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PUBLICACION 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 153 

(fascículo 1) de fecha 30 de junio de 1998, aparece publica
do el anuncio relativo a la siguiente licitación: 

- Suministro de baldosas para el mantenimiento de las 
aceras de la ciudad. 

Precio de licitación máximo: 4.860.400.- ptas. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 
presentarse hasta las 13 horas del día 27-07-98 en la Sec
ción de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 28-07-98 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección de 
Contratación, en horario de 10 a 13. 

Alcalá de Henares, a 6 de julio de 1998 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 

PUBLICACION 

Hasta el día 17-07-98 y hora de las 13'00 pueden 
presentarse, en la Sección de Contratación de este 
Ayuntamiento, proposiciones para tomar parte en la 
licitación para adjudicar mediante procedimiento 
negociado las obras de Pavimentación de la Calle 
Luis de Medina. ---

Precio tipo: 1.155.963. - ptas. 

El expediente puede examinarse en la referida 
Sección de Contratación, en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 
20-07-98 a las 12'00 horas en esta Casa Consistorial. 

Alcalá de Henares, a 6 de julio de 1998 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcmo. Avuntamiento 
de llalá de Henares 
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PUBLICACION 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 153 

(fascículo 1) de fecha 30 de junio de 1998, aparece publica
do el anuncio relativo a la siguiente licitación: 

- Suministro de productos asfálticos para el mantenimien
to de las vías públicas urbanas. 

Precio de licitación máximo: 3.956.000.- ptas. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 
presentarse hasta las 13 horas del día 27-07-98 en la Sec
ción de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 28-07-98 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección de 
Contratación, en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 6 de julio de 1998 
EL SECRETARIO GENERAL 

bCDIO. bUntaDliento 
de llalá de Henares 

PUBLICACION 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 153 

(fascículo 1) de fecha 30 de junio de 1998, aparece publica
do el anuncio relativo a la siguiente licitación: 

- Suministro de áridos para el mantenimiento de vías 
públicas. 

·- Precio de licitación máximo: 4.733.600.- ptas. 

--las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 
presentarSl!--.hasta las 13 horas del día 27-07-98 en la Sec-
ción de Contrata<!iórr de'este ~yuntamiento. ·-

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 28-07-98 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección de 
Contratación, en horario de lP a 13 . ...... . ~ 

· Aícala de Henares, a 6 de julio de 1998 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcn10. Anntan1iento 
de Alcalá de Henares 

PUERTA de Madrid 



1Ene•i1111 acciónl 
Dos años y pico. Más de dos 

años ha tenido que soportar el 
Partido Popular que la estrecha 
amistad de los señores presi
dente y portavoz del gobierno 
haya sostenido en el poder a 
este portavoz. Aquí hemos escri
to con repetición que tal perso
naje era tan claramente perjudi
cial para Aznar que no se com
prendía cómo no lo había larga
do desde hace años. Aunque 
sería injusto cargar las culpas 
de la baja cotización "encuestís
tica" de Aznar y de su gobierno 
sobre los hombros del mencio
nado caballero, es muy dificil 
crer que su "talante comunica
dor" y desde luego su mismo 
aspecto fisico no hayan costado 
algún punto de crédito al señor 
Aznar y a su tropa. Los gobier
nos dicen siempre que lo hacen 
todo maravillosamente, pero 
que les falla "la comunicación". 
En este caso no faltan razones a 
quienes lo dicen. Este comuni
cador repelía tanto en esta fun
ción que si le encargaran cantar 
el gordo quizá los agraciados 
devolverían los billetes. 

Sín embargo, este portavoz 
gubernamental, sín la menor 
duda el peor de una serie que 
ofrecía poco bueno para escoger 
-aunque al menos todos sus 
predecesores se habían compor
tado con un minimo de educa
ción-, ha permanecido tanto 
tiempo irritando al personal que 
era dificil creer que Aznar no lo 
tenia ahí por algo más que por 
empecinamiento en el error, por 
ese empecínamiento en el error 
que, según los clásicos, corres
ponde al necio. 

Este portavoz ha metido tanto 
la pata, ha resultado tan desa
gradable hasta para muchos 
votantes peperos, ha entrado 
tanto al trapo de la provocación 
como un pardillo arrogante, que 
ha oficiado como enemigo en 
acción contra su partido. Ahora 
creemos que el PP puede con
gratularse con el cambio por el 
señor Piqué, quien comunicará 
más o menos, pero en sus pri
meras íntervenciones ya pareció 
un hombre, al mepo~._bien edu-
cado. ~~ 

PUERTA •e Madrid 

Editoriales 

Parque cientílic1-tec101ó1ico 
Hace unas semanas, el profe

sor Alvarez Builla nos explicaba 
en las páginas de PUERTA DE 
MADRID que el parque científi
co-tecnológico situado sobre 
terrenos de la universidad com
plutense estará desbloqueado 
hacia septiembre, podrá termi
narse en el 99 y ser utilizado 
hacia el año 2000. Es un alivio 
por la perspectiva que ofrece de 
convertirse de alguna manera 
en centro reanimador de la cua
lidad índustrial de Alcalá; pero 
hay que entender ciertas limita
ciones derivadas de su propia 
naturaleza: la universidad quie
re ahí empresas que puedan 
vincularse de algún modo a sus 
propios proyectos universitarios 
de desarrollo e ínvestigación. 
Esto es muy ínteresante, pero 
podría tomar un carácter exclu
yente, por lo que el ayuntamien
to habría de no confiar exclusi
vamente la reanimación índus
trial a ese proyecto universita
rio, síno todo lo contrario: debe 
copiarlo y extenderlo. 

Algunos sostenemos el criterio 
de que la salvación de la econo
mia complutense ha de venir de 
la mano de establecimientos 
índustriales íntensivos en capi
tal y de pequeño tamaño, pues
to que en este término munici
pal ya no hay lugar donde esta
blecer empresas que necesiten 
mucho terreno. Hay tendencia a 
considerar que una zona índus
trial es un conjunto de tejados 
de uralita bajo nubes de humo, 
pero esa imagen no tiene que ver 
con el futuro índustrial deseable 
y quizá posible para Alcalá. 

Lo primero que hay que 
entender de momento es que la 
índustria moderna debe estar 
fuertemente capitalizada, de 

modo que la mano de obra 
resulte muy productiva, pese a 
no aportar gran esfuerzo fisico, 
aunque sí demande formación 
profesional muy cualificada. La 
consecuencia inmediata es que 
estas industrias aparecen 
fuertemente terciarizadas, ade
más de presentar un aspecto 
fisico agradable que nada tiene 
que ver con hectáreas de naves 
decimonónicas. Pero lo verdade
ramente importante es que, al 
proporcionar trabajo a profesio
nales de alta cualificación y 
muy productivos, éstos reciben 
remuneraciones altas que a su 
vez deben animar la actividad 
en el sector servicios. No olvide
mos añadir que una empresa 
pequeña y fuertemente capitali
zada suele tener detrás a un 
empresario que sabe lo que 
hace porque se juega su dinero, 
con lo que no es de esperar que 
se meta en aventuras dudosa
mente venturosas. En resumen, 
este tipo de empresas tiene 
varias ventajas evidentes res
pecto a empresas envejecidas y 
obsoletas -o muertas- de las 
que tantos ejemplos podrían 
extraerse en Alcalá; empresas 
muy bien dotadas pueden pro
porcionar puestos de trabajo 
razonablemente "fijos" con remu
neraciones relativamente altas, 
además de no atentar brutal
mente contra el medio ambiente. 

Ésa es la empresa que debe 
buscar Alcalá y la que dijo que
rer hace ya varios años. Una vez 
más, el ayuntamiento se desen
tendió del asunto porque la uni
versidad iba a hacer algo de eso, 
pero la iniciativa de la universi
dad, si es que llega a cuajar, no 
debería excluir a las más obliga
das, las del ayuntamiento. 
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nn, presupuesto 
Por fin el PP ha conseguido 

colocar un presupuesto en el 
ayuntamiento complutense. Tal 
y como aclaramos en la infor
mación correspondiente, pági
nas más adelante, este presu
puesto ha sido aprobado sólo 
con los votos populares y gra
cias a la abstención del PSOE. 
La íntención confesada de los 
socialistas, aunque quizá con 
otras palabras, es permitir al PP 
que se ahorque con su propia 
soga, dejarle sacar adelante sus 
presupuestos para evitar que 
digan eso de "no podemos hacer 
nada porque la oposición es 
como el perro del hortelano, que 
ni come ni deja comer" y con 
esa coartada disimulen, si no 
justifiquen, su ínoperancia. 

Sín embargo, estos rejuegos 
tienen riesgos. De momento, en 
la calle, no deja de ser un triun
fo claro del PP que haya ganado 
su carrera de fondo contra la 
oposición y le haya colocado por 
fin un presupuesto municipal. 
Por otra parte, si los socialistas 
han dejado pasar estos presu
puestos, que al fin y al cabo son 
una propuesta de gobierno 
anual, será porque tal propues
ta al menos no les parece desca
bellada y de algún modo se 
comprometen a apoyar su cum
plimiento, puesto que seriabas
tante mal visto que después de 
permitir al presupuesto tomar 
la salida le impidieran llegar a 
la meta con zancadillas en cada 
punto de la carrera. Para que 
los populares "queden mal" con 
su presupuesto será preciso que 
no cumplan lo aprobado, pero 
que la culpa les sea imputable a 
ellos, no a un PSOE íncordiante 
añadiéndose de cuando en 
cuando tácticamente a la oposi
ción abierta y formal de IU. 

Y luego queda la pregunta del 
millón: si al final resulta que el 
gobierno pepero desarrolla su 
propuesta presupuestaria de 
gobierno satisfactoriamente, 
¿en qué lugar quedarán los 
diseñadores de la estrategia 
socialista? En los últimos tres 
años, los mejores aliados del PP 
alcalaíno hañ sido los estrate
gas de "la izquierda". 

18 de julio de 1998 



Al acto de presentación de FECOHE asistió la directora general de Comercio de la CAM, Concha Guerra. A la derecha, Antonio Polaina y 
José García, secretario general y vicepresidente, respectivamente, de la Federación de Empresas y Comercios del Henares. 

Su obietivo es agludnar a todo el comercio alcalaíno 

Se presentó la Federación 
de Empresas v Comercios del Henares 
La Federación de Empresas y Comercios del Henares (FECOHE), que aglutina hasta ahora a 
ocho asociaciones de comerciantes, se presentó oficialmente el pasado 9 de julio en presencia 
de la directora general de Comercio de la CAM, Concha Guerra, el alcalde de la ciudad, Barto
lomé González, el presidente de la delegación alcalaína de la Cámara de Comercio e Industria 
de Madrid, José Maria Fontana, y el presidente de la Asociación de Empresarios del Henares, 
Fernando Lillo, entre otros. Además de la presentación de FECOHE, el acto tenia como objeti
vo la firma de la adhesión de la federación a la Asociación de Empresarios del Henares. 

La presencia de represen- mos de crearlas, porque la divididos en reinos de Tai
tantes de la CAM, la Cáma- unión hace la fuerza" expli- fas" añadió el secretario 
ra de Comercio y el Ayunta- có el vicepresidente, José General, Antonio Polaino. 
miento son signo del apoyo García. Aunque las distintas aso
que estas instituciones pre- "Queremos que todo el ciaciones que componen la 
tenden dar a la nueva fede- comercio esté representado federación tengan intereses 
ración, además del "recono- en FECOHE para que sólo específicos dependiendo del 
cimiento como interlocuto- haya una palabra. La razón gremio que se trate, Polaino 
res válidos en representa- es que se consigue más está convencido de que a 
ción de los comerciantes de cuantos más seamos, como todos les une una motiva
Alcalá". único grupo de presión y no ción que destaca sobre las 

La · junta directiva de 
FECOHE está compuesta 
por Miguel Angel López, pre
sidente; José García, vice
presidente; Antonio Polaino, 
secretario general y tesore
ro; y un vocal por cada aso
ciación adscrita a la federa
c10n -ACOCAMA, Aso
ciación de Libreros, Galería 
Santa Teresa, Galería León, 
Mercado Municipal, comer
ciantes de la calle Talaman
ca, comerciantes de la Rin
conad~o_ciación de hos
teleros-. 
,,,. FÉCOHE nace con el obje
tivo de aglutinar a los 
comerciantes de Alcalá de 
Henares, a través de las 
asociaciones de gremios o 
centros comerciales que ya 
existen o de otras nuevas 
que podrían crearse. "Pre
tendemos que se asocien a 
la federación todas las aso
ciaciones que existen y allí 
donde no existan tratare-
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demás, "vender más y 
mejor", de alú que el futuro 
asociativo del sector esté en 
las asociaciones territoria
les, lo que no impedirá que 
se resuelvan los problemas 
puntuales que afecten a 
cada uno de sus miembros 
adscritos. 

Negociaciones 
con El Corte Inglés 
Los asuntos en los que 

FECOHE ya está trabajando 
son la instalación de infra
estructuras comerciales en 
Espartales y La Garena y la 
realización de un estudio, 
que será subvencionado por 
la CAM, el OADE y la Cáma
ra de Comercio, para la 
potenciación de las zonas 
comerciales de Alcalá. 

Sobre Espartales, la fede
ración está preparando un 
proyecto que presentarán 
próximamente a las autori
dades para que la equipa
ción comercial de la zona se 
haga a través de FECOHE. 

Con respecto a La Garena, 
Antonio Polaino afirmó que 
las conversaciones entre la 
CAM y el Ayuntamiento con 
El Corte Inglés estaban bas
tante avanzadas. FECOHE 
no quiere quedarse fuera de 
este proyecto y está inten-

- tando negof:!iílI" directamen
te con la empresa. "A El 
Corte Inglés no le decimos 
que no, pero queremos estar 
allí para aprovecharnos de 
la sinergia que provocará su 
presencia en Alcalá". 

José García insistió en 
que "Alcalá se tiene que 
equiparar y modernizar 
comercialmente. Nosotros 
no pretendemos parar todo 
lo que quiera venir, pero sí 
participar y ocupar aquello 
que nosotros podamos. Hay 
que dar posibilidades a los 
comercios que llevan mucho 
tiempo en Alcalá". 

PUERTA de Madrid 



Con la lirma de un convenio entre el alcalde v el obispo Distrito 21 E : Solar Sector 21 
"Senda Perdida" c/ Ávila esqui
na Senda Perdida; Solar Sector 
36 ; Solar Sector 114 "Espartales 
Sur"; Solar Sector 114 "Esparta
les Sur"; Espartales Norte; Sec
tor 115 B; Sector 101 "La Gare
na"; Sector no definido (futura 
zona de expansión de la ciudad 
o en alguno de los sectores cita
dos, susceptible de acoger 1.500 
m2 de construcción sobre 
rasante. 

la huerta del Palacio Arzobispal pasará 
a ser patrimonio de todos los alcalaínos 
El alcalde de Alcalá de Henares, Bartolomé González y el obispo de la diócesis de Alcalá, Manuel 
Ureña, suscribieron el pasado jueves 16 de julio un convenio urbanístico de permuta entre ambas 
instituciones que desarrolla el protocolo del 20 de octubre de 1997. 

Según el acuerdo, el ayunta
mien to complutense pasará a 
ser propietario d e una finca 
u rbana (la llamada Hu erta del 
Obispo) de 40.054 m2, incluidas 
la s ruinas del antiguo Palacio 
Arzobispal. En contrapres ta
ción, el Con sis torio cederá al 
Obispado once solares en dis
tintas zonas de la ciudad con 
una superficie total que oscila 
entre los 14.775 y 17.775 m2 
que se destinarán a la construc
ción de templos parroquiales. 

Para el primer edil, Bartolomé 
González, esta permuta "con 
vierte al Ayuntamiento en pro
pietario d e unos terrenos 
d em andados por los vecinos 
complutens es desde hace 
muchos años para su d isfrute". 
Así, González, ha a.firmado que 
"la parte de la huerta tendrá la 
calificación de zona verde y jar
dín protegído" y las ruinas del 
antiguo Palacio Arzobispal 
"serán rehab ilitadas y restaura
das para su realce y disfrute 
público". 

El alcalde también ha explica
do que los solares que el Ayun
tamiento cede están ubicados 
en diferentes lugares del térmi
no municipal de Alcalá de Hena
res teniendo en cuenta la previ
sión en aquellos sectores de la 
ciudad, que el Plan General de 
Ordenación Urbana contemple 
como desarrollo futuro de 
núcleos urbanos. 

Los 11 solares que pasan a ser 
propiedad del Obispado son: 

Distrito III: Solar Sector 103 
"La Rinconada" parcela 25. 

Distrito V: Finca urbana sita 
c/ Felipe 11 c/v a Juan de Aus
tria. 

Distrito VI: Solar Sector 13B 
"el Val" c/ Fernando de Flandes 
y c/ Sociedad de Condueños. 

PUERTA de Madrid 

.. Además de compañeros, muchos de nosotros somos amigos", reconoce Polo 

los 110/istas de IU celebraron una comida 
El sector encabezado por José Miguel Polo en la organización de Izquierda Unida de alcalá, que 
representa a un tercio de la militancia, organizó una comida el miércoles 15 de julio en el res
taurante Foguet con el fin de celebrar la llegada de las vacaciones estivales después de un traba
jo prolongado para las primarias y de cara a volver en el mes de septiembre con nuevos bríos ante 
el proceso que se desarrollará próximamente en IU para establecer la lista electoral que acompañe 
al candidato Luis Suárez Machota, según explicó a PUERTA DE MADRID el propio José Miguel Polo. 

Polo manifestó que "éste es un 
acto lúdico que un grupo de com
pañeros y compañeras hemos que
rido celebrar. Forma parte del 
paréntesis estival que nos llega 
después de una temporada muy 
agitada que hemos pasado en este 
curso escolar 1997-98". El portavoz 
municipal de IU argumentó que 

"esta temporada de la que hablo ha 
provocado un esfuerzo bastante 
grande de los militantes de nuestra 
sensibilidad y en ese sentido hemos 
querido juntarnos en torno a una 
mesa, en torno a una buena comi
da y en cuanto a una buena amis
tad para relajarnos porque todo eso 
sirve para aportar ideas y preparar --

• 

el nuevo curso, que pro
mete ser tan interesante o 
mucho más que el ante
rior". 

Según José Miguel 
Polo, "no hay que olvidar 
que en cuanto regrese
mos al ayuntamiento des
pués de las ferias empe
zamos claramente la pre
campaña electoral; los 
motores están calientes 
para afrontar el próximo 
día 13 de junio de 1999". 

Polo reconoció que "en 
nuestra sensibilidad hay 
buen ánimo y tenemos el 
combustible suficiente 
para empezar a partir de 
finales de agosto con 
mucha energía y mucho 
brío". Añadió que "en este 
grupo hemos tenido siem
pre muy buena relación, 
más allá incluso de lo 
político. Realmente aqui 
está una representación 
del grupo que más cohe
xionado está en IU y que 
está elaborando parte de 
lo mejor que elabora hoy 
IU en Alcalá". 

l ~1 1a de julio de 1998 
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snuaciín del 
campo de fútbol del 
Parque Juan de Austña 

En el año 1992 teníamos un 
campo de fútbol en el Parque 
Juan de Austria, donde se 
jugaban partidos todos los 
fines de semana. 

Al equipo de gobierno que 
había entonces en Alcalá, se le 
ocurrió la idea de construir 
debajo del mismo campo un 
aparcamiento. Se comenzó la 
construcción de éste, pero la 
empresa constructora dio en 
quiebra y dejó el vaciado del 
campo convertido en una 
escombrera. Posteriormente, 
debido a las presiones vecina
les se consiguió tapar, pero 
quedó convertido en un verte
dero. 

Desde la Delegación del Dis
trito VI en el año 1996, se pro
cedió a acondicionar el campo 
y a colocar las barreras pero 
como no está vallado los árbi
tros se níegan a arbitrar los 
partidos de fútbol. 

En la reunión que esta aso
ciación mantuvo con el señor 
alcalde en el mes de septiem
bre de 1997, éste nos prometió 
que se vallaría el campo; 
incluso la anterior concejala 
de Deportes tenía los presu
puestos y la intención para 
ejecutar las obras, pero llegó 
el cambio de concejales. Tuvi
mos la mala suerte de que le 
tocó entrar de concejal de 
Deportes al Sr. Ramón Alonso 
Masero, pues este señor para
lizó las obras, ya que el dinero 
que había en la concejalía lo 
empleó en vallar el campo del 
Naya y la tribuna de la 
R.S.D.A. 

Esta asociación denuncia 
que, si la valla del campo del 
Naya la tiró la Junta en Com
pensación del Polígono 34-A, 
debería haber sido ésta la que 
tendría que haberla arreglado 
de nuevo. 

En una nueva reunión man
tenída el 13 de Mayo de 1998 
con el Sr. alcalde, éste prome
tió a esta A.VV. que seria arre
glado el campo de fútbol cuan
do se acabaran de acondicio
nar la R.S.D., y el campo del 
Naya. 

Finalizadas dichas obras, y 
al ver que el campo se sigue 
utilizando como urinario y 
cagódromo canino, miembros 
de la junta directiva de esta 
asociación se reuníeron con el 
concejal de Deportes. En 
dicha reunión el concejal 
manifestó que el campo no se 
arreglaba, alegando las pere
grinas razones que a conti
nuación se relatan, para bur
la, mofa y escarnío de los que 
a la reunión acudieron. 

18 de Julio de 1998 

1.- La falta de presupuestos. 
Esto nos parece sangrante. A 
lo mejor si le invitamos a 
cenar, dada la asiduidad con 
la que aparece oe tal guisa en 
la prensa local, se saca de la 
manga las pesetillas necesa
rias para arreglar el campo. 
Para otros, en lugar de sacar 
de la manga las pesetillas, ha 
sacado del saco pesetazas. 
¿Será el café? 

2.- Cuando el campo se arre
gle, se hará cargo del mismo el 
Club que actualmente gestio
na el de la Paloma, donde jue
ga actualmente el equipo del 
Juan de Austria. Señor mío, le 
recuerdo que el campo es veci
nal, y que bajo ningún concep
to los vecinos de este Distrito 
vamos a permitir estos apaños 
por parte de quien de deportes 
sabe lo que ve en las noticias. 
¡Y qué pocas debe Vd. de ver! 

Es habitual que el concejal 
de Deportes pase olímpica -
mente de los compromisos 
adquiridos por el Sr. Alcalde, 
con lo cual esta Asociación ya 
no sabe a quién acudir para 
solucionar problemas, si al 
Alcalde, al Teníente de Alcal
de, al Concejal de Deportes (a 
éste es un decir) , o al Nuncio. 

Mientras que nuestros jóve
nes, por no tener ningún sitio 
mejor donde jugar, puedan ser 
fichados por el peligroso equi
po de las drogas, a nosotros 
sólo nos queda esperar ansio
samente que alguien (nos da 
igual quien), nos diga de una 
vez cuándo van a empezar las 
obras de acondicionamiento. 
Nos gustaría que nuestros 
hijos e hijas jugaran en un 
campo dando patadas a un 
balón, y no a una mierda de 
perro (con perdón). O incluso 
en el peor de los casos, que les 
ocurra lo que a la respetable 
presidenta de la FCAVAH, que 
se nos esguincen un tobillo 
por poner los pies en las vas
tas defecaciones caninas que 
cubren actualmente el campo. 

El Parque de Juan de Aus
tria, repetimos, fue decisión 
del anterior equipo de gobier
no, y en especial del anterior 
concejal de Deportes, D. Jesús 
Domínguez Lazo, que prome
tió en su día que repararía el 
campo y construiría los ves
tuarios que él mandó tirar. 

Exigimos que, como fue cosa 
del equipo de gobierno el que 
se estropeara el campo, que 
sea el equipo de gobierno el 
que lo repare, a la vez que exi
gimos también al concejal de 
Deportes que se deje de paso
tismos y cumpla los compro
misos adquiridos. 

La Junta Directiva 
de la A. VV. Complutense 

Distrito VI 

canaablena 
a Espanales Sur 

Tomaremos en primer lugar 
el concepto del diccionario de 
la Real Academia de la Len
gua. 

Espartal: De esparto, espar
tizal 

Espartizal: Campo donde se 
produce esparto. 

Esparto: Hierba gramínea, 
dice, que crece espontánea
mente en España. Como los 
que no tienen ni idea de algu
nos temas y llevan a otros co
mo borregos por terrenos in
cultos, áridos y pedregosos. 

Personas que quieren crear 
guetos y aislarse del resto de 
la sociedad, blancos, negros, 
amarillos, discapacitados, po
bres, etc ... , aunque creo que 
no se acuerdan cuando ellos o 
sus padres llegaron un día a 
Alcalá siendo emigrantes, gen
te desvalida y con pocos recur
sos económicos, y esta ciudad 
les acogió sin preguntarles de 
donde venían. 

Pasó el tiempo y a los des
cendientes de muchos de es
tos emigrantes el pueblo de Al
calá, delegando en sus repre
sentantes políticos y en terre
nos munícipales, les facilita a 
cada uno con sus condiciones 
particulares la compra de una 
vivienda, previos · sorteos y 
penurias, y porque se instalan 
familias humildes en régimen 
de alquiler en 2 ó 3 viviendas, 
se moviliza el barrio-gueto 
entero para echarles (incluso 
con niños de corta edad), les 
niegan este derecho como 
también el que en otros luga
res se construyan viviendas 
sociales; está claro que no 
queremos la pobreza cerca de 
nosotros, pero la memoria les 
falla y no se acuerdan que 
alguien luchó en este país rei
vindicando derechos políticos 
y sociales, y también para que 
nos respetásemos. 

Aquellos que creían en la 
igualdad, en la democracia, en 
muchos valores humanos, cla
ro que, combatían en ZAPATI
LIAS DE ESPARTO. 

Javier GALLEGO 

cana ablertl 
al Sr. Alcalde de 
Alcalá de Henares 

En contestación a las decla
raciones que recientemente 
hizo el Sr. Alcalde en PUERTA 
DE MADRID, en las cuales 
manifestaba que para llegar a 
gobernar el Ayuntamiento de 
Alcalá como mínimo había que 
dormir aquí, yo le digo al Sr. 
Alcalde con todo el respeto que 
me merece, que para ser algo 
en esta ciudad dormir en élla 

es lo menos importante, por
que si no, Sr. Alcalde, yo le 
aconsejaría que se asomase 
cualquier día laboral a la N-II 
en las horas punta y viera los 
atascos que se producen a lo 
largo de todo su trayecto has
ta Madrid y están formados en 
su mayoría por un gran núme
ro de ciudadanos que estando 
empadronados en Alcalá sólo 
lo utilizan como usted bien 
dice para dormir porque pa
san el resto del día fuera de la 
ciudad, ajenos totalmente a 
los problemas que en élla se 
producen. 

Pero por fortuna para esta 
ciudad también hay algunos 
ciudadanos que sin tener su 
residencia oficial en la ciudad 
desarrollan gran parte de su 
actividad laboral en esta ciu
dad, generando plusvalías y 
puestos de trabajo, pagando 
impuestos municipales, traba
jando con el ciudadano, vi
viendo cada hora del día sus 
problemas y familiarizándose 
con el entorno urbano de la 
ciudad. 

A mi entender, de esta últi
ma manera es como en reali
dad se siente y se hace ciudad 
porque si miramos bastantes 
años para atrás y hacemos 
historia de lo que era Alcalá y 
de lo que es actualmente en el 
desarrollo sociocultural que se 
está dando últimamente en 
Alcalá de Henares en estos 
últimos años se debe en gran 
parte a un buen número de 
ciudadanos que sin haber 
nacido aquí, sólo por desarro
llar su actividad laboral en 
esta ciudad, la han llegado a 
sentir realmente suya y los 
que de verdad están consi
guiendo que Alcalá deje de ser 
conocida por las tres ces que 
siempre la han caracterizado y 
que no las voy a repetir porque 
imagino que usted las conoce 
perfectamente, estando en la 
actualidad cambiándolas por 
otras ces mucho más impor
tantes: Cuna de Cervantes, 
Cultura, Convivencia. 

Es decir, que cuando unos 
alcalaínos de nacimiento y 
pernoctando en Alcalá, como 
usted, Sr. Alcalde, dejen de 
mirarse el ombligo y de pedir 
el carné de procedencia a los 
que no duermen aquí ní so
mos de aquí pero que con su 
trabajo contribuyen al desa
rrollo de esta ciudad, traba
jando todos juntos, será cuan
do Alcalá recobre de verdad 
sus raíces tan ricas en historia 
y alcance el verdadero desa
rrollo sociocultural que por su 
pasado histórico merece 
alcanzando el titulo de Patrt
monío de la Humanídad. 

Teresa LÓPEZ LÓPEZ 
Ciudadana de Alcalá 

PUERTA de Madrid 
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PRIMERO: No tengo necesi
dad de recurrir al despotismo 
ilustrado para llamar a las 
cosas por su nombre. Como 
diria un manchego de pura 
cepa, claro y al grano que viene 
Solano. 

SEGUNDO: Estimada, consi
derada e ilustradísima compa
ñera de formación política, no 
sé si tu artículo es de cosecha 
propia o escrito al díctado. Por 
el contenido del mismo, pre
siento que tú sí tienes Señor a 
quien servir. Sea como fuere, 
la verdad es que no sé qué pin
tas en este entierro, o mejor 
dícho, polémica. Que yo sepa. 
jamás me he dírigido a ti en 
mis artículos, al menos de for
ma directa, y sí a otros que tú 
y yo conocemos, y que son lo 
suficientemente mayorcitos 
para poderse defender sin 
necesidad de tener que recu
rrir a defensores de causas 
ajenas. 

TERCERO: Con referencia al 
titulo del artículo WEl Gran 
Teatro del Mundo". decirte 
que, para comedia la que 
representaron algunos, y tú y 
yo sabemos a quiénes me estoy 
refiriendo, hasta conseguir lo 
que con tanto ahinco preten
dían, y tan mal lo están apro
vechando. 

Ahora al final de su repre
sentación, al menos en esta 
legislatura, les surge un 
pequeño problema, y es que al 
subirse el telón y dar comienzo 
la función, contaban con el 
reconocimiento de al menos el 
85% de los asistentes a tan 
magno acontecimiento. Cuan
do estamos cercanos al final de 
la representación de dicha 
obra, en el patio de butacas 
apenas queda un 32% de 
espectadores. ¿Por qué será? 
Tal vez la culpa sea del empe
drado, o tal vez de esos magos 
perversos e invisibles que se 
mueven como pez en el agua 
entre bambalinas, y que hacen 
ver al inculto, incauto y poco 
formado políticamente audíto
rio, que lo negro es blanco, y lo 
blanco negro. 

CUARTO: ¡Ya está bien de 
que estos urdídores de pacoti
lla o tres al cuarto, que no 
saben hacer otra cosa que 

De 11aauín lñas a llurdes Benaaechea 
mover el guiñol a su capricho y 
antojo, haciendo, nunca mejor 
dicho, de su capa un sayo, 
sigan haciendo lo que les ven
ga en gana, sin que nadie se 
atreva a pararles los pies! 

Deberías llamar al Torque
mada de turno, para que los 
hermanos del Santo Oficio, les 
aplicaran lo preestablecido por 
el Tribunal de la Santa Inquisi
ción política. Es decir, cuando 
menos fueran conducidos en 
galeras desde la plaza de los 
Santos Niños Justo y Pastor, 
calle Mayor a la plaza de Cer
vantes, para que allí fuesen 
quemados y churrascados 
ante la multitud, como cabri
tos, en una pira frente al Con
vento de Agonizantes, pues ya 
va siendo hora de que agoni
cen, aunque sólo sea política
mente. 

Sería una forma de hacer ver 
a los wleales" que Roma no 
paga traidores, y que la histo
ria también se puede escribir 
al revés. César es quien podría 
haber abrazado a su amigo 
Bruto, en presencia de sus 
hombres de confianza, y su 
guardia pretoriana, y este últi
mo hubiese sido la víctima y 
no el verdugo. ¿O tal vez sea 
ésta la realidad, que algunos 
que tú y yo conocemos quieran 
volver del revés, como si de un 
vulgar calcetín se tratara? 

QUINTO: Es dificil que a 
algunos se nos pase el arroz, 
pues aparte de ser considera
dos buenos cocineros políticos, 
en reconocidos y bien conside
rados círculos de opinión de 
esta ciudad, nuestro compro
miso con el fogón y la parrilla 
es hasta que el cuerpo aguan
te, o uno se marche al otro 
barrio con lo pies para adelan
te. 

A otros es dificil que se les 
pase el arroz, pues llegaron a 
mesa puesta y con el guiso a 
punto de caramelo. Es muy 
posible, no digo que éste sea el 
caso, que podría ser, que una 
vez levantada mesa y mantel, 
algunos hagan mutis por el 
foro, y si te he visto no me 
acuerdo. No serían los últimos, 
ni tampoco los primeros. ¡Vivir 
para ver! 

SEXTO: Sé que a algunos 
sienta fatal que les mencione
mos que en política tan impor
tante es parir ideas como dedi
carle el tiempo y esfuerzo sufi
ciente para llevarlas adelante. 

Esto, aunque a las personas 
a las que me estoy refiriendo 
no les guste oírlo, pues dicen 
que no se puede vivir del pasa
do y razón tienen en ello, hay 
que recordarles que gracias a 
esa forma de hacer entre otras 
muchas razones, esa práctica 
política de conectar con los 
problemas de los vecinos en 
sus calles y no en los despa
chos, fue determinante para 
que la fuerza política a la que 
tú y yo estamos adscritos 
pasara en ocho años de tener 4 
concejales a 7, y de un 14% a 
un 26% y 20.000 votos. 

De nada hubiese servido que 
durante esos ocho años hubié
semos hecho política institu
cional, de 9,30 a las 14,30 h. 
de la mañana, de lunes a vier
nes, y luego hubiésemos pues
to de cabecera de cartel al 
más preclaro de los líderes 
políticos y sociales del lugar. 
En la segunda República, en lo 
concerniente a la reforma 
agraria, los jornaleros reivindi
caban que la tierra debía ser 
para quien se la trabajaba. 
Que nadie se equivoque, nadie 
nos va a regalar nada, algunos 
pensamos que habíamos sen
tado un buen precedente, acu
diendo a los despachos a las 
ocho de la mañana, dedicando 
la mayoría de los días más de 
16 horas, y la mayoría de las 
mañanas de sábados, domin
gos y festivos a las tareas 
municipales y de atención a 
los vecinos. 

Parece que el precedente no 
se ha tenido en cuenta. Quizás 
algunos piensen que no es 
necesario. Otros pensamos 
que es fundamental y que, si 
no se hace, es simplemente 
por comodidad, duela a quien 
duela. 

SÉPTIMO: ¿Quién utiliza, y 
quién maneja a quien? Va 
siendo hora de que todos sea
mos un poco más humildes y 
seamos capaces de reconocer 

nuestros errores, que todos los 
tenemos, y el que esté libre de 
pecado que tire la primera pie
dra. A los compañeros les 
debemos un respeto, pues son 
lo suficiente inteligentes para 
discenír en cada momento lo 
que votan y a quiénes apoyan. 
Si en momento determinado 
apoyan una idea y mañana 
apoyan otra. Si hoy le dan su 
confianza a determinados 
compañeros y mañana se la 
niegan, sus razones tendrán. 
Nadie quiere ser marioneta de 
nadie, y mucho menos rendir 
pleitesía de por vida a este o 
aquel compañero. Cada cual 
es libre de tomar en cada 
momento la determinación que 
le parezca más razonable, y 
nada más. No busquemos fan
tasmas donde sólo hay dife
rencias lógicas, entre compa
ñeros que formamos parte de 
una misma formación política, 
y que además siempre actúa 
democráticamente, sean cua
les sean las consecuencias de 
sus decisiones. 

OCTAVO: No confundamos 
la velocidad con el tocino, y 
más si esto se hace con doble 
intención. Los adversarios de 
nuestra organización no están 
dentro, aunque haya diferen
cias políticas entre nosotros. 
Tampoco están en el comité de 
empresa del ayuntamiento, en 
los sindicatos de clase, ni en la 
inmensa mayoría de los traba
jadores municipales. Los riva
les políticos directos, porque 
nos disputan el voto de la 
izquierda están en el PSOE, 
que esto jamás se nos olvide. 
Es decir, amigos, pero el burro 
en la linde. Sin embargo, nues
tros adversarios políticos de 
clase están en la fuerza de la 
derecha política y social. En 
concreto en los representantes 
del capital. 

NOVENO: Alcalá y los alca
laínos han sido siempre y 
deben seguir siéndolo, a los 
que de-hemos dirigir nuestro 
esfuerzo y nuestra noble cau
sa, al igual que al resto de los 
pueblos de este planeta llama
do Tierra. Lo demás es secun
dario, al me-nos para mí. 

Joaquín ARIAS ABENGOZAR 

¿ro:~istº Henacar, S.A. Com~RD 
pasando! CONCESIONARIO OFICIAL 
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¡Qué Circo! 
Como español, me siento 

avergonzado del espectáculo 
que nos están dando nuestros 
políticos. Yo pensaba hace 
años que todo se debía a que 
nuestra democracia era joven 
y lógicamente ello conllevaría 
su rodaje, pero es que el roda
je está siendo demasiado lar
go. Es posible también que los 
ciudadanos necesitemos 
mucho menos rodaje que los 
políticos. Y que éstos, al no 
tener ningún tipo de ideolo
gía, salvo la de tener el poder, 
ni siquiera la de gobernar 
-ellos confunden el deseo de 
poder con ideología-, no pue
den basar sus argumentos 
nada más que en descalifica
ciones personales, bien sean 
de corrupción, de ineficacia, o 
de cualquier otra índole. Pero 
todo ello a los ciudadanos 
normales no nos divierte 
como les puede divertir a ellos 
metidos en el circo que nos 
han montado, y un circo en el 
que sólo se lo pasan bien los 
actores no es justo. A los 
espectadores nos gustaría 
que trabajaran bien, que para 
eso les pagamos, no para que 
se diviertan ellos, mientras 
los demás vemos cómo pasa 
el tiempo del espectáculo sin 
solucionar ninguno de los 
problemas, ni siquiera levan
tarnos una leve sonrisa. Claro 
que lo más probable con este 
tipo de representación es que 
se marchen los espectadores 
y se queden sólo los artistas. 
Lo peor de todo ello es que, 
aun marchándonos, no deja
mos de estar en la función. 

Miren ustedes, los españo
les estamos hasta el moño de 
que la culpa siempre la ten
gan aquellos que ya no man
dan. Es decir, cuando los 
socialistas estaban mandan
do -no gobernando- la culpa 
de todas las carencias la te
nían los gobiernos anteriores, 
es decir los de UCD, y si era 
necesario porque así lo reque
ría el guión, los años de la 
dictadura de Franco. Además 
la oposición no tenía ideas ni 
aportaba nada positivo, y 
¡pobres de nosotros si algún 
día llegara a gobernar! Ahora 
ya no mandan los socialistas, 
ahora manda el Partido Popu
lar y, claro está, todas aque
llas cosas que antes decía el 

SE TRASPASA 
BAR DE COPAS 

Sin vecinos 
Con patio interior para terraza 
RENfA BAJA - MUY CENTRICO 
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(a partir de las 17 horas) 
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Partido Socialista que no 
estaban hechas porque los 
gobiernos anteriores no ha
bían sido previsores ni habían 
tenido visión de futuro, las 
volvemos a oír, pero culpando 
a los que antes culpaban. 

Si el aeropuerto de Madrid 
es un desastre, la culpa, por 
supuesto, no va a ser de los 
que ahora mandan, tiene que 
ser de los anteriores y los 
acusan con palabras tan 
pomposas como Mdelito de 
lesa patria". Miren Sres, aún 
en el supuesto de que fuese 
verdad que los socialistas no 
fueran previsores, los señores 
del Partido Popular estaban 
en la oposición y estaban en 
su derecho de hacer valer su 
voz advirtiendo lo que en un 
futuro poc!ía pasarle al aero
puerto de Madrid. Así pues, 
culpémonos todos y no 
intentemos escaparnos de 
algo de lo que son culpables 
desde la oposición y desde el 
gobierno. 

Nos causa a muchos espa
ñoles vergüenza el espectácu
lo que montan los partidos 
para, si es posible, arañar un 
poco de votos. Ése es el obje
tivo, no solucionar los· proble
mas. No puede "tener otro sen
tido la oportunidad que, vol
viendo al problema de Bara
jas, hayan solicitado la com
parecencia en el Congreso del 
ministro de Fomento para que 
les dé explicaciones -todo un 
ministro- de la falta de 
15.000 maletas. Vamos a 
pensar un poco; el ministro 
no puede saber los pequeños 
detalles de funcionamiento de 
cualquier centro que desarro
lle una actividad determina
da. En tal caso será el director 
del centro que ha tenido el 
fallo, pero desde luego no el 
ministro. Creo que un alto 
cargo como el de ministro está 
para cosas más importantes y 
sobre todo de las que entien
da, y en lo que se refiere al 
funcionamiento particular y 
concreto de la actividad del 
aeropuerto no tiene por qué 
saberlo. Por lo tanto no sirve 
para solucionar el prob~ema, 
sirve para dar más dinamis
mo al circo que los políticos 
nos tienen montado. 

ZAGAL 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

L.P.C. 

' 
Para conocer mejor la Biblia 
La Biblia se usa de muchas 

maneras: solemnemente 
cuando se hace sobre ella una_ 
promesa o un juramento 
como en los juicios; se pide a 
los testigos que hagan sobre 
ella el juramento ·de decir la 
verdad, y se pone a Dios como 
testigo de la declaración; y 
Dios puede siempre demos
trar en esta vida o en la otra si 
el juramento fue verdadero o 
se cometió perjurio. El jura
mento por Dios es siempre un 
acto religioso. También se 
juraba por la Biblia cumplir 
fielmente un cargo, pero en la 
sociedad laica se emplea cada 
vez menos. Era frecuente, al 
parecer en tiempos pasados 
más que ahora citar la Biblia 
cuando la ocasión lo requería, 
no sólo en el púlpito, sino 
también en el parlamento 
como signo de cultura y de 
erudición, a veces también 
como prueba demostrativa de 
una tesis defendida. Hoy no 
se oye a los parlamentarios 

.citar la Biblia en sus interven
ciones. El sistema educativo 
de la Enseñanza General 
Básica dio la oportunidad de 
utilizar la Biblia en los cole-

. gios, y pudo trabajarse peda
gógicamente con ella · de 
muchas maneras: la actividad 
de buscar un texto determi
nado, la lectura continua por 
todos los alumnos del aula de 
un capítulo, la escenificación 
de algún suceso, de alguna 
parábola, etc. Podría decirse 
que en todos los hogares con 
hijos en edad escolar había 
por lo menos una Biblia, y 
que todos los españoles de los 
últimos veinticinco años han 
utilizado alguna vez la Biblia. 
Pero esto no · fue suficiente 
para decir que se ·haya asimi
lado, y se haya hecho familiar, 
como todas las cosas aquellos 
pasos requerían continuación 
en otros niveles de enseñan
za. La comunidad católica lee 
la Biblia en la celebración de 
los sacramentos y en las cele- · 
braciones de la Misa los 
domingos y fiestas de precep
to: se lee y se explica el pan de 
la Palabra, se ofrece y se reci
be el pan de la Eucaristía. 

En las publicaciones no fal
ta quien propone MVivir con la 
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Biblia", es decir, ¿por qué no 
aprovechar la experiencia de 
vida de los grandes persona
jes de la Biblia para discernir 
nuestro presente y nuestro 
futuro? Comparar es odioso, 
se dice, mas, a veces, es bue
no tener también otro púnto 
de· vista: comparar nuestro 
mundo racional, técnico y 
científico, con la actitud del 
hombre religioso que en su 
tiempo sufre y tiene dificulta
des, y busca diálogo y la com
prensión de lo que le pasa con 
Alguien trascendente. 

Por el contrario, hay quien 
hace de la Biblia un uso casi 
supersticioso: abrainos . la 
Biblia al azar -dicen- y pon
gamos el dedo . en cualquier 
lugar de una página para ver 
lo que nos dice la Biblia sobre 
un tema. Otros tienen la 
Biblia como un libro más en 
su estantería, tal vez en una 
edición de lujo, pero sólo 
como adorno, sin compromiso 
alguno con su contenido, y 
con poco tiempo dedicado a 
su lectura. En una reciente 
encuesta celebrada en Barce
lona, se preguntaba a los fie
les que salían de la Misa, si 
podían decir qué libros de la 
Biblia se habían leído en la 
celebración: la respuesta fue 
desalentadora. 

Jesús invitaba a leer la 
Biblia a sus oyentes, y los 

. Apóstoles a saber valorarla a 
los primeros cristianos y a 

. saber servirse de ella. 
Lea estos pasajes de la 

Biblia sobre su importancia y 
su uso: Lo que dice San Pablo 
a su discípulo Timoteo en 11 
Tim.3, 16· l 7; lo que dice 
Jesús a sus discípulos en el 
evangelio de San Lucas: 
Lc.24,25-27; en el evangelio 
de San Juan: Jn.5,39·: a veces 
es neéesario un guía para 
entender la Biblia, en los 
Hechos de los Apóstoles: 
Hech. 8, 30-31: y San Pedro 
en 11 P.3,15-16. 

Si lo desea puede escribir a 
Ángel Alba: para conocer 
mejor la Biblia. Apdo. 317. 
28800 Alcalá de Henares 
(Madrid). 

Angel ALBA 
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Un padre mata a su hijo desesperado 
por sus problemas con la droga 
La desesperación o la impotencia pudo ser el origen del crimen ocurrido la 
semana pasada en Madrid. José Guillermo V.F., de 69 años, mató a su hijo durante una pelea 
en su propia casa. La discusión comenzó por la negativa del padre a darle dinero a la víctima 
para comprar droga. Francisco Javier V.V., de 37 años, murió a consecuencia de una puñala
da en el tórax. Fue el propio homicida quien avisó a la Policía de que había matado a su hijo. 

A las seis menos veinte de la 
madrugada del viernes de la 
pasada semana, un hombre 
informaba de que acababa de 
apuñalar a su hijo en su casa, 
situada en el número 31 de la 
calle Carretas de Madrid, en el 
distrito Centro. José Guiller
mo, que así se llama el parrici
da, empuñaba un tenedor en 
el momento de su detención, 
admitió que lo había matado 
durante una violenta discu
sión entre ambos porque no 
quiso darle más dinero para 
que lo gastara en drogas. 

El juez que instruye las dili
gencias ordenó el levantamien
to del cadáver a las ocho y 
media de esa misma mañana. 
En el domicilio en el que ocu
rrió el suceso vivían el padre, 
la madre, el hijo de ambos, 
Francisco Javier y, al parecer 
también una hija adolescente 
de la víctima, de entre 15 y 17 
años. La familia definida por 
algunos vecinos como "ejem
plar y · muy trabajadora", 
regenta dos hostales, la pen
sión Castellana y la Gislay. La 
víctima un joven fuerte y de 
mediana estatura estaba en el 
momento del suceso con el 
"mono". Una vecina afirmó 
que: "Francisco Javier incre
paba con violencia a su padre, 
quien asustado cogió un 
cuchillo, entonces su hijo se 
abalanzó sobre él y el arma le 
atravesó el pecho". El padre, 
según otra persona vecina del 
lugar es un "hombre muy 

amable, que siempre estaba 
volcado con sus hijos y nietos". 

Hasta aquí los hechos tal y 
como se conocen, pero noso
tros vamos a profundizar en 
los mismos y preguntarnos: 
¿Por qué suceden hechos 
como este? ¿Por qué un padre 
llega a matar a su propio hijo? 
y lo que es aún más importan
te: ¿Se podrian evitar sucesos 
cómo el de la noticia?. 

Empecemos por analizar 
pruebas computables: los 69 
años del padre, los 37 de su 
hijo, que la víctima vivía con 
sus padres y con una hija de 
éste de 15 a 17 años, que la 
familia según los vecinos era 
"ejemplar y muy trabajadora", 
que el hijo padecía el "mono" 
cuando ocurrió la tragedia, 
que la muerte se produjo en el 
fragor de una discusión o 
pelea y que el padre es un 
hombre muy amable que siem
pre estuvo volcado con sus 
hijos y nietos. 

Es indudable que el padre 
llevaba años facilitando a su 
hijo dinero para la compra de 
drogas y que además, quería a 
su familia a sus hijos y a sus 
nietos. Un mal padre no man
tiene a su hijo drogadicto en 
su casa y a la hija de éste. 
Además es opinión de los veci
nos ser un hombre muy "ama
ble y volcado con hijos y nie
tos". De todo lo apuntado 
pudiéramos deducir que el 
presunto parricida es un 
padre con un "temperamento o 

rasgo psíquico afectivo". Todo 
esto, en base a la narración de 
los hechos y circunstancias 
apuntadas por los vecinos. 

Todavía tenemos más funda
mentos para deducir que el 
presunto parricida es un hom
bre: emotivo, extrovertido, 
sensible, inquieto, amante de 
la familia y por ende, necesita
do de cariño y afecto. Pero, 
¿cómo es posible que un hom
bre así cometa un crimen?. El 
suceso ocurrió ante una situa
ción "incontrolada", es decir, 
ante un proceso excitatorio
nervioso que hace que la per
sona "afectiva" no logré con
trolar sus impulsos o actua
ciones y por ello puede provo
car resultados que "verdadera
mente no desea", es decir, que 
una vez fmalizado el hecho lo 
más fácil es que esta persona 
se "arrepienta de lo que hizo", 
ya que actuó motivado por el 
"nerviosismo y la excitación de 
su hijo que padecia el mono". 
Pero como sabemos, llevaba 
mucho tiempo ayudando a su 
hijo y facilitándole dinero, 
posiblemente en contra de su 
voluntad. 

Por el contrario, cuando la 
persona es de "temperamento 
o conducta agresiva" , hubiera 
terminado con el problema 
mucho antes que a los 37 años 
que tenía el hijo , no hubiese 
consentido tanto ante el pro
blema de su hijo y la muerte 
que hubiera podido ser tam
bién casual por un incidente o 

discusión, no seria normal que 
los vecinos dijeran del padre 
las cosas que dicen y la 
paciencia que tuvo con su hijo 
hasta el suceso y el cariño que 
demostraba a su familia. Aun
que todo esto no es ni muchos
menos, para defender un cri
men horrendo, sino para 
demostrar que si los sujetos o 
personas se "conocieran bien", 
a lo mejor hubiera sido posible 
"rehabilitar a ese hijo de 37 
años" y evitar el suceso tan 
trágico de la pasada semana, 
que muchos lectores acostum
brados a estas noticias las 
toman como "sucesos norma
les" y de ahi viene el peligro de 
seguir como estamos y no pro
fundizar en las causas que 
provocan estas situaciones en 
las personas. 

No se puede predecir quien 
va a ser un asesino, ni se pue
de hacer "futurología" enga
ñando a la gente. Lo que se 
puede saber y determinar es, 
"la composición psíquica de 
la persona, sus tendencias, 
sus necesidades, su forma de 
ver la vida, su temperamen
to, su sexualidad, sus gustos, 
sus apetencias, sus inclina
ciones, sus virtudes, sus 
defectos, su propensión a 
padecer determinadas defi
ciencias fisicas, su tipo de 
conciencia, su tipo de inteli
gencia, sus habilidades", en 
definitiva mucho más de lo 
que hoy se conoce y se usa. 
Pienso que esta es una de las 
causas que contribuyen a ocu
rrir muchas más desgracias de 
las que deberíamos padecer, 
pues sin conocimiento no hay 
superación y de la persona 
individualmente hablando en 
las puertas del siglo XXI sabe
mos muy poco y deberíamos 
dedicar más tiempo a cada 
uno de nosotros y saber como 
somos para cuando tengamos 
situaciones "dificiles" no sufrir 
con unos resultados que no 
deseamos. 

Luis ORDUÑA LOZANO 

se prohibe la entrada. ----.-
·-;:~~:::r~:==~~~=~;,· :·Y·.· . 

Venga al Instituto Capilar Mercedes Prado y recupere un cabello '<t7 ::¡;:¡; 
sano y fuerte. 
Prohibiremos las entradas, el exceso de grasa, la caspa o cualquier 
problema capilar. Para que usted disfrute de un pelo brillante 
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Solicite consulta llamando al teléfono 
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lnentaño de chapuzas 

Los "adornos" 
de la plaza 
de Cervantes 

En contra de lo que afirman algunos 
concejales de la oposición, el centro de 
Alcalá está tan abandonado como cual
quiera de los barrtos, y basta con darse 
una vuelta por el mismo para compro
barlo. Aunque son muchos los ejemplos 
que podriamos mostrar, razones de espa
cio nos obligan a reducirlos a un par de 
ellos, aunque les aseguramos que hay 
muchos más... Que puntualmente ven
dremos trayendo a esta sección. 

La primera de las fotografias está 
tomada en la confluencia de la plaza de 
Cervantes con la calle Bustamante de la 
Cámara, y muestra lo que el ayunta
miento entiende por bolardos ... Es decir, 
una simple tubería rellena de cemento. 
¿Resulta presentable esta chapuza esté
tica? Creemos que no en cualquier rin
cón de la ciudad (porque son muchos los 
casos equivalentes repartidos por todo 
Alcalá) , pero justo en la plaza de Cervan
tes se nos antoja todavía más escandalo
so. 

La segunda fotografia está tomada no 
en la plaza de Cervantes sino en la veci
na calle de Pedro Gumiel, y refleja un 
problema que se arrastra desde hace 
varios años: Una tapia que tapa un anti
guo local comercial comiéndose la acera 
y obligando a su vez a la instalación de 
una valla en la calzada para que puedan 
pasar los peatones. Insistimos en ello: La 

tapia lleva ya varios años, lo cual se nos 
antoja a todas luces exagerado teniendo 
en cuenta que en todo este tiempo en el 
local citado no se ha realizado la menor 
obra; y puesto que justo enfrente se 
encuentra la capilla de San lldefonso, al 
menos de cara a la promoción turística 
de Alcalá no estaría de más que se inten
tara resolver tan estridente chapuza. 

PRIMER ANIVERSARIO 

D. Amada 
Lambea Ganzález 

Falleció en Alcalá de Henares 
el día 24 de Julio de 1997 

a los 64 años de edad. 

D.E.P. 

Su esposa e hijos, ruegan una oración 
por su alma. 

El funeral que se celebre el próximo día 
23 de Julio a las 9 de la noche en la Igle
sia de las Agustinas (c/ Gallo), será apli
cado por su eterno descanso. 

18 de Julio de t998 

,r 
D. Emilio sanz Galván 

Falleció en Alcalá de Henares 
el día 12 de Julio de 1998 

a los 70 años de edad. 

D.E.P. 
Su esposa, Ana María Alvarez; hijos, 

Emilio José, Pablo, Andrés, Ana, Fernan
do y Santiago; hijos políticos, Milagros, 
Miguel Angel y Ana; nietos, Paula, Alva
ro, Pablo, Jaime, Sara y Nacho; hermano, 
Antonio, y demás familia. 

Ruegan una oración por su alma. 

AGRADECIMIENTO 
Su familia agradece las numerosas mues

tras de afecto y condolencia recibidas con 
motivo de tan triste pérdida. 

A TODOS, Muchas Gracias. 

PUERTA de Madrid 



IA RECAUDACIÓN 
MUNICIPAL 
Que los servicios de recau

dación de la hacienda muni
cipal funcionan de pena es 
algo que, por sabido, no 
necesita ser recordado, pero 
hay ocasiones en las que sus 
ocurrencias llegan a clamar 
al cielo. Hace algunos años 
sufri en propia carne una de 
estas irritantes combinacio
nes de ineptitud absoluta y 
arrogancia despótica tan fre
cuentes en una administra
ción pública acostumbrada a 
vejar y no a servir al ciu
dadano: Después de haber 
perdido -ellos- parte del ban
co de datos donde se recogí
an los pagos del impuesto de 
circulación de vehículos, a 
algún genio municipal se le 
ocurrió la feliz idea de enviar
nos a los afectados un reque
rimiento por vía ejecutiva, 
por supuesto con su corres
pondiente recargo y una ful
minante amenaza de embar
go... Por algo que estaba 
pagado religiosamente pero 
que nos vimos conminados a 
demostrar. 

Más recientemente a un 
familiar mío le enviaron dos 
recibos del IBI (antigua con
tribución); el de su casa tenía 
equivocada la superficie del 
piso, dato éste de fácil com
probación en el catastro, y 
correspondía a una cantidad 
mayor a · la real, por lo que 
tuvo que ser recurrido. Más 
original era el segundo, ya 
que le reclamaban el pago 
por una vivienda que jamás 
había sido suya. Cuando fue 
al ayuntamiento a advertirles 
de su error, la respuesta que 
recibió del funcionario de 
turno fue merecedora de ser 
incluida en una antología del 
disparate: Le dijeron, con 
todo el desparpajo del mun
do, que tenía que demostrar 
que la vivienda en cuestión 
no era suya ... Y menos mal 
que se trataba de un piso, 
porque si llega a ser la Magis
tral o la universidad imagí
nense ustedes la broma. 

El caso es que, no conten
tos con hacernos sufrir sus 
continuas ineptitudes, los 
responsables de estos servi
cios municipales parecen 
ignorar olímpicamente el 
principio fundamental de la 
presunción de inocencia, exi
giendo a las víctimas de sus 
propios errores que demues
tren que son inocentes ante 
la falsa atribución de una 
deuda. Se trata de una abe
rración juridica, por supues
to, pero no parece ser que 

PUERTA de Madrid 

Gacetillas complutenses 
esto les importe demasiado. 

Y ahora va la última histo
ria, de la que también he sido 
víctima. El año pasado el 
ayuntamiento cobró por 
error los recibos del IBI con 
sólo un 60 % de recargo 
sobre el precio final, es decir, 
más del doble del correcto. Yo 
no entiendo cómo unos seño
res a los que se les supone 
una mínima profesionalidad 
fueron capaces de cometer 
tamaña metedura de pata, y 
me pregunto cuánto habrian 
durado en su puesto de tra
bajo si en lugar de trabajar 
en la administración lo 
hubieran hecho para una 
empresa privada ... 

Dentro de lo malo el ayun
tamiento, no sin un cierto 
grado de oportunismo por 
parte de los diferentes grupos 
políticos, reconoció su error y 
se comprometió a subsanarlo 
sin necesidad de que los 
afectados tuviéramos que 
realizar las oportunas recla
maciones. Por supuesto nada 
se dijo del pago de intereses 
de demora, otro agravio com
parativo para unos ciudada
nos a los que se nos cobra un 
veinte por cien de recargo en 
cuanto nos retrasamos un 
solo día en el pago de los 
impuestos... Pero dejémoslo 
estar. Varios meses después 
de descubierto el error recibí 
una carta de pago del ayun
tamiento en la que se me 
notificaba la rectificación del 
error, advírtiéndoseme que 
en breve plazo se me avisarla 
para que fuera a cobrar el 
dinero que me tenían que 
devolver. 

Así lo hice, pero el tiempo 
pasó sin que el aviso llegara. 
Así pues, cuando me harté de 
esperar (cosa de mes y medio 
o dos meses) llamé por teléfo
no al ayuntamiento encon
trándome con la sorpresa de 
que se me respondía que 
"aunque se había puesto esa 
coletilla por inercia ya que 
siempre se hacía así, podria 
haber ido a cobrar al día 
siguiente de haber recibido la 
carta". Sin comentarios. 

La última en la frente fue 
que, dado el comodísimo 
(para los funcionarios muni
cipales, que no para los ciu
dadanos que tenemos la 
mala costumbre de ir a tra
bajar) horario de atención al 
público vigente en el ayunta
miento, tuve que enviar a 
otra persona con la carta de 
pago ya que yo no podía 
hacerlo personalmente sin 

faltar al trabajo; eso sí, una 
vez realizado este trámite el 
dinero me fue devuelto con 
bastante rapidez. 

El problema, como puede 
comprobarse, está ahí y afec
ta tanto a multitud de ciu
dadanos como al propio 
ayuntamiento, ya que una 
gestión negligente de los 
ingresos provoca lógicamente 
tanto molestias a los afecta
dos como problemas de liqui
dez e incluso fmancieros a 
unas arcas municipales que 
no están precisamente 
boyantes. Así pues, hora es 
de que se solucionen de una 
vez por todas estas irritantes 
molestias. 

EL DESASTRE 
DEL MEDIO 
AMBIENTE 
Hay historias que por repe

tidas resultan ya aburridas, 
pero por desgracia no hay 
más remedio que insistir en 
ellas. Como ya he comentado 
en multitud de ocasiones, 
una de las delegaciones 
municipales que peor funcio
nan es, con diferencia, la de 
Medio Ambiente, a la cual no 
parece afectarle que el conce
jal que la encabece sea mejor 
o peor, ya que independiente
mente de como fueran los 
que han pasado por allí en 
los últimos veinte años, que 
han sido unos cuantos, el 
desastre ha sido siempre el 
mismo. 

Hace unos meses, tan sólo 
unos pocos meses, denuncié 
que muchos alcorques se 
habían quedado vacíos y que 
los parques construidos en 
los nuevos barrios siguieran 
siendo unas rastrojeras, en 
lo que consideré un año (uno 
más) completamente perdi
do. Y si malo fue lo que ocu
rrió en la primavera, peor 
está resultando el verano: 
Gracias a las abundantes llu
vias los árboles recién plan
tados brotaron en su práctica 
totalidad, pero ahora que ha 
empezado el calor como no 
los riegan Oo que por cierto 
tampoco es ninguna nove
dad) están comenzando a 
secarse. 

Me pregunto, una vez más, 
por qué razón la ciudad tiene 
que sufrir impotente tamaña 
incuria, y me pregunto tam
bién por qué el concejal res
ponsable no pone los medios 
para evitarlo y ni tan siquiera 

abre la boca para explicarnos 
por qué no lo hace. Puede, no 
lo sé, que Jesús Dominguez 
sea culpable del desaguisa
do, puede que no; pero sí es 
responsable del pésimo fun
cionamiento de su concejalía, 
y como tal está obligado a 
asumir todas las consecuen
cias. 

LOS ATASCOS 
Les juro que no lo entiendo, 

pero no por ello deja de ser 
cierto: Los atascos están 
tomando en Alcalá un cariz 
realmente preocupante. Y 
aunque las obras contribu
yan a entorpecer el tráfico, 
no justifican por sí solas los 
tapones monumentales que 
de un tiempo a esta parte se 
repiten en Alcalá con una fre
cuencia que comienza a ser 
tremendamente molesta. 

Cierto es también que la 
trama urbana de nuestra 
ciudad, diseñada en muchos 
casos sin la menor previsión 
de futuro , facilita también los 
embotellamientos, pero al 
igual que en el caso de las 
obras tampoco es suficiente 
por sí misma para explicar el 
problema. 

La respuesta de Perogrullo 
es sencilla: Hay demasiados 
coches. Pero la réplica no es 
menos perogrullesca: ¿Por 
qué a la gente le da por coger 
el coche con tanta frecuen
cia, teniendo en cuenta que 
las dimensiones de Alcalá 
permiten moverse por ella a 
pie en la mayor parte de los 
casos, sin necesidad de recu
rrir al coche? 

Quizá la explicación nos 
venga dada por algo que leí 
hace algún tiempo no recuer
do donde: En los países sub
desarrollados el coche es un 
signo de ostentación y como 
tal se utiliza, pero como muy 
pocas personas disponen de 
él no crean problemas. En los 
países desarrollados (no sólo 
económica, sino también 
socialmente, se entiende) 
prácticamente todo el mundo 
tiene coche pero se utiliza 
únicamente cuando es real
mente útil, con lo que tampo
co hay demasiados proble
mas. En esta España de 
nuestros pecados, por el con
trario, también tiene coche 
todo el mundo pero sigue 
siendo usado para presumir 
y para lucirse aun en los 
casos en los que andando o 
en transporte público se tar
daria mucho menos.. . Y así 
nos va. 

José Carlos CANALDA 

18 de julio de 1998 



ASAN PEDRO 
APOSTOL, 
PORTERO ETERNO 
(Porque estoy seguro 
de que conoce 
a Emilio de antes 
y, sobre todo, 
de ahora) 

Naturalmente, San 
Pedro, naturalmente: 
Emilio. Algunos menos 
cercanos pueden llegar a 
lo de Emilio Sanz. Porque 
tú no sabes que lo de 
Emilio marca mucho a 
quienes le conocieron y 
trataron. Mucho. Lo mis
mo da que fuera en 
Juventudes Musicales, 
que en la Asociación Cul
tural Henares, en las 
comidas del Gurugú a las 
que no consiguió engan
charme, en Caucho Téc
nico, en Ibelsa y, lo últi
mo, en la Asociación de 
Amigos de la Universidad. 
O tomando unos vinos, 
visitando una ciudad o 
hasta una docena meti
dos en un "600" con 
canastos de crios inclui
dos. 

Y, no te digo lo de Sanz. 
Es una cepa de casta y los 
sarmientos, que ya están 
dispersos por la edad, 
siguen agarrados al tron
co como debe de ser: 
como la vid y los sarmien
tos. 

Te voy a hacer un ruego. 
Casi todos creen que Emi
lio era y es Emilio per se, 
en exclusiva. No se han 
dado cuenta de quien es 
Ana y de cuanto había en 
Emilo que era Ana y de 
Ana. Ni él mismo lo sabía. 
El ruego es que la cuides 
y la sigas dando esa fuer
za y esa serenidad y ese 
ser de matrona hispánica, 
de recia leonesa del Bier
zo. 

Y permíteme un consejo 
para final, querido San 
Pedro: controla a Emilio 
para que no te organice 
una asociación o un festi
val de esos que te cojan 
medio dormido y descui
dado de las puertas del 
cielo. 

Si lo hace, es más gene
roso que tú y te colará un 
ciento. 

Francisco Javier GARCÍA 
GUTIÉRREZ 

ti de Julio de t998 

PARA EMILIO SANZ 
Aqui en Alcalá de Henares 

éramos convecinos, morado
res del mismo barrio. Durante 
mis estancias solíamos encon
trarnos por la calle, por el 
Paseo de la Estación y/ o zonas 
colindantes, siempre en plan 
espontáneo, siempre prefirien
do estas intervenciones libérri
mas del azar comprensivo a la 
facilísima virtualidad de tras
ladarnos cada cual al piso del 
otro. Porque en Emilio todo 
era apertura, disponibilidad, y 
aun el pequeño protocolo de 
un anuncio de cita o reunión 
-y siempre por lo que a mi res
pecta- se hubiese avenido mal 
con su estilo. Por tanto era, sí, 
en la calle donde al coincidir 
Emilio acostumbraba a parti
ciparme de aquello en lo que 
-si proyecto, si realización en 
marcha- su actividad se halla
ra incursa. Hará cosa de un 
año, frente al Hotel Laredo, 
viniendo él de adquirir la 
prensa y yendo yo a procurar
me algún adminículo domésti
co, tuvimos una grata ocasión 
de charlar sobre Cervantes. 
Me habló de unas ... jornadas, 
encuentros, (o como en cada 
latitud de la moda se llamen) 
sobre nuestro paisano, y yo le 
propuse que olvidásemos de 
una vez eso de "tratar de", eso 
de "hablar sobre" y que lo 
cambiásemos valientemente 
por una transitivación total, o 
sea: decirle a Cervantes mis
mo, citarle, vocearle, incardi
narle, incorporarle en noso
tros a través de sus versos, de 
su prosa originales. Apoyé mi 
sugerencia en algún ejemplo 
de, acaso, impertinente erudi
ción, que la generosa versatili
dad de Emilio compaginó 
armónicamente. Meses más 
tarde en otra coincidencia asi
mismo en plena vía pública 
me comunicó que en su inter
vención, efectivamente, había 
hecho un buen uso de mi 
sugerencia. Este ejemplo de 
maquillaje baladi pero de elo
cuente contenido creo que 
ilustra certeramente el carác
ter poroso de Emilio, su esta
do de ánimo rebosante de 
curiosidad. 

Conocí a Emilio desde el 
momento en que llegó a Alca
lá, hace ahora más de 35 
años. Por esas cosas que 

pasan, mi padre, generación y 
media mayor que él, le tuvo 
entre sus amigos hasta su 
muerte en 1967. Por eso nues
tra amistad tuvo necesaria
mente que ser de primera 
mano. Nada más asentarse en 
Alcalá, y además de sus ocu
paciones y tanteos en empre
sas metalúrgicas y técnicas, 
Emilio se zambulló en todas 
las actividades culturales y 
espirituales que la ciudad de 
Alcalá de Henares ha venido 
botando en todo el tiempo de 
su residencia e.n ella. Que 
cada entendido en el campo 
específico que sea de las Artes 
y las Humanidades haga un 
ingenuo recuento y el queha
cer de Emilio se nos aparecerá 
palmario. Su alcalainismo de 
adopción, tan intensamente 
plural, tan decididamente 
adherido a tantisimas y tan 
variadas realizaciones en favor 
de la concordia, de la solidari
dad militante a través de la 
ilustración; su infatigable 
entusiasmo inasequible a 
reveses y frenazos, incom
prensiones e incompatibilida
des, su ingente personalidad 
de suscitador y organizador ... 
me temo que hayan agotado 
un modelo y que nuestras 
conciencias conozcan desde 
ahora la inédita categoría de 
orfandad que representa la 
ausencia de Emilio. Este pasa
do martes, en el homenaje 
religioso y en el saludo que 
muchos de sus amigos tuvi
mos la cortesía de darle -me 
consta que a otros muchisi
mos más les fue imposible-
con la más liberal y más dis
tendida de las naturalidades 
constaté que no había ni un 
solo segmento social, ni una 
sola franja de ciudadanía, que 
no le dedicara su despedida a 
Emilio. La compacta y nume
rosa frondosidad de todos 
nosotros intentaba reflejar de 
tan singular manera el boque
te de vacío que ha dejado en 
nuestros corazones. Recordé
mosle con alegria y emulación. 
Alcalá está fuertemente 
endeudada con él y vaya desde 
estas lineas la primera señal o 
adelanto de nuestra gratitud. 

Tomás RAMOS OREA 

Clínica San Nicolás 
consulta de 

PSICOLOGIA GENERAL 
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CRONICA 
EMILIANENSE 

No quiero hacer una 
nota necrológica sobre 
Emilio Sanz, sino prender 
un pensamiento. 

En todos sus proyectos 
culturales, Emilio siempre 
ponia el énfasis en el equi
po humano. A los bueyes 
solitarios Emilio los trans
mutaba en abejas laborio
sas, cada cual una fun
ción. Primero elegía su 
equipo con gran esmero. 
Sabía ilusionar. Después 
dejaba caer su proyecto y 
pedía opinión uno a uno. 
Sabía escuchar. Cuando 
todo quedaba claro, Emi
lio, que tenia también su 
aguijón, instaba, insistia y 
persistia sobre el grupo 
comprometido. 

Y ahi están algunos de 
sus panales: La Federa
ción de Padres de Familia, 
el Belén viviente, los Jue
gos Florales infantiles, las 
Juventudes Musicales, las 
Jornadas Musicales Cer
vantinas, la Asociación 
Cultural Henares, los Ami
gos de la Universidad, el 
Día de Puertas Abiertas de 
la Universidad, los Amigos 
del Gurugú... y ¡tantos 
actos únicos y emblemáti
cos! Había en él un sexto 
sentido para la organiza
ción y una indeclinable 
aspiración a la dignidad 
del acto y a su altura de 
miras. 

En este valle de bueyes 
cargados de soledad, de 
nombres propios en liza, 
donde lo que se cotiza son 
los protagonismos y los 
liderazgos, donde todos 
hablan y nadie escucha, 
las maneras de Emilio son 
un ejemplo. Por eso, cuan
do se muere un organiza
dor, un aunador, un aglu
tinador, es mucho lo que 
se muere. 

José César ÁLVAREZ 
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Doblan las campanas complutenses pof--e---&Emilio Sanz 
Emilio Sanz Galván Galván 

No acabamos de recuperar- buen recuerdo que dejó en la 
nos de la desaparición de Comisaría . de la Música 
Pepe Garcja Saldaña cuando cuando Antonio Iglesias y· él 
la noticia del fallecimiento de consiguieron situar a Alcalá 
Emilio Sanz Galván nos con- en los circuitos musicales de 
mociona nuevamente y ya España. Entonces, todos los 
sentimos sobre nuestra piel grandes concertistas se sen
la amargura de su vacío. lns- tían vivamente · interesados 
tantáneamente solo sé hacér en pasar por Alcalá apercibi
dos cosas rezar por él y abo- dos del trato deferente. ama
cetar sobre este papel unas ble y cálido coµ que serían 
líneas de memoria apasiona- recibidos. 
da. Obedezco, porque me No era fácil aquella lucha, · 
convencieron las palabras tampoco estéril, puesto que 
pronunciadas por el párroco el fruto de todos aquellos 
de la iglesia de Santiago en desvelos está representado 
su funeral. Orar y recordar al hoy en diversas instituciones 
amigo que se ;ha ido. Porque que a modo de guardianes 
ya no me queda más que · . del universo alcalaíno desa
recordar tiempos pasados, . rrollan . una actividad que da 
vividos en su compañía, vida c:ultural a la ciudad que 
fomentando actividades cul- le acogió amablemente y a la 
turales, . creando cauces que que le dio con creces lo que 
potenciaran la esencia del ser obtuvo a cambio. · 
de Alcalá, recuperando el Emilio comprendió perfec
sentido histórico de esta ciu- tamente la esencia de Alcalá 
dad que acomodada en una como algo metafisico, escon
siniple estampa ~grícola, dido en el baúl del olvido. 
eclesiástica y militar, necesi- Puso inanos a la obra para 
taba del carácter de . universi- tratar de extraer su verdad e
taria que le ~orrespondía por ro contenido y transformarlo 
tradición secular. También en algo digno de tener pre
recuerdo, más personalmen- sente en las manifestaciones 
te. los ratos felices por mis ciudadanas. Lo puso en la 
tierras de Extremadura, allí realidad de las cosas e inten
por las Villuercas, cuando tó que siempre estas conside
fuímos ·a postrarnos a los raciones estuvieran presen
pies de la Virgen de Guadalu- tes en cualquier acto, reu
pe. · · · nión, iniciativa, por Alcalá. 

Puedo asegurar, porque lo Todo ello, siempre, con la 
he dicho muchas veces en dignidad y el buen gusto de 
público refiriéndome a su quien supo ent~nder cual era 
labor de los últimos treinta la medida cabal de estas 
años que, con la desaparición cosas. Lo cierto es que, con 
de Emilio, . desaparece uno estas conductas y las . de 
de los pilares fundamentales otros que creyeron en él y en 
del . desarrollo cultural y · otros como él. la imagen fue 
musical de nuestra ciudad. cambiando, saliendo a flote 
Ya sé que las multitudes tie- de aquel mar en calma. como 
nen la memoria quebradiza, un iceberg que oculta gran 
al menos en el plano general. . parte de su contenido real en 
Tal vez en el hondón de su el fondo de un mar proceloso 
intimidad. cuando conozcan de mezquindades. ¡Lástima! 
la noticia, surgirá de sus que al tiempo otras actitudes 
memorias históricas aquellas emborronasen con demasia
Juventudes Musicales pione- da frecuencia esta Midealiza
ras en el devenir de la músi- ción" complutense que no 
ca alcalaína del último tercio . era otra que la exaltación del 
del siglo XX. Los Juegos Flo- Patrimonio alcalaíllo. La ética 
rales, Las Jornadas Musica-· Maxiológica" de Emilio es una 
les Cervantinas que me teoría del valor del hecho his
transmitió cuando ocupé. la tórico, que en ·un momento 
presidencia que el dejaba en sintió y llegó a evaluar, dando 
aquel momento. ¡Qué decir! paso posteriormente a la 
de aquel ·escalofrío de pleni~ acción y propagación de . 
tud ciudadana cuando nos aquel axioma tomando como 
visitaron' los Pequeños Can- definición derivada la de Mio 
tores de Viena que con tanta que es digno de ser estimado, 
visión como oportunidad creído o valorado" hay que 
supo organizar en Alcalá. Tal exponerlo, poner en conoci
vez, nadie como yo ha.conocí- miento de los demás y amar
do, porque seguí su estela, el lo por encima de todas las 
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cosas y como un acto de gra
titud a la ciudad que nos aco
gió en un momento crucial de 
nuestras vidas. 

Yo sé que el cordón francis
cano del Cardenal Cisneros 
será el asidero-salvoconducto 
que le tenderá el Cardenal 
para entrar por la puerta 
grande en la casa del Padre. 
Allí descansará en paz como 
se merece. También confio 
que de inmediato se formará 
una excelente tertulia, que 
no faltan contertulios de fus-

·. te que estaban esperando su 
presencia aglutinadora para 
hablar de muchas cosas de 
Alcalá. Allí. a buen seguro. 
estarán Antonio de la Torre y 
del Cerro, el Padre Meseguer. 
Pepe García Saldaña por 
supuesto, Felipe Calvo, Fer
nando Garcés, :romás .Ramos 
Martinez y otros muchos, 
gente que defendió, propagó 
y ensalzó las esencias históri
cas de Alcalá. En esa tertulia 
todos escucharán con interés 
las palabras de Vicente de la 
Fuente y nadie mejor que 
Bonilla y San Martín para 
enriquecerles con sus enci
clopédicos discursos sobre la 
Universidad, que no en balde 
fue el culpable de uno de los 
mejores estudios sobre ios 
estudiantes y lo;S colegios de 
nuestra Ciudad que se han 
escrito en todos los tiempos. 

Por todas estas cualidades 
personales de Emilio, percep
tiblemente valorables, recla
mo a los ediles compluten
ses, con una visión egoísta de 
quien no desea que la frágil 
memoria alcalaína lo sepulte 
como a tantos otros, que su 
nombre sustituya al actual 
de la calle Nueva que ha per
dido toda su actualidad. 
Razonablemente, creo que 
ese es un lugar idóneo por
que enfrente de su desembo
cadura en la calle de Santia
go está el edificio de esa enti
dad. Juventudes Musicales, 
que él fundó y . que en otros 
tiempos fue el bastión desde 
donde se dirigió la cultura de 
Alcalá en las más polivalen
tes actividades. El supo insu
flarle una dinámica que hoy a 
pesar de los tiempos de crisis 
que corren en el mundo de la 
Música Se mantiene en pie 
cumplidos los treinta años 
colmados. 

Emilio Sanz, amigo de 
siempre, descansa en paz. 

Ram6n GONZALEZ NAVARRO 

D.E.P. 
Ha fallecido Emilio Sanz, 

amigo de muchos que le 
estimábamos por ser un 
hombre bueno, sencillo, 
trabajador, buen padre, 
buen esposo y buen alca
laíno que, aunque de raí
ces manchegas que nunca 
olvidó, se integró en esta 
ciudad como uno de sus 
más queridos hijos. Se cie
rra un ciclo vital que 
comenzó con la presiden
cia de Juventudes Musi
cales en sus inicios, los 
años más dificiles de esta 
sociedad, y termina con la 
presidencia de la Sociedad 
de Amigos de la Universi
dad, de la que fue uno de 
sus fundadores y a la que 
pilotó con mano maestra y 
con el valioso apoyo de un 
grupo de entusiastas cola
boradores, organizando 
anualmente ciclos de con
ferencias para conocer 
Alcalá en las que partici
paban destacadas perso
nalidades del mundio de 
la cultura, y todo esto con 
un estilo de gestión que 
nada tiene que ver con la 
agresividad que hoy se 
postula como condición 
necesaria del gestor eficaz. 

Pero estas actividades 
las glosarán otros. Yo sólo 
quiero dejar un recuerdo 
del amigo, del hombre que 
sintió Alcalá en el fondo de 
su corazón. 

Emilio fue un ser huma
no cálido, generoso, abier
to a la convivencia, entu
siasta ante la vida y sus 
honestos gozos y sombras. 
Su trato nos ha enriqueci
do a cuantos hemos teni
do el privilegio de ser sus 
amigos y compartir sus 
inquietudes. 

Adornado de una virtuo
sa sencillez, la de los gran
des, de cristiana humildad 
y de virtuosa bondad, nos 
ha dejado con una vida 
bien cumplida en logros y 
satisfacciones sociales y 
familiares, rodeado del 
amor de sus hijos, nueras 
y nietos y de su querida 
esposa Ana. Para éstos 
nuestro consuelo, y para 
Emilio elevo mi oración 
esperando que brille para 
él la Luz Perpétua que nos 
está prometida. 

Jesús 
FERNANDEZ MAJOLERO 

18 de julio de 1998 



Terminada la pachanga 
votiva es hora ya de que 
comiencen a explicarnos qué 
nuevas traen. Comprenderán 
que no vamos a estar un año 
viviendo en la inquietud de 
conocer el paraíso que nos tie
nen reservado. Son tantas las 
ilusiones que han levantado 
las divinas primarias en los 
pechos del sufrido y machaca
do personal que seria la 
rehostia tenerlo todo un año 
esperando oír las anheladas 
premisas edénicas a implan
tar. 

De entrada y en atención al 
sobo regeneracionista que nos 
han dado, estamos segurisi
mos de que los próximos con
cejales no van a cobrar ni una 
perra chica. Todos ellos, 
excepto cuatro, dedicarán su 
tiempo libre -más que sufi
ciente- a trabajar por sus 
queridos conciudadanos en 
aras de su idea. "Por consi
guiente". los aproximadamen
te ciento veinte millones de 
pesetas anuales que se meten 
en la buchaca los actuales, 
pasarán a ser invertidos en 
servicios ciudadanos para 
goce, recreo y bienestar de los 
contribuyentes alcalaínos. 
¡Qué suerte la nuestra, pues! , 
poder contar con la entrega 
desinteresada de unos modé
licos militantes de la izquier
da, si en las próximas eleccio
nes locales cantan Bingo las 
nobles y generosas fuerzas 
vivas. ¡Que alegria! saber que 
sus primeros espadas son dos 

Los resultados electorales se 
suelen dar por distritos. no 
por calles, y eso puede tener 
algún valor estadístico a la 
hora de hacer un análisis 
sobre una ciudad, provincia o 
región para conocer la 
implantación en esas áreas de 
los partidos que intervinieron. 
De ahí mi sorpresa cuando 
hace unas cuantas semanas 
un conspicuo miembro de la 
coalición Izquierda Unida, que 
además será el candidato en 
las próximas municipales, 
afirmaba en este semanario 
que la madrileña calle de 
Serrano era "forzanovista". 
Eso es ~implemente una men
tira, pues, si no ando mal 
informado, Fuerza Nueva no 
ha participado en elecciones 
municipales en los últimos 
tiempos, aparte de que la calle 
Serrano, corno tal, no consti
tuye ni una circunscripción ni 
un distrito electoral 

Pero las mentiras en boca, o 
en pluma, de los políticos 
siempre tienen una determi
nada intencionalidad. En este 
caso probablemente se han 
querido extrapolar los resulta-

18 de Julio de 1998 

¡Gracias, Señor! 
ciudadanos de economía más 
que saneada -viven como 
Dios-, que al renunciar ellos 
a acumular más vil metal del 
que ya tienen, los demás, que 
tampoco serán mancos, segui
rán tan ejemplar decisión con 
el mayor de los agrados. Ya 
era hora de que apartaran a 
los que sólo vienen a llevarse 
los kilos a montones. Y a esa 
derecha trincona de toda la 
vida que tenemos ahora. ¡Gra
cias te damos, Señor! 

Dicho lo cual hemos de 
manifestar que sentimos una 
hemorragia de satisfacción al 
dar por hecho que la mayoría 
de los concejales van a desa
rrollar una función meramen
te política y no manipulando 
gestiones técnicas y adminis
trativas que no les conciernen 
en absoluto, además de no 
tener ni puta idea de ello. Por 
lo que se desinflará por la vía 
rápida la excesiva estructura 
administrativa que engorda
ron para justificar los cientos 
de kilos que se han llevado 
hasta ahora -estructura ad 
hoc-. Que traerá como con
secuencia el abandono de las 
aproximadamente dos doce
nas de mesas de despacho 
que ocupan y parte de las cos
tosas asistencias abusivas de 
que se lucran en la actuali
dad. Y su ubicación con lo 
estrictamente necesario en las 

juntas de distrito, en los 
barrios junto a la gente, aten
diendo problemas de toda 
índole, tanto privados corno 
los relacionados con otras ins
tituciones de la ciudad. Ges
tión a realizar en tiempo libre, 
desde luego, sin cobrar ni un 
solo duro. Insisto en lo de no 
cobrar para llamar la atención 
de la izquierda limpia y pura 
que viene, sabiendo que ellos 
estarán conmigo en que si 
subvencionamos ya a los par
tidos políticos, ¿por que cojo
nes hemos de volver a pagar 
los ciudadanos otra vez? ¿Es 
que los subvencionamos, aca
so, por simpáticos o buenos 
mozos? Sí pagaríamos gusto
sos si fueran empresas de 
prestaciones de servicios, que 
pagan sus impuestos como 
cada quisque. Pero viniendo 
en nombre de una idea políti
ca, trincar es un abuso mani
fiesto. ¿Verdad que sí? 

También nos congratula 
que, ante la seguridad de su 
preocupación por los impues
tos de los alcalaínos, para 
cumplir satisfactoriamente 
con la gestión de este ayunta
miento con cuatro dedicacio
nes exclusivas basta. Alcalde 
-si no tiene dónde caerse 
muerto, no será nuestro 
caso- y un concejal por cada 
partido, que serian titulares 
de tres únicas concejalías. Y 

Demagogias baratas 
dos en el distrito madrileño de 
Salamanca y aplicarlos a una 
calle con fama de "pija". lo 
cual tal vez no constituya un 
error demasiado grueso. Pero 
en cambio sí es grave. sobre 
todo por su mala intención, 
querer identificar subrepticia
mente a una derecha demo
crática (no me gusta el hfürido 
"centro"), en este caso el Parti
do Popular, con una agrupa
ción como es Fuerza Nueva, 
absolutamente respetable, 
pero que no parece encajar del 
todo en el sistema. Este tipo 
de mistificación para confun
dir a los menos preparados o 
a los "predispuestos" entra de 
lleno en lo que conocemos 
como demagogia. 

No tiene sentido que yo vaya 
ahora a enfrascarme en un 
estudio medio sociológico 
sobre esa conocida vía comer
cial de la capital de España. 
Pero sí puedo señalar que 
Serrano 1998 no tiene mucho 
que ver con Serrano 1958. 
Todo evoluciona en la vida y la 

marcha atrás no existe. Los 
"cilindrines incinerados" de 
antaño tienen poco que ver 
con las rayas de cocaína hoga
ño. Existen unos grandes 
almacenes de una firma ingle
sa, que en Londres está consi
derada como "de medio pelo". 
Y por cierto, el único sitio de 
Madrid donde encuentro la 
riquísima pasta de guayaba, 
elaborada en la República 
Socialista de Cuba. es preci
samente en un conocida tien
da de esta supuesta calle for
zanovista. 

Por otra parte, estimo que 
no es criticable el hecho de 
que nuestro alcalde se haya 
preocupado por disponer de 
un vestuario ad hoc, antes al 
contrario. Él nos representa a 
todos en los actos protocola
rios y la dignidad exige que 
vaya correctamente vestido. 
Recuerdo que en la segunda 
corporación socialista el con
cejal de Cultura se presentó 
de trapillo y en alpargatas en 

como ya he dicho ni un duro 
más, ni para ellos ni para 
nadie, por ningún otro con
cepto. Estos cuatro liberados 
serian los responsables de 
asistir y decidir en las juntas 
de gobierno, corms1ones 
varias, asuntos con otras enti
dades del Estado, asistencia a 
los actos públicos, velar celo
samente por el cumplimiento 
de las mociones aprobadas en 
los plenos, pertenencias a 
consejos y atender cualquier 
otro trámite de orden político. 
Tareas éstas, que sí serian 
merecedoras de un sueldo. 

Y para terminar, hemos de 
decir a los asiduos al semana
rio PUERTA DE MADRID. que 
se acordarán de haber leído 
mil y una vez las propuestas y 
conceptos aquí expuestos, 
como del desprecio olímpico 
que han recibido siempre por 
parte de las autoridades. Posi
blemente. porque a las medi
das que impiden la rnangoleta 
no les tienen mucho aquél. 
Pero que nadie se preocupe 
porque los de los cien años de 
honradez, cuando ganen la 
elecciones con su mayoría de 
votos y su verdad reg~neracio
nista, nos demostrarán que el 
Todopoderoso ha oído las ple
garias de la olvidada famélica 
legión. 

Jaime TUR JEREMIAS 

un acto celebrado en el Para
ninfo, lo, que dio lugar a un 
articulo muy critico de un 
columnista local en el sema
nario Puerta de Madrid. El 
alcalde estaba de viaje y . a su 
regreso, dio la razón al plumi
fero, echó un rapapolvos a su 
concejal y le obligó a comprar
se un traje y una corbata. 
Conociendo a este modesto y 
eficiente concejal, comprendo 
lo mal que lo tuvo que pasar a 
partir de entonces. 

Por lo tanto, lo único que se 
me ocurre recomendar es que 
en próximos comicios prescin
dan todos los candidatos de 
argumentos personales contra 
sus adversarios. Que coleccio
nen lo que les guste, que se 
vistan en el barrio y en la tien
da que les plazca, que pasen 
sus vacaciones donde les 
parezca, donde puedan o don
de les obliguen esas fuerzas 
internas que a todos nos afec
tan. Así empezaríamos todos 
a dar por primera vez una 
cierta sensación de seriedad y 
de educación política. 

Fernando GARCÍA-PELAYO 

PUERTA de Madrid 



Llevainos unos lustros en 
que son escasas las golon
drinas que nos llegan, 
como son también menos 
los vencejos, aunque éstos 
siempre dan la sensación, 
tan vocingleros, de que hay 
casi más que nunca. No 
sabemos lo que sucede, si 
es en la sinrazón de una 
climatología anormal, o 
porque en sus países de 
origen salgan menos para 
estos destinos, o porque, 
en fin, se malogren abrup
tamente en el crucero. El 
hecho, tristísimo, es que 
ainbas graciosas especies 
son menos fieles que otrora 
a la cita en punto a canti
dad, aunque mantengan la 
observancia en punto a 
calendario. En esto no 
marran. 

Por Sandago IDístol ros, por entre cuyas tejas 
se metían para fabricar su 
vivienda, y esto constituye 
un feroz obstáculo para 
hacer cómodo su hábitat 
de temporada. Qué lásti
ma. Lo que para unos es 
conveniente, es fatal para 
otros, y sin remedio. 

Los vencejos, 
a noventa días fecha ... 

Las golondrinas arri
baban a nuestros pagos 
finando febrero, cuando ya 
aparecían formalmente las 
cigüeñas. (Por cierto que 
últimainente se adelantan 
incluso varios meses estas 
zancudas; hay lugares 
donde ya están para Navi
dad). Y retornaban aca
bando la primavera. Los 
vencejos hacían acto de 
presencia en torno al 25 de 

abril, la fiesta cainpestre 
de San Marcos, para reti
rarse, con la misma algara
bía de costumbre, hacia el 
25 de julio, festividad 
máxima de Santiago, 
Patrón de España y de tan
tos pueblos de Castilla en 
especial. 

Así, en el orden cronoló
gico, con poquísimas alte
raciones. Tocante a los 
vencejos, diferian y difieren 
apenas del plazo de noven
ta días fecha. Pueden verse 
algunos el 23 o el 24 de 
abril, pero ya el 26 o el 28 
están todos; y para reem
prender el vuelo, talmente; 
alguno puede arrebatarlo y 
largarse en las visperas, o 
rezagarse a los postreros 
días de julio, mas estas 
excepciones confirman en 
todo caso la regla. Ellos 
están con nosotros, en los 
pueblos o en la cainpiña 

G U T E M B E R G 

Durante el mes de julio 

Hasta el 
5 0% DESCUENTO 

EN LIBROS DE LECTURA 

¡¡Aprovecha y elige ahora tus libros 
para este verano!! 

GUTEMBERG 
BELLAS ARTES Y ESTILOGRAFICAS 

PUERTA de Madrid 
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aledaña, tres meses, y de 
ahí casi no se mueve el lis
tón. 

Fuéronse ya, claro, las 
golondrinas, tan mengua
das como habían venido, 
ignorando cuántas, antaño 
tan becquerianas, recolga
rán sus nidos en nuestros 
balcones. Y vinieron y se 
están yendo sus parientes 
los vencejos, que igual
mente van siendo menos, 
aunque su aminoración no 
se note tanto. Estamos en 
Santiago, y estas avecillas 
parece que ya nada tienen 
.que hacer por aquí. .. 

Aquí, ahora, justo hay 
que decirlo, tienen los 
pobres una contrariedad. 
Est~ los insecticidas, que 
destruyen los insectos, su 
alimento habitual, y están 
los modernos bloques, que 
sustituyen a las casas y 
casonas con grandes ale-

Golondrinas y vencejos, 
alados animalitos celestia
les, que se nos van per
diendo como la vida mis
ma, y nos dejan un vacío 
de siglos y de poesía. Si 
alguna vez, fatalmente, 
desaparecen de nuestros 
cielos azules, habrá desa
parecido algo de lo más 
puro y bello de nuestra 
existencia rural, y ya no 
habrá alma caritativa que, 
como a Cristo las golondri
nas, nos quite los clavos 
que nos han aferrado al 
madero de los infortunios, 
que son, en suma, el pro
pio vivir. 

Nos ha alcanzado Santia
go, con la fragua de la cani
cula. Ya se van los vence
jos, madre. Que vuelvan, y 
podainos verlos ... 

Miguel 
GARCIA DE MORA 

la nueva 
Boutique del Depone 

SAUIMDN Prendasv 
Calzado Deportivo 

delas 
meiores 
marcas 

Plaza Andrés Hernández Manteca, 1 - local 
(c/ Talamanca) - Telf.: 91 883 13 85 
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las conndencias de Don Miguel 

SOMMES LES CHAMPIONS 
DU MONDE ... 
Dicen que nuestros vecinos del norte son, 
y de siempre, unos chauvinistas. Hacen 
bien; y además, porque pueden. Y eso que les hemos pres
tado a alguno de nuestros jugadores para quedar campeo
nes del mundo, como Karembeu, del heptareal o Blanc y 
Dugarrl que anduvieron por las tierras de la Marca ffispáni
ca pujollana. Aunque otros muchos pueden presumir de 
aportaciones, desde la procedencia argelina de Zidane, 
hasta la armenia de Boghosiam o las ultramarinas de tanto 
moreno que trabaja para Francia, lo que, por otra parte, vie
ne a demostrar una vez más que siempre fue Francia patria 
acogedora de toda clase de gentes. Y ahora, tanta y tanta 
aportación, le ha dado un título, nada menos que mundial, 
para presumir y chauvinistear todo lo que quieran y más. 

Que se lo esperaban era un 
hecho, pues la previsión 
francesa está muy por enci
ma de nuestra normal 
improvisación. Pero no tanto 
como para que a los pocos 
minutos de terminar el parti
do los jugadores vistieran 
camisetas con la leyenda de 
Champions 98 o que sobre 
el Arco del Triunfo se proyec
taran las fotografias y los 
nombres de todos y cada uno 
de sus héroes vapuleadores 
del mítico Brasil por un 
rotundo 3-0. Hasta leyendas 
se proyectaron como la mer
ci Zizou que hacía olvidar 
todas las victorias reseñadas 
en las paredes del Arco, don
de, si mal no recuerdo, hasta 
las derrotas que aquí les hici
mos en aquella guerra de 
principios del pasado siglo, 
figuran como victorias galas. 

¿Quién se va a olvidar de la 
imagen, en el partido y tras el 
partido, de un Presidente de 
la República Francesa, vesti
do de Presidente de la Repú
blica Francesa pero con un 
bufandón azul que le cubría 
suficientemente, pese a su 
gran humanidad? ¿O del 
vicepresidente de la FIFA, o 
lo que sea, que antes fue un 
gran jugador de fútbol , pero 
que hoy es Mseur. Platini, 
con su chaqueta oscura pero 
llevando en lugar de camisa 
una camiseta del equipo 
francés? Y que no dieron sal
tos ni nada en el palco en el 
partido y después del parti
do. Si coge Sanz por banda, 
el muy urbanita Presidente 
del hepta, a Chirac y a Plati
ni, o los echa del palco o del 
palco se va él, que esas acti
tudes no están bien vistas 
entre gentes tan correctas 
como él y los que aquí pulu
lan en nuestro ultracorrecto 
mundo del fúrbo hispano. Al 
fin y al cabo el uno y el otro 
fueron tan incorrectos como 
un Van Gall cualquiera. 
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Dicen que hubo un tal 
Nicolás Chauvin, soldado de 
Napoleón, que era célebre 
por dos cosas, la una su gran 
valor y la otra, mayor aún 
que su gran valor, el entu
siasmo desmedido que sentía 
por su emperador, lo que le 
llevaba a exaltar en forma 
extremista y patriotera todo 
lo francés con sistemático 
desprecio de todo lo extranje
ro. Nacionalismo sentimental 
y fanático o patrioterismo, 
diríamos nosotros. Pero que 
les quiten lo bail.ao a los fran
ceses después de h,aberle 
mojado la oreja hasta el ridí
culo a un equipo que venía a 
llevarse de paseo la quinta 
copa. Vamos, que hoy me es 
dificil saber quién ha sido el 
que ha hecho el mayor de los 
ridículos: si los Zagalo boys, 
y su facilidad prepotente 
para hacer un buen fútbol, 
que nunca llegó a poner 
sobre el tapete, o los chicos 
de Clemente y su fútbol de 
tele y salón que los mandó 
para casa a las primeras de 
cambio. Bueno, tampoco hay 
que exagerar: el ridículo de 
nuestros señoritos millona
rios ha sido de los de no 
digan dueñas. Junto al 
tamaño ridículo de nuestros 
bien tratados zagales, cual
quiera comparación es más 
que odiosa. 

Hasta se pueden hacer 
memadas importantes cuan
do al final se llega hasta don
de se pretendía, sin llegar a 
eso tan nuestro de que el fin 
justifica los medios. Tampo
co será de fácil olvido la ima
gen de ese portero francés 
que juega en el Mónaco, 
Barthez, con su impresio
nante afeitado craneal, cuan
do, antes de empezar a jugar, 
su compañero Blanc le 
cubría de besos en la oronda 
calvorota, besos largos como 
de gay enamorado, que al 

parecer eran una especie de 
hechizo capaz de impedir que 
gol alguno entrara en la meta 
que tan seriamente defendió 
el tal Barthez, portero que, 
dicen, no sólo se tira a des
pejar todos y cada uno de los 
balones que se acercan a su 
portería, sino que también se 
tira una de esas monegascas 
de alta alcurnia de opereta, 
que cuando no aparece 
haciendo el amor en una 
piscina, queda embazada del 
vigilante o de quién sabe 
quién, que para buscar al 
padre de la criatura ní basta 
D. Lobatón. Concomitancias 
más entre nuestros futbole
ros y los del norte. Pero bue
no, a lo que íbamos, con 
besos en la calva, con chau
vinismo a ultranza, con todo 
lo que sea y deje de ser, la 
Copa se quedó en Francia, 
que aquí no sólo hacemos el 
ridículo fuera de casa, sino 
que cuando en casa mon
tamos un mundial, lo que 
sucedió en 1982, también en 
casa y entonces supimos 
hacer el ridículo. Con Cle
mente y sin Clemente, que 
como en la copla ni contigo 
ni sin ti tienen mis males 
remedio ... 

Menos mal que en el fondo 
seguimos siendo buena gen
te. Y en cuanto empiece otra 
cualquiera competición y a la 
vista de que Clemente no ha 
dimitido, en cuanto vuelva a 
ganar a las Islas Feroe, o a 
Malta o a Macedonia o a 
Armenia o a otras similares 
potencias futboleras como 
nos esperan en no sé qué 
próxima competición, ense
guida olvidaremos la gran 
pifia y volveremos a cantar 
en honor de nuestros repre
sentantes loas, alabanzas y 
ditirambos, que ellos todo se 
lo merecen, aparte de primas 
y minucias semejantes. 
Entretanto y para coger 
fuerzas y reponernos de tan
tos disgustos como última
mente nos han dado estos 
muchachos, que seguro 
estoy sienten los colores 
nacionales más en el corazón 
que en el bolsillo, nos dare
mos, y daremos a nuestros 
valerosos lectores, algunas 
semanas de vacaciones, que 
a todos nos sentarán pero 
que muy bien. Hasta Sep
tiembre, cuando los calores 
sean menos agobiantes. Y 
felicidades a los franceses , 
que a ver quién los aguanta 
este verano en la playa. Que 
los calores del agosto nos 
sean a todos leves. 

Manuel GALVAN FRADEJAS 

Hov, Viernes, 
día 11 de iulio, 
encamanna 

VII festival 
por la Solidaridad 

Por séptimo año conse
cutivo y como viene siendo 
habitual por estas fechas, 
la asociación Camarma 
por la Solidaridad, conjun
tamente con otros grupos 
de la población y el ayun
tamiento de la localidad, 
organiza un festival con el 
propósito de financiar pro
yectos de primera necesi
dad en países con impor
tantes carencias. 

La fiesta comenzará a 
las 21 ,30 de hoy, viernes, 
en la plaza del pueblo, con 
las actuaciones de Jesús· 
de Arcos -acompañado 
de una guitarra españo
la- y el grupo musical 
Ray Band. 

Entre las actividades 
programadas se incluye 
una tómbola, con regalos 
para todos. Además habrá 
juegos, venta de camisetas 
y muchas cosas más. 

Este año, la cantidad 
recaudada mediante la 
Rifa Solidaria de Camar
ma irá a financiar los pro
yectos que los padres fran
ciscanos tienen en Alba
nia, entre ellos las provi
siones de material sanita
rio, escolar y la adquisi
ción de unos molinos de 
maíz para dicha zona. 

Los organizadores espe
ran contar con la asisten
cia de todos los vecinos 
camarmeños y y de cuan
tos quieran acudir ese día 
a disfrutar de los actos y a 
colaborar con sus fines 
humanitarios. La Aso
ciación Camarma por la 
Solidaridad recuerda que 
todo lo que hace "va enca
minado a reducir las dife
rencias, a tender una 
mano a los que no tienen 
dónde agarrarse". 

PUERTA de Madrid 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) ...•.•..........•.......•.......................... 91 887 81 00 
Casa de Socorro ...........................................•............•................ 91 888 15 21 
Cruz Roja ...•..•.......................•............................. 91 881 40 03 / 91 883 60 63 
Seguridad Social .....••.............•.....•......•...........•........................... 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) .....................................•...... 061 
Centro Municipal de Salud .........................•....•......•.......•.....•.•.. 91 888 54 91 
Policía Nacional •......................................................................................... 091 
Policía Municipal ..............•..............................................................•.......... 092 
Guardia Civil .............•...•......•.........•..•........................•................. 91 888 07 77 
Guardia Civil (Servicio centralizado) •.•...................•.....•.......................... 062 
Bomberos .........................................•..•.•.....................•..........•.... 91 889 00 80 
Bomberos (Servicio centralizado) .......•................................•................... 085 
Protección Civil •.•..........•......•.............................................•........ 91 882 84 53 
Ayuntamiento ...........•......•.......•................•...............................•. 91 888 33 00 
Taxis •.............................•.....•........•........................•..........•........... 918881011 
RENFE ..........................................................•...•......•........•.•.....•... 91 328 90 20 
Autobuses Urbanos ..........•.............•.....•............•..•...•.•............... 91 888 00 21 
Continental Auto ................................................•..•...•.•.............. 91 888 16 22 
Cementerio ••................................................................................ 91 888 15 64 
Cementerio Jardín •..................................................................... 91 882 75 00 
Correos y Telégrafos ......•...........•.•........•...•............................... 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer ...•.....••..•..•.•..•.................................. 91 881 64 61 
Cita para tramitar D.N.I .........•........••............•....•...........••.... 91 882 00 06 / 07 
Casa de la Juventud ......•..•...................•.•.........••..•.....••....•........ 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal ............•..........•...•••....•.......•.......... 91 888 12 94 
Cámara de Comercio ..................................................••..•.......... 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ............................................... 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles .......................................•............... 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana •............................................................. 010 
Teléfono contra Tráfico Droga ................................................... 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ..............•.•..............•...................... 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer •.....•.........................•........• 91 883 08 62 
Fundación Colegio del Rey ...•.........•..........•....................•......... 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes .....•..........••.......•.........•.......................... 91 882 24 97 
OMIC ...............................................••.•..........•.......•......•.............•.. 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA •..........•.....•........•.•..................•................ 91 880 65 36 
Oficina de Turismo ..•.....•........•......•..........••.•.....•..............••....•... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) .......•..•....••............•........... 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) •............ 91 881 34 61 
Archivo Municipal ..............•...•......••.•...............••......................... 9188293 37 
Centro de Documentación .••...•....•........•.........•........•...•............• 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ...................••.................•.......................... 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ......•.....................•............... 91 885 40 00 
Hacienda .....•••.....•.....•....•....•..............•...•..................................... 91 880 40 12 
Registro de la Propiedad .......•........•................. 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juzgado Decano .•.....•.••.•.......•......••..................•......................... 91 888 56 18 
Oficina INEM (Pintor Picasso, 1) •••.................. 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
Oficina INEM (f>!! de la Estación, 9) ...•.•.......•... 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) ...•.................•.......•............ 91 883 66 09 
Sellos, Monedas, etc. Nieves ...............•...•................................. 91 881 42 31 
TELEFONICA (Grupo Distribución) .............•....•....•.................. 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada ........•.............•...•....... 91 888 36 47 

~ RESIDENCIA 3ª EDAD .p SANTA MARIA DEl HENARES 
MIXfA Y MATRIMONIOS 

Habitaciones dobles y sencillacon baño incorporado, 
Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 

Rehabilitación, Atención Médica y-Religiosa. 
INFORMACION Y RESERVAS 

TEU.: (949> 26 26 02 - 26 21 38 - e/ Vlrumo Navarro. 5 y 1 
Azuqueca de Henares (GUADALAJARA> 

••. 44 Ctra. MADRID-BARCHONA 
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Soy policía municipal y mi 
nombre no hace al caso por
que pocos lectores van a reco
nocerse en mi trayectoria. 
Antes de lucir este uniforme 
azul mahón que me honro en 
vestir, fui muchas cosas y 
ejercí toda clase de oficios; me 
apunté a las diferentes ideolo
gías conforme se iban ponien
do de moda y cambié de per
sonalidad, según lo exigía el 
guión de cada etapa de mi 
vida. Cuando yo era niño, no 
soñaba como la mayoría de 
los chicos de mi edad con ser 
algún día conductor de metro 
como papá o futbolista como 
Raúl y Morientes, sino que 
deseaba tener muchas profe
siones a la vez, ser bueno en 
todas ellas y ejercerlas en el 
lugar más adecuado. Que no 
hay peor cosa que ser un 
experto en algo y vivir en un 
sitio donde esa habilidad es 
absolutamente inútil como, 
qué diría yo, profesor de bai
le en Cuba o matador de toros 
en Finlandia. Por eso yo crecí 
alimentándome con los sue
ños ~ue reflejan la canción 
del Pirata cojo, y mi mayor 
deseo -mientras fuí capaz de 
permanecer joven- también 
consistió en haber llegado a 
ser gánster de Chicago, mer
cader en Damasco, sultán de 
un harén, taxista en Nueva 
York, pintor de Montparnas
se, negro en Nueva Orleáns, 
deportado en Siberia, taber
nero de Dublin, pianista de 
burdel, boxeador en Detroit, 
marinero de Marsella, ancia
no en Shangri-la y -¿por qué 
no?- fotógrafo en Playboy. 
En fin, cosas así, y todas a la 
vez. Ya digo, sueños de niño. 

Pero los sueños infantiles 
casi nunca se cumplen para 
nadie; así que después de dar 
muchas vueltas por la vida he 
acabado de guardia munici
pal, que tampoco está tan 
mal, a pesar de que a 
muchos de mis colegas no les 
gusta que les llamen así y 
tuercen el gesto cuando lo 
oyen. Ellos prefieren que la 
gente les llame agentes, fuer-
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24.Cuentos del norenta rocho ~ tantos años- el agresor no 

UN MOMENTO, POR FAVOR 
zas de seguridad ciudadana, 
defensores del orden o poli
cías de proximidad. 

Por mis muchos oficios 
pasados y mis cambios de 
ideología me ha quedado un 
poso mental polifacético den
tro de la cabeza y sigo conser
vando todavía algo de los 
muchos tipos distintos que he 
sido en las diferentes etapas 
de mi vida. Por eso, y muy en 
el fondo, continuo teniendo 
algo de paleto montaraz y algo 
de joven guardia rojo maoista; 
guardo una chispa de vaga
bundo con culo de mal asien
to y otra de vago sedentario 
amarrado al duro banco de 
un sillón con orejas frente al 
televisor. A veces, en el 
desempeño de mi labor, que 
consiste en tratar con los 
gamberros, los delincuentes y 
sus víctimas, me sale de den
tro aquel jovencito revolucio
nario con treinta años menos 
o el abogado de pleitos pobres 
y siempre perdidos que algu
na vez he sido. Otras, me sor
prendo a mi mismo renegan
do contra los cambios de los 
tiempos porque la generación 
de mi hijo hace lo mismo que 
a mí me hubiera gustado 
hacer cuando tenia su edad, 
aunque me faltó valor para 
atreverme. 

Después de bastantes años 
de patrullar por mi ciudad, 
puedo asegurar que las pros
titutas y los vendedores a 
domicilio tienen toda la razón: 
la calle es dura, muy dura. He 
visto de todo, incluso los com
portamientos más insospe
chados en gentes de mal vivir 
y peor morir; y gracias a que 
he asumido tantas personali
dades y he defendido· casi 
todas las causas, puedo decir 
que logro salvar situaciones 
complicadas. Algunos pien
san que no soy más que un 

1 

esquizofrénico al que no le 
debería estar permitido portar 
armas, pero eso es pura envi
dia porque soy el mejor man
teniendo el orden y previnien
do el delito en mi ciudad. No 
hay nada como haber sido 
cocinero antes que fraile, pin
che de cocina antes que 
monaguillo y tener un carác
ter y una destreza distinta 
para cada situación. Por 
ejemplo, se me da de maravi
lla contener a los gamberros 
que rompen los viernes por la 
noche los cristales de las 
marquesinas que hay en las 
paradas del autobús, ya que 
queda dentro de mi algún 
poso de cuando yo era el 
terror de los escaparates de la 

·madrileña calle Princesa por
que los guardias, de gris y a 
caballo, me perseguían desde 
la ciudad universitaria. La 
otra tarde, sin ir más lejos, 
conseguí que un conductor 
borracho me entregara las lla
ves de su coche porque él no 
era más que el arroyuelo que 
iba a desembocar en el mar 
de alcohol que yo me había 
bebido en mis buenos tiem-
pos. . 

Todo iba bien hasta ayer 
por la noche. Uno está acos
tumbrado a sorprender al 
delincuente en pleno delito, 
robando a manos llenas y al 
blasfemo insultando a la 
autoridad con palabras mal
sonantes. En tales casos, el 
trato del policía con el sujeto 
depende del carácter de éste; 
uno -el más bravo- tira de 
navaja o pistola; y otro, el 
inteligente, sale por piernas 
practicando el deporte de 
tomar las de Villadiego. Por 
eso me sorprendió anoche, 
cuando yo patrullaba con mi 
compañero, que al encontrar
nos con un violador y su víc
tima -una mujer de veinti-

saliera corriendo con los pan
talones bajados o se revolvie
ra contra nosotros apuntán
donos con el cañón del revól
ver que tenia apoyado en la 
sien de la chica. ¡Qué va! Al 
contrario; mirándonos a los 
ojos nos dijo "un momentito, 
por favor, que enseguida me 
entrego sin ofrecer resisten
cia alguna" y me dejó tan 
desconcertado que fui inca
paz de reaccionar. Mi compa
ñero y yo nos quedamos allí 
esperando hasta que el tipo 
terminó con sus resuellos y 
luego se dejó plácidamente 
poner las esposas mientras 
no reparábamos siquiera en la 
expresión de la víctima. Que 
seria de angustia, digo yo. 

Quizá mi progresista resi
dual -con un mayo del 
sesenta y ocho mal digerido
creyó que estábamos ante un 
acto de rebeldía contra las 
normas de la sociedad esta
blecida o, tal vez, mi jurista 
demócrata de izquierdas inte
rior pensó que había que 
esperar a que consumara el 
delito para poder acusarle de 
presunto violador. Incluso 
cabe la posibilidad de que a 
los restos gandules que toda
vía conservo les debió de 
parecer muy práctico que él 
se rindiera sin la menor nece
sidad de que nos esforzára
mos. 

Ya sé que este cuento ha 
salido en los periódicos de 
esta semana como noticia 
cierta, pero eso a mi no me 
importa demasiado. Lo que sí 
me importa es que, más tar
de, en el ayuntamiento, me 
puse a revisar mi expediente 
con el currículum y entonces 
lo comprendí todo. La casilla 
en la que se nos preguntó en 
el examen de ingreso si ha
bíamos sido alguna vez chica 
violada yo la tenía en blanco, 
sin los sesenta puntos que 
-ahora caigo- me faltaron 
el año pasado para ascender 
a cabo. 

Juan de SEGURA 

UN NUEllO SERlllCIO DE 11La Ruta de LOS Mesones''© 
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Cembellín Martín - Oliva Silva (Montserrat} Ruiz Pilar - Oliva Silva (Beatriz} 

Enlace Cembellín Martín-Oliva Silva v RuiZ Pilar-Oliva SilVa 

la boda de dos hermanas el mismo día 
La doble ceremonia se celebró en la parroquia de sanuaao Apóstol 
"¡Qué boda la de aquel día!", relataba nuestro colaborador Lumigarmo de la ceremonia 
celebrada el sábado 11 de julio en la iglesia parroquial de Santiago Apóstol, situada en 
la calle Torrelaguna. Con sus dotes de gran observador, con el cariño que pone en sus 
descripciones y narraciones, Lumigarmo contó en la redacción de PUERTA DE MADRID 
un hecho que no suele ser habitual, que es la doble ceremonia nupcial de dos hermanas 
con sus respectivos novios, todo ello el mismo día y en la misma iglesia. Lumigarmo fue 
testigo excepcional del acontecimiento puesto que las novias son sobrinas suyas. 

Los datos concretos del acon
tecimiento son los siguientes. El 
día 11 de julio a las seis de la 
tarde contrajeron matrtmonio en 
la iglesia de Santiago las parejas 
formadas por David Cembellin 
Martín y Montserrat Oliva Silva, 
de 25 años de edad ambos, y 
por Jesús Ruiz Pilar y Beatriz 
Oliva Silva, de 24 años ambos. 
Es decir, las dos hermanas, 
Montserrat y Beatriz contraje
ron matrimonio el mismo día. 

ti de julio de t998 

David Cembellin es oficial de 
artes gráficas en una empresa 
de Meco y Montserrat Oliva es 
empleada de la fábrica Gal. 
Jesús es empleado de charcute
ría en el establecimiento Merca
henares de Azuqueca, y Beatriz 
es empleada en la residencia de 
mayores Santa María del Henar, 
en Azuqueca. 

Intervinieron como padrinos 
Josefa Martín y Roberto Oliva 
en la boda de David y Montse-

rrat, y Manolo Silva y Antonia 
Pilar en la boda de Jesús y Bea
triz. Las novias lucieron vesti
dos con tonos champán y estilo 
romántico. Los novios vistieron 
ternos oscuros de gran elegan
cia. Después de la ceremonia 
nupcial se celebró un banquete 
en el restaurante Tupamaro al 
cual asistieron unas 250 perso
nas entre familiares y amigos y 
el viaje de luna de miel para 
ambas parejas fue a Lanzarote 

además de realizar a continua
ción un viaje por Extremadura 
para visitar los lugares donde 
las hermanas tienen sus raíces. 

Según nos ha contado nuestro 
colaborador Lumigármo, ofició 
la doble ceremonia el sacerdote 
don Angel León López, quien 
confesó que en veinte años de 
sacerdote es la segunda vez que 
casa a dos hermanas: "Es un 
día grande para vosotros; es un 
regalo de Dios y El es el primero 
que se alegra; es vuestro primer 
invitado, no lo olvidéis. Se 
ensancha el corazón en días 
como éste". 

Lumigarmo también relató 
que "la boda de las hermanas 
Silva, tan tiernecitas ellas, fue 
dígna de un cuento de hadas; 
fueron al mismo colegio; hicie
ron juntas la Primera Comunión 
con su hermano Roberto, padti
no de Montserrat. Pues bien, 
juntas han vuelto al altar y van 
a vivir en sendos bonitos pisos 
de Espartales, una en el segun
do y otra en el tercero. Iban tan 
radiantes como ilusionadas, 
como dos vírgenes. Despertaron 
toda la admiración en la calle 
donde han vivido hasta ahora, 
la calle Juan de Vergara, en el 
polígono Puerta de Madrid. 
Mientras se vestían su habita
ción llena de muñecas estaba 
llena de vecinas que querían 
verlas vestirse. Lola Navas, una 
sevillana de Triana que ha visto 
nacer a las dos hermanas, llora
ba de emoción por lo buenas 
que son las dos, y exclamaba 
que esta boda en Sevilla tendría 
casi tanto arte y belleza como la 
de la infanta Elena. Hubo 
aplausos al paso de las dos her
manas; la gente volvía la cabeza 
exclamando: '¡Si son dos 
novias!'. La señora que pide en 
la puerta de la iglesia de Santia
go, ojalá sea por poco tiempo y 
pueda salir adelante, no quiso 
perderse detalle de la ceremo
nia. Los vendedores de helados 
ofrecieron a las hermanas algo 
fresco. 
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El día 1 de iulio 
celebró su cumpleaños 
con una nesta familiar 

El hiio del alcalde 
cumplió un año 

Diego González Martas, el 
hijo del alcalde complutense, 
cumplió un año de edad el día 
7 de julio. Para celebrarlo sus 
padres, Bartolomé González y 
Yolanda Martas, organizaron 
una fiesta a la que asistieron 
familiares y algunos amigos. 
La fiesta consistió en una cena 
en la que no faltó la tarta con 
una velita. Diego hizo ademán 
de soplar pero por su corta 
edad tuvo que recibir la ayuda 
de sus padres. 

El hijo del alcalde asistió con 
sus padres a la Nocturna de 
atletismo, lugar donde fue 
tomada la fotografia con su 
madre, Yolanda Martas. Estos 
días pasará sus primeras 
vacaciones en la playa, lugar 
al que viajará la familia para 
disfrutar de unos días de des
canso. 

Enlace Cid García -Narváez Delgado 
El sacerdote don Manuel Palero presidió el sábado 11 de julio 

la ceremonia religiosa con la que quedaron unidos en matrimo
nio la pareja formada por Ramón Cid García y Ana Maria Nar
váez Delgado. La boda tuvo como escenario acogedora ermita del 
Val. Ramón Cid García es propietario de la bodega Cid Revilla y 
tiene 32 años de edad. Ana Maria Narváez es administrativa en 
la empresa Fiat. Actuaron como padrinos el padre de la novia, 
Matías, y la madre del novio, Natividad. 

Ana Maria lució un precioso vestido con escote cuadrado y con 
cuerpo de encaje acompañado de un velo bordado, y el novio, 
Ramón iba vestido con un tradicional traje oscuro y chaleco. 

La pareja invitó a familiares y amigos a un banquete nupcial 
en el restaurante Foguet al que asistieron unas 160 personas. A 
continuación partieron a Italia en viaje de luna de miel, donde 
disfrutarán del romanticismo de este hermoso país. 

'18 de julio de '1998 

Enlace Gutiérrez Manínez- Romero léndez 
Carlos Gutiérrez Martinez, de 26 años y joyero de profesión, y 

Rosa Maria Romero Méndez, de 23 años y auxiliar administrati
vo, contrajeron matrimonio el pasado sábado 11 de julio, en la 
iglesia parroquial de Santa Maria la Mayor, sita en la calle Libre
ros. La pareja llevaba ocho años de noviazgo hasta pasar por el 
altar para unirse en matrimonio. Como padrinos del enlace 
actuaron el padre de la novia, Francisco Romero, y la madre del 
novio, Esperanza Martinez. 

Rosa Maria lucía un precioso vestido de estilo romántico sin 
mangas y rematado con elegantes encajes. El novio escogió para 
la ocasión un traje oscuro con chaleco. · 

Después de la ceremonia nupcial se celebró un banquete en el 
restaurante Oliver's al que asistieron unas 160 personas. Poste
riormente la pareja partió en viaje de luna de miel a Lanzarote y 
Tenerife. Como anécdota cabe señalar que la pareja salió de la 
iglesia en un viejo coche Citroen Mehari. 
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Ocupará el cargo hasta que se reincorporé 
el subinspector Tamavo después de sus vacaciones 

El sargento De la Mata 
toma posesión como 
iele de la Policía local 
El sargento José de la Mata tomó posesión como jefe de 
la Policía Local el miércoles 15 de julio, cargo que ocupa
rá hasta que el subinspector Juan José Tamayo regrese de 
sus vacaciones el día 14 de agosto. Oficialmente el sar
gento De la Mata ocupará el cargo de forma accidental 
pero tendrá ante sí la tarea de coordinar las actuaciones 
policiales y despachar a diario con el alcalde en funciones 
y con el concejal de Tráfico. José de la Mata que es el sar
gento con mayor antigüedad de los cinco que actualmen
te prestan servicio en la Policía Local, ha ocupado la jefa
tura de forma accidental en varias ocasiones. 

El jefe accidental de la 
Policía Local durante un 
mes tiene 49 años de 
edad, está casado y es 
padre de tres hijos: "Llevo 
veintitrés años y medio en 
la plantilla de la Policía 
Local de Alcalá. Como 
sargento llevo catorce 
años", explicó De la Mata. 

La asunción de la jefa
tura de la Policía Local se 
realiza en períodos vaca
cionales de forma rotato
ria entre los cinco sargen
tos, correspondiéndole 
este año a José de la 
Mata: "Hay que tener en 
cuenta que al tratarse de 
estas fechas nos queda
mos con una reducción 
de personal importante 
por las vacaciones y con 
ello tenemos que funcio
nar. Eso sí, vamos a tra
tar de cubrir todos los 
servicios que habitual
mente cubrimos", mani
festó De la Mata al tomar 
posesión de la jefatura. 

El sargento explicó que 
ya había asumido la jefa
tura antes de la llegada a 
la plantilla del subinspec
tor Tamayo: "En efecto ya 
sustituí en algunas vaca
ciones a don Carlos López 
Tello, que en paz descan
se, cuando era el oficial 
jefe de la Policía. Pero 
también asumí la jefatura 
durante algún tiempo 
cuando el subinspector 
jefe se marchó a Madrid 
en esa transición hasta 
que regresó". 

MODELO P.V.P. OTO. PROMOCIONAL PRECIO FINAL (*) 

De la Mata manifestó: 
"En este mes voy a tratar 
de ser un compañero más 
como normalmente lo soy 
siendo sargento jefe de 
turno y servicio. Mi traba
jo va a ser la realización y 
coordinación de los servi
cios". 

PUERTA de Madrid 

BALENO 3P 1.3 1.599.000 188.670 1.410.330 
BALENO 3P 1.6 1.797.000 212.430 1.584.570 
BALENO SEDAN 1.6 1.965.000 232.590 1.732.410 
BALENO S. WAGON 1.8 2.979.220 353.000 2.626.220 

{*) P.V.P. INCLUIDO DESCUENTO PROMOCIONAL, LV.A., IMPUESTO DE 
MATRICULACION Y TRANSPORTE. NO INCLUYE COBERTURA PLUS. 

$SUZUKI 

TORREJON DE ARDOZ o u 1 LE s Avda. Constitución, 200 
Tlf.: (91) 656 33 97 

~A-----------------
ALCALA DE HENARES 

Ctra. N-11 , km. 31 '600 
Tlf.: ( 91 ) 888 49 11 
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PUBLICACION 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid n2 154 

(Fascículo 1) de fecha 01 de julio de 1998, aparece publica
do el anuncio relativo a la siguiente licitación: 

• Suministro de materiales para el servicio de limpieza de 
edificios municipales. 

Precio de licitación máximo: 5.988.568.- ptas. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 
presentarse hasta las 13 horas del día 27-07-98 en la Sec
ción de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 28-07-98 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección de 
Contratación, en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 8 de julio de 1998 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Avuntamiemo 
de Alcalá de Henares 

PUBLICACION 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid n2 154 

(Fascículo 1) de fecha 01 de julio de 1998, aparece publica
do el anuncio relativo a la siguiente licitación: 

- Alquiler de maquinaria de obras públicas y camiones 
para transporte de materiales en obras de mantenimiento de 
vías públicas. 

Precio de licitación máximo: 7.113.120.- ptas. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 
presentarse hasta las 13 horas del día 27-07-98 en la Sec
ción de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 28-07-98 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección de 
Contratación, en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 8 de julio de 1998 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Avuntamiemo 
de Alcalá de Henares 
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PUBLICACION 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 154 

(Fascículo 1) de fecha 01 de julio de 1998, aparece publica
do el anuncio relativo a la siguiente licitación: 

• Suministro de materiales para obras de mantenimiento 
en edificios municipales. 

Precio de licitación máximo: 2.090.187.- ptas. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 
presentarse hasta las 13 horas del día 27-07-98 en la Sec
ción de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 28-07-98 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección de 
Contratación, en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 8 de julio de 1998 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Avumamiemo 
de Alcalá de Henares 

PUBLICACION 

Hasta el día 22-07-98 y hora de las 13'00 pueden 
presentarse, en la Sección de Contratación de este 
Ayuntamiento, proposiciones para tomar parte en la 
licitación para adjudicar mediante Procedimiento 
Negociado las obras de Pintura en el Colegio Públi
co El Juncal. 

Precio tipo: 3.140.937.- ptas. 

El expediente puede examinarse en la referida 
Sección de Contratación, en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 
23-07-98 a las 12'00 horas en esta Casa Consistorial. 

Alcalá de Henares, a 8 de julio de 1998 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Avumamiemo 
de Alcalá de Henares 
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Los antaño compañeros en Izquierda Unida, hoy en formaciones políticas diferentes, presentan gestos 
biuen distintos. Ocaña, serio mientras "aguamta el chaparrón". José Miguel Polo, así de risueño. 

A parur de ahora rechazarán sistemádcamente todas sus iniciadvas 

IU v PP declaran oftcialmente tránsfuga a Javier Ocaña 
La corporación municipal de Alcalá ha declarado oficialmente tránsfuga al concejal Javier Ocaña con los 
votos a favor del PP y de IU, la abstención del PSOE y el voto en contra del propio Ocaña. A partir del pleno 
celebrado el martes 14 de julio, con la aprobación de la proposición presentada por Izquierda Unida sobre 
la base del acuerdo político a nivel nacional contra el transfuguismo, no se podrán apoyar ninguna iniciati
va que provenga de Javier Ocaña en el ayuntamiento complutense, y se tratará de desincentivar el transf~
guismo mediante medidas disuasorias de carácter económico, reglamentario y protocolario que eviten su 
protagonismo. Ocaña se presentó en junio de 1995 en la lista electoral de Izquierda Unida, y después aban
donó esta organización, según sus antiguos compañeros de forma voluntaria, y según él mismo, expulsado 
por su pertenencia al Partido Democrático de la Nueva Izquierda al ser secretario general de esta organización. 

De hecho. las proposiciones 
presentadas al pleno del mar
tes 14 de julio por Javier Oca
ña ya fueron votadas sistemá
ticamente en contra por los 
concejales del PP y de IU, quie
nes ni siquiera se pararon a 
debatirlas. El propio alcalde 
dejó de mencionar al grupo 
mixto, al que tradicionalmente 
iban a parar aquellos conceja
les que abandonaban los gru
pos con los que se presentaron 
a las elecciones municipales. 
Bartolomé González se refirió 
cpntinuamente al concejal 
Ocaña y no al grupo mixto 
como hasta ahora. Todo ello al 
aplicar el acuerdo contra el 
transfuguismo firmado por 
representantes de trece parti
dos políticos a nivel nacional. 

El siguiente paso, que ya 
pidió el portavoz de IU en su 
intervención, es que el equipo 
de gobierno retire los medios 
técnicos y materiales que tiene 
Javier Ocaña en el ayunta
miento, cuestión ésta que el 
equipo de gobierno comenzará 
a estudiar puesto que requiere 
una modificación de regla-

PUERTA de Madrid 

mentas. Javier Ocaña replicó 
a las medidas propuestas por 
IU que eran inconstituciona
les: "Allá ustedes con lo que 
hagan; no van a poder . con 
Nueva Izquierda. Sigan utili
zando la palabra 'tránsfuga' 
hasta que se les caiga de la 
boca. Confunden lo que signi-

fica que una persona se vaya 
voluntariamente de un partido 
con un grupo que es expulsa
do de una organización como 
ha sido NI". Ocaña denunció 
'la pinza' que estaban reali
zando el PP e IU. 

El portavoz de IU, José 
Miguel Polo, replicó diciendo 

EMPRESA DE AUTOMOCION 
Preci•a 

_.OVEN 
QUE BUSQUE SU PRIMER EMPLEO 

Se requiere: 
• Persona con capacidad para trabajo administrativo y comer

cial en el area de post-venta de una concesión de automoción 
en Alcalá de Henares. 

• Formación: FPII Administrativo y/o mecánica o similar. 
• Conocimiento de informática a nivel de usuario. 
• Espíritu de trabajo y responsabilidad. 

Inte resados, llamar al Teléf.: (949) 21 92 9 8 (Sr. López) 

El PSIE l'ISlalda al 
11111111 se 1resellí 
• 11 llsll di 11V111 
n ntí c11s1111ralla •r la •nña e••• 
a1ce1111111scrna 

que "nadie le ha expulsado. 
Usted no está legitimado para 
hablar de la pinza; ya huele 
eso. Usted consiguió su acta 
de concejal por IU y ahora sir
ve a un grupo político que es 
adversario de IU. Dimita y deje 
su puesto a otro concejal". 

Ocaña se quejó de que la 
intervención de Polo era "un 
linchamiento", y protestó por 
"el tono sectario, falto de res
peto con otras organizaciones" 
que estaba demostrando el 
portavoz de IU. Ocaña mani
festó que IU expulsó a Nueva 
Izquierda: "No estoy en este 
ayuntamiento por poner mi 
voto en el mercado; uno entre 
veintisiete no puede cambiar 
ninguna mayoría; no estoy por 
lucro personal sino para pre
sentar propuestas". 

El portavoz del PSOE, Pablo 
González basó los argumentos 
para la abstención de su gru
po en que para que el acuerdo 
sea válido es necesario hacer 
reformas del reglamento. Por 
ello, el grupo socialista sí 
debatió y votó según su crite
rio las proposiciones de Oca
ña. Gustavo Severién, porta
voz del PP manifestó que "un 
tránsfuga no es el concejal que 
pone su voto en el mercado 
después de abandonar un 
grupo, el tránsfuga es el que 
abandona voluntariamente su 
grupo y usted lo es puesto que 
eso está produciendo una alte
ración que puede dificultar la 
gobernabilidad". 

Severién afirmó que "me 
gustarla que para suscribir 
este código ético aprobado a 
nivel nacional usted dimitiera 
porque no ha obtenido el car
go que ostenta en las urnas". 
Por último, José Miguel Polo 
como portavoz de IU insistió 
que nadie ha expulsado a Oca
ña de IU: "De hecho hay media 
docena de personas al menos 
que tienen la doble militancia 
de IU y del PDNI y que incluso 
asisten a nuestras asambleas. 
Al menos dos de ellos han 
salido en fotos en una asam
blea regional del PDNI. Usted 
ha entendido que el escaño es 
suyo; si no actuara en con-· 
frontación con IU se entende
ría pero su partido tiene un 
acuerdo con la fuerza oponen
te a IU. Sabemos que están 
negociando con la FSM un 
segundo puesto en la lista del 
PSOE a las elecciones munici
pales en Alcalá". 
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Izquierda Unida asegura que no hav pinza entre el PSOE v PP: .. Hav una tenacilla" 

El PP sacó adelante los presupuestos 
por la abstención del PSOE 
El Partido Popular sacó adelante su primer presupuesto municipal como equipo de gobierno y lo hizo gra
cias al PSOE que con su abstención permitió que el proyecto saliera adelante a pesar de los votos en con
tra de los concejales de Izquierda Unida y del edil no alineado, Javier Ocaña. Las abstención del PSOE hizo 
que el portavoz de IU, José Miguel Polo pusiera de relieve que "esto más que una pinza, de la que tanto 
han hablado desde el PSOE para explicar algunas coincidencias en votos que ha habido entre el PP e IU, es 
una 'tenacilla'. Por su parte, el concejal socialista Francisco Muñoz argumentó que "si esperan que les 
devolvamos los presupuestos con una democrática patada en el trasero no han tenido suerte porque van a 
tener presupuestos". Evitar el victimismo del PP fue el objetivo del PSOE: "No van a poder seguir lloran
do por las esquinas de la ciudad acusando a la oposición de obstaculizar con saña su labor de gobierno". 

El proyecto presentado por el go no digan que la culpa de que la falta de programación, su notoria 
equipo de gobierno del PP presen- ciudad no esté bien es nuestra ineficiencia, su pasión por la pro
taba una cifra de gastos en el pre- por bloquearles la gestión no per- paganda, nos está costando muy 
supuesto consolidado, es decir, el mitiéndoles que tengan presu- caro. El gobierno del PP es el 
del ayuntamiento y las fundacio- puestos". Así lo manifestó a gobierno más caro de cuantos ha 
nes y organismos autónomos, de PUERTA DE MADRID el secreta- habido en la ciudad. Con una pre-
14.800 millones de pesetas, lo rio general del PSOE, Miguel Bue- sión fiscal proporcionada, con 
que puede ser interpretado como nestado y de forma parecida lo unos servicios que ni se amplían, 
una importante restricción con manifestó en el pleno el concejal ni se renuevan, ni se mejoran, 
respecto al año anterior, cuando socialista Francisco Muñoz. estamos pagando garbanzos a 
fue la izquierda la que sacó ade- El problema es que el mensaje precio de oro". 
lante unos presupuestos propios de Muñoz pareció contradictorio, 
frente a los del PP. Sin embargo, o para ser más precisos, su inter
hay que recordar que en los pre- vención tremendamente crítica 
supuestos aprobados en septiem- contra la presupuestos del PP 
bre de 1997 se destinaban 5.500 hizo pensar que no estaba de 
millones de pesetas a la refinan- acuerdo con la abstención de su 
ciació1!' ~e la deuda con el Bfil.1~º grupo: "Los ciudadanos están 

"No van a poder 
seguir llorando 
por las esquinas 
de la ciudad" 

de Credito Local, una operac1on financiando en Alcalá su desgo- La justificación que hizo Muñoz 
técnica que incrementó los presu- bierno ( ... ) Su falta de criterios, su fue la siguiente: "Lo que ustedes puestos pero que posibilitaba un 
ahorro a las finanzas municipa
les. Así, en cuanto a las cifras 
finales entre el presupuesto de la 
izquierda del año pasado y el del 
PP de este año, no hay grandes 
diferencias fundamentales . Hay 
un ligero incremento en los pre
supuestos de este año, aunque en 
opinión de la izquierda sí hay dife
rencias en la distribución del gas
to. 

El pleno de presupuestos, el 
órdago lanzado por el PP a la opo
sición de izquierdas, se celebró el 
lunes 13 de julio. Y el órdago del 
PP fue respondido con otro órda
go por parte del PSOE, o al menos 
así lo plantearon los socialistas, 
que de alguna forma se expresa
ron en el sentido de la frase 
siguiente: "¿No quieren presu
puestos? Pues ahí los tienen; lue-
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El socialista 
Francisco 

Muñoz hizo un 
discurso muy 

critico 
contra los 

presupuestos 
pero justific6 
la allstenci6n 
para evitar el 

victimismo 
delPP 

querían conseguir no eran unas 
cuentas realistas para gobernar 
bien y solucionar problemas de 
esta ciudad. Lo que querían era 
evitar un nuevo acuerdo de la 
izquierda y sobre todo, escenificar 
un rechazo de la oposición a sus 
presupuestos". Continuó Muñoz 
diciendo que "ustedes esperan la 
devolución del presupuesto con 
una democrática patada en el 
trasero, para poder seguir lloran
do por las esquinas de la ciudad 
acusando a la oposición de obsta
culizar con saña su labor de 
gobierno". 

Lo que sí consiguió el PSOE fue 
la inclusión de una partida presu
puestaria para el inicio de la 
construcción del Centro de 
Empresas de Innovación Tecnoló
gica, que el PP no había previsto. 

Presupuesto austero, 
según Marta Viñuelas 

La concejal de Hacienda, Marta 
Viñuelas, aseguró que la elabora
ción de un anteproyecto de presu
puestos es dificil "porque hemos 
tenido que hacer frente a compro
misos anteriores y porque el ante-
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El 
ayuntamiento 

se gastará 
1•.aao 

millones 
este año 

rior presupuesto nos lo impusie
ron ustedes". Destacó Marta 
Viñuelas que los presupuestos 
que llevó a pleno son "austeros y 
de contención del gasto. Hay que 
reconocer que las habas están 
contadas y que con todo y con ello 
destinamos un importante esfuer
zo en inversión". Para Marta 
Viñuelas, "los ingresos se han 
presupuestado en función de lo 
recaudado en los ejercicios ante
riores". 

Manuel Peinado, candidato del PSOE y Luis Suárez, candidato de IU, asistieron al pleno. 

El concejal no alineado en nin
guno de los grupos, Javier Ocaña, 
que fuera edil de IU, coincidió en 
muchos aspectos con su antiguo 
grupo. Ocaña puso de manifiesto 
que "por primera vez se ingresa 
menos de lo que se gasta, por lo 
tanto se va a necesitar un crédito 
para el gasto corriente. Es como si 
una familia tuviese que endeu
darse para comprar el pan". 

Ocaña puso de manifiesto que 

algunas cifras de ingresos esta
ban engordadas: "Se presupues
tan 1.842 millones de ingreso por 
el IBI cuando los derechos netos 
de ingreso son por valor de 1.400 
millones y el año pasado se ingre
saron 1.100 millones. Y algo pare
cido ocurre en el IAE y el ICIO. 

"La abstención es un 
voto vergonzante", 
dijo Polo 
El portavoz de Izquierda Unida, 

José Miguel Polo, se dirigió en su 
intervención a la posición del 
PSOE: "La abstención es un voto 
vergonzante", y llegó a afirmar 
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que "más que una pinza, lo que 
aquí se está produciendo es una 
'tenacilla' entre el PP y el PSOE". 
Pero Polo también criticó los pre
supuestos del PP y justificó el voto 
en contra de su grupo: "Por pri
mera vez hay un desfase entre el 
gasto corriente y el ingreso 
corriente de 360 millones de pese
tas, es decir, que hay un gasto 
corriente de 360 millones supe
rior a los ingresos, o dicho de otra 
forma, hay una previsión de défi
cit asumida y eso es lo terrible". 

Polo les dijo a los concejales del 
PP que "ustedes están en las antí
podas de las teorías neoliberales 
de Rodrigo Rato y de Maastricht. 

son los 
primeros 

presupuestos 
aprobados 
al PP esta 
legislatura 

Son heterodoxos con las propias 
teorias de su partido y a ver si les 
ponen firmes desde sus propias 
estructuras". 

El portavoz de IU pidió que se 
destinen 1.000 millones a gastos 
sociales poniendo de manifiesto la 
carencia que en ese sentido tie
nen los presupuestos del PP y 
anunció el rechazo del proyecto 
del PP diciendo que tenian 782 
enmiendas, es decir, una enmien
da a la totalidad. De todos modos 
IU anunció la presentación de 33 
enmiendas fundamentales que 
fueron en la votación rechazadas 
con los votos en contra del PSOE 
y con las abstenciones del PSOE y 
de Javier Ocaña. 

El proyecto del PP fue aprobado 
con los votos a favor de los once 
concejales del equipo de gobierno, 
la abstención del PSOE y los votos 
en contra de IU y de Javier Oca
ña. 

18 de julio de 1998 



PSOE v Ocaña querían que se instalara junto al área de transpone 
pesado, aunque eso pudiera retrasar la ejecución 

El avuntamiento de Alcalá cederá suelo 
en la carretera de Daganzo para una ITV 
La corporación municipal acordó en la sesión plenaria del martes 14 de julio la cesión a la comu
nidad de Madrid de la parcela 2A del sector 46, situada en la carretera de Daganzo muy cerca 
del polígono Azque, concretamente en el polígono Camporroso, para la construcción de instala
ciones de Servicio de ITV. El dictamen presentado a pleno por la concejal de Urbanismo, Beatriz 
Díaz Manzanares, contó con los votos a favor del PP y de IU, y con la abstención del PSOE y 
del concejal no inscrito, Javier Ocaña, quienes dijeron preferir que la estación de ITV se instalara 
en el área de transportes pesados o en zona colindante, si bien eso podría retrasar la ejecución. 

El concejal de Izquierda Uni
da, Emilio Martín, manifestó a 
PUERTA DE MADRID que 
"desde marzo de 1992 veni
mos reclamando desde IU la 
instalación en Alcalá de una 
11V. Tenemos que remontar
nos a esas fechas en las que 
nuestro compañero Joaquín 
Arias presentó una moción a 
pleno en esa línea. Ahí 
comienza un largo historial de 
gestiones y solicitudes; el pro
blema es que todas ellas fue
ron respondidas con exigen
cias muy pobres por parte de 
los correspondientes gobier
nos municipales a la CAM". 

La respuesta, según Emilio 
Martín, es que "se nos han 
dado demasiadas largas hasta 

Ba1c1111111• 
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-si DI ........... 
.... 111r. 

ahora. Hasta 1995 yo tengo 
contabilizadas hasta 13 ges
tiones por carta entre el ayun
tamiento y la dirección general 
correspondiente". Lo curioso 
para el concejal de IU es que 
"la respues ta fmal en mayo de 
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1995, a tres dias de las elec
ciones municipales, nos vino a 
decir que iban a tomar en con
sideración nuevas implanta
ciones de 11V en la región 
entre las que se encontraba la 
de Alcalá, pero en esa carta, 
que llegó a tres días de las 
elecciones y después de que el 
director general pidiera un 
buen número de informes jus
tificativos y exigencias varia
das, es que parecía obvio que 
ya no iba a poder ser llevado a 
cabo en aquella legislatura". 
Muñoz manifestó que "para 
ese viaje no necesitábamos 
esas alforjas; pasó toda la 
legislatura mientras nos obli
gaban a hacer gestiones y 
cuando la legislatura acababa 
nos dicen que sí pero que ya 
no había tiempo". 

Martín aseguró que "el nue
vo grupo de concejales de IU y 
un servidor especialmente, 
retomamos el tema en la pre
sente legislatura. Llevamos el 
asunto a pleno varias veces; el 
PP ha realizado varias gestio
nes infructuosas hasta que 
hemos dispuesto de unos 
terrenos para la instalación, 
con lo cual ya no había excusa 
para la comunidad de 
Madrid". 

Otra excusa que al parecer 
se valoró es que al concesiona
rio de I1V para esta zona, cuya 
sede está en Coslada, no le 
interesaba que en Alcalá 
hubiera una estación: "Ahora 
se han conjugado todos los 
elementos favorables , porque 
tenemos terrenos, la CAM va a 
realizar la construcción de la 
estación de I1V y la adjudica
rá al mismo señor que es el 
adjudicatario de la de Coslada 
hasta que venza el contrato de 
ésta, en el año 2004, a partir 
del cual saldrá a pública 
subasta". 

La parcela que el ayunta
miento cederá a la CAM es de 
unos 8.000 metros cuadrados: 
"Ha costado seis años tener la 
estación de la 11V y ahora 
podemos decir que si la tene~ 
mos es gracias a la insistencia 
de IU. Si alguien se tiene que 
colgar medallas es IU. Incluso 
hay que recordar que alguna 
vez el PP se abstuvo cuando 

Emilio Martín, concejal de IU . 

nosotros planteábamos esto 
con insistencia, pero más vale 
enmendalla que no mantene
lla. Al final nos tenemos que 
felicitar todos". 

JULIO lelatecr-
Día 9 ......... 67 .373 6-3 
Día 10 ......... 36.120 
Día 13 ......... 37. 733 3-3 
Día 14 ..•.•.... 23.010 2-0 
Día 15 ......... 31.565 3-5 
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Urba11 Bribuega dnna que la c11ceial de Urllanisma acusa indigencia palíUca 

El pleno aprobó la cesión de suelo 
para aparcamiento en el casco histórico 
El pleno del martes 14 de julio acordó por unanimidad de todos sus miembros que se inicie la 
tramitación de expediente que haga posible la cesión de suelo para construir un aparcamiento en 
el casco histórico y que se gestione de la forma más conveniente para los intereses de la ciudad. 
La propuesta fue realizada por el grupo de concejales socialistas, cuyo viceportavoz, Urbano 
Brlhuega, llegó a manHestar a PUERTA DE MADRID que el PP paralizó el plan de aparcamientos 
subterráneos diseñado por el PSOE: "La concejal de Urbanismo tiene auténtica indigencia politica". 

guez Marin o en el pico del 
Obispo". 

Brihuega señaló que "lo que 
tiene que hacer la concejal de 
Urbanismo es arreglárselas, 
que para eso está gobernando. 
Puede ceder el suelo, puede 
comunicárselo directamente a 
los afectados, puede sacar un 
concurso público, determinar 

las bases para una explota
ción privada, se pueden bus
car fórmulas para financiación 
creando aparcamientos en 
propiedad para residentes y 
disuasorios para quien viene 
al centro a visitarlo, pero que 
haga algo porque ya no se 
puede consentir esta indigen
cia política". 

Urbano Brihuega, viceportavoz 
del grupo socialista. 

Brihuega afirmó a PUERTA 
DE MADRID que "la responsa
ble de la paralización de este 
plan de aparcamientos que 
diseñamos los gobiernos 
socialistas en Alcalá es la con
cejal de Urbanismo, Beatriz 
Díaz Manzanares. La indigen
cia política de esta concejal no 
sólo ha paralizado los aparca
mientos subterráneos sino 
toda la gestión urbanística del 
anterior equipo gobierno, el 
que formó el PSOE hasta 
1995". 

El edil socialista señaló que 
"nosotros lamentamos esa 
indigencia política porque va 
en perjuicio de los ciudadanos 
de Alcalá. Y por mucha prisa 
que se den para que esa indi
gencia política se convierta 
ahora en una carrera de velo
cidad para conseguir la meda
lla de oro, seguirá siendo un 
desacierto por parte del PP 
porque aunque ellos dicen que 
ante todo hay que poner por 
delante los intereses de la ciu
dad, lo cierto es que lo que 
hacen es anteponer sus pro
pios intereses, personales y 
políticos". Volvió a repetir 
Brihuega que "el PP ha priva
do durante tres años a los ciu
dadanos de Alcalá de lo que es 
el disfrute de una ciudad de 
bienestar. Ha paralizado todo 
para que nadie lo disfrute y 
ahora pretenden que se les 
vote". 

h~ en k 'J.(!)¡j,a Jet lvf ue/J,e, 
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Según el concejal del PSOE 
"después de la paralización del 
plan de aparcamientos que 
diseñamos los socialistas por 
parte de la concejal de Urba
nismo, ahora nos encontra
mos que se ha cerrado la pla
za de Cervantes al tráfico los 
domingos, además de la pea
tonalización de la calle Mayor. 
La consecuencia son los 
lamentos de comerciantes y 
hosteleros, que son siempre 
objeto del interés del PSOE, 
puesto que son objeto del 
deterioro progresivo en cuanto 
a su forma de vida". 

Ante ello el PSOE insiste que 
"antes del cierre del tráfico en 
la plaza de Cervantes los 
domingos y festivos nosotros 
propusimos que se construye
ra un aparcamiento subterrá
neo en la plaza de Atilano 
Casado, o en la plaza Rodrí-
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la ejecución de cualauier provecto costará no menos de 500 o 600 millones de pesetas 

El PP quiere convertir la isla 
del Colegio en un parque de 
600.000 metros cuadrados 
Ni viviendas en cooperativa ni recinto ferial. La isla del Colegio, al sur de la ciudad entre el 
caz y el rio Henares, será un gran parque urbano y el PP está dispuesto a desarrollar el urba
nismo de este espacio en la próxima legislatura si consigue el gobierno de la ciudad complu
tense; será un parque muy amplio con 600.000 metros cuadrados de los cuales 400.000 
metros cuadrados son espacio útil. Jesús Domínguez Picazo, concejal de Medio Ambiente, 
reconoció a PUERTA DE MADRID que "lo que a11i se haga será en cualquier caso un parque, el 
gran parque urbano que la ciudad necesita y en un entorno que consideramos privilegiado". 

Domínguez Picazo explicó un tipo de vegetación de ribe- estas caracteristicas no se 
que en Alcalá "sólo tenemos ra para preservar esta zona tal podrá acometer nunca antes 
un parque que es, eso sí, muy y como es. Pero en la zona más de la próxima legislatura. 
simbólico para los alcalaínos; interior de la isla se puede Viendo las peculiaridades de 
se trata del parque O'Donnell. desarrollar un tipo de vegeta- la isla del Colegio, para con
Pues bien, por el tamaño que ción más de parque público vertirla en parque urbano no 
tiene la isla del Colegio, unos con la inclusión de mobiliario hablamos de una inversión de 
600.000 metros cuadrados, urbano y juegos infantiles". 80 o 100 millones de pesetas, 
dicho de otra forma, más de Otra idea del actual concejal sino que estamos hablando de 
400.000 metros cuadrados de Medio Ambiente es la de una inversión muy fuerte que 
útiles, así como por las carac- crear en ese futuro parque de pueda estar como minimo en 
teristicas que tiene la misma, la isla el departamento muni- 500 o 600 millones de pesetas. 
se puede convertir no sólo en cipal de Parques y Jardines, Hay que tener en cuenta que 
un gran parque urbano, sino un departamento que actual- no se trata sólo de plantar 
que se le pueden unir otras mente tiene su sede en unas árboles y urbanizar minima
caracteristicas propias de un instalaciones muy poco apro- mente la isla, sino que hay 
entorno de ribera con vegeta- piadas en el parque O'Donnell. que establecer drenajes, siste
ción específica". El propio concejal explicó se- mas de riego, estudios paisa-

A la espera de que se haga manas atrás que con la remo- jísticos, etc. Y puede que nos 
un proyecto para convertir a la delación del parque O'Donnell quedemos cortos con esos 500 
isla del Colegio en parque, se pretende ampliar éste pres- o 600 millones de pesetas". 
algo para lo que puede convo- cindiendo del área que hoy Dominguez añadió que "el 
carse un concurso ciudadano ocupa el departamento. En la parque de la isla puede tener 
de ideas según explicó Domin- isla del Colegio se destinarla diferentes ambientes, desde lo 
guez Picazo, la cuestión es que una superficie importante que es un entorno claro de 
el parque de la isla puede para el departamento con la ribera a una zona más interior 
tener diversos ambientes muy inclusión de un espacio para en la que se combine el clásico 
diferenciados: "En las proxi- vivero municipal". jardín castellano con el estilo 
midades del rio Henares se Jesús Domínguez Picazo más inglés que ofrece la pra
debe respetar y reforestar con aseguró que "un proyecto de dera de césped, combinándolo 
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Jesús Domínguez Picazo, 
concejal de Medio Ambiente. 

El provecto 
podría 

desarrollarse 
la pr6xima 
legislatura 

también con vegetación de 
monte bajo. También se puede 
estudiar la posibilidad de crear 
un pequeño lago". 

El concejal de Medio 
Ambiente apuntó la posibili
dad de que se convoque un 
concurso de ideas en el que 
participen todos los alcalaínos 
que lo deseen para determinar 
qué modelo de parque quieren 
para la isla. 

El ayuntamiento 
tiene captadas 
dos terceras partes 
de la isla 
El ayuntamiento compluten

se tiene, según Domínguez 
Picazo, captadas dos terceras 
partes de la superficie de la 
isla del Colegio. Tan sólo que
da por captar la zona de naves 
y construcciones más cercana 
al caz, es decir, las edificacio
nes de la antigua finca.: "Prác
ticamente el setenta por ciento 
de la superficie de la isla del 
Colegio es del ayuntamiento; 
nos queda una tercera parte 
por captar". 

El concejal de Medio Am
biente aclaró que "el nuevo 
parque contará con varios 
puentes sobre el caz para lle
gar a él desde la ciudad", y 
añadió que "en el caz también 
tendremos que acometer una 
regeneración del mismo". Lo 
que no se contempla de mo
mento es la rehabilitación del 
antiguo molino: "Ese seria un 
buen elemento para pedir la 
opinión de los alcalaínos para 
el concurso de ideas". El moli
no quedó en ruinas en un 
incendio que lo terminó de 
destruir hace diez años. 

PUERTA de Madrid 
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Con motivo del lanzamiento 
del nuevo 
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Quiere celebrarlo con 
grandes descuentos 
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PUNTO TD &O 5. Dirección Asistida, A/A, Etc. BRAVA TD 75 SX . C/C E/E A/A, 
Dirección Asistida, Etc. 
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luis Suárez Machota las presentó en una rueda de prensa 

Se iniciaron las Jornadas de IU sobre nuestra ciudad 
Luis Suárez Machota. candidat o a la alcaldía por W , presentó e l mié rcoles 15 de julio en 
una rueda de prensa las Jornadas de W que se celebraron los días 15 . 16 y 17 de este 
mis m o mes en la Sala A de CC.00 de 19.00 a 22 de la noche. Las jornadas. que serán 
cerradas, es decir. para miembros de Izquierda Unida se centraron en el urbanismo de 
Alcalá, en la problemátic a d e la privatización del agua y del m edio ambiente y en la 
repercusión que la cult ura y los medios de comunicación tienen en los alcalaínos. 

Luis Suárez Machota presentó 
las Jornadas de JU en una rue
da de prensa ofrecida para los 
medios de comunicación, el 
miércoles 15 por la mañana. Se 
trata de unas jornadas de refle
xión ante los problemas de Alca
lá y sus ciudadanos, así como 
del Ayuntamiento. Las jorna
das, que comenzaron el día 15 
de julio, tuvieron como temas 
principales "tres temas crucia
les de la gestión municipal". 

El miércoles tuvo lugar la jor
nada referente al tema de urba
nismo que contó con la inter
vención de José Miguel Polo. En 
esta ocasión se trató la proble
mática del Plan Municipal de 
Vivienda, de Espartales Sur, del 
desarrollo de la Garena y de la 
posible urbanización de Espar
tales norte. Según manifestó 
Luis Suárez en la rueda de 
prensa, IU se opone a que la 
ciudad se extienda y se urbani
ce en Espartales norte. Luis Suárez, Teresa Galeote y José Miguel Polo 

El jueves 16 de julio y con la 
presencia de Joaquín Arias y 
Teresa Arias, la jornada se cen
tró en la privatización del agua y 
en el dilema de la integración de 
Alcalá en el Canal de Isabel II, 
así como de la limpieza de la 
ciudad realizada por la empresa 
Urbaser. 

Las jornadas concluyen hoy, 
viernes 17 de julio, con el tema 
de cultura y medios de comuni
cación y que, según comentó 
Luis Suárez en la rueda de 
prensa, se basa en una encues
ta sobre los hábitos culturales 
de los alcalaínos que, a pesar de 
ser una ciudad cultural, consu
me poca cultura. Hoy interven
drá Pilar Fernández. 

"Creo en los 
milagros políticos" 

Respecto al pleno celebrado el 
jueves 16 de julio, Luis Suárez 
Machota, candidato a la alcaldía 
por JU, comentó en la rueda de 
prensa ofrecida el miércoles que 
"es un atraco", refiriéndose a 
que son temas muy importantes 
como para tratarse en un pleno 
de manera tan rápida. Además, 
se preguntó si "Bartolomé cree 
que va a ser el nuevo alcalde", 
porque cuenta con un apoyo 
minoritario, pero Luis Suárez 
manifestó: "Aunque no creo en 
los milagros naturales, si creo 
en los milagros políticos". 

ALFA 156. EN SU FUERZA ESTA TU CONTROL. 

EQUIPAMIENTO DE SERIE: ABS + EBO • Ai1bag oon<lJctor • Cierre centralizado 
• Corrector altura de faros • Elevalunas eléctricos delanteros • Parabrisas estratifi. 
cado • Preinslaladón de ra<lo • Retrovisores exteriores eléclricos. Y además cli
malizador automático lermostatizado excepto en el 1.6 TS y 1.9 JTD. 
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ALCAIA 
Vía Complutense, 95 
ijunto a Pryconsa) 
Tifs. : 91 880 62 00 - 91 882 25 43/4 

GUADAIAJARA 
Francisco Aritio, 68 - Nave 14 
Tifs.: 949 21 25 38 

949 217612 

TORREJON 
Avda. de Castilla, 12 
Tlf.: 91 676 88 11 

PUERTA de Madrid 



Es una iniciativa del distrito 11 desarrollada nor 20 voluntarios 

Terminó la Colonia Urbana de GAJE 
Como es habitual cada verano, el colectivo CA.JE, Colectivo de Acción para el Juego y la Educación, for
mó su Il Colonia Urbana para niños de 5 a 15 años de los distritos Il y m de Alcalá de Henares. Las acti
vidades organizadas, que este año también incluyeron a los padres, terminaron el miércoles 15 de julio. 

Con la llegada de las vaca
ciones escolares nada mejor 
para los niños que actividades 
al aire libre que les permitan 
disfrutar del buen tiempo. 
Muestra de ello es la Colonia 
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Urb ana con s tituida p or el 
Colectivo CA.JE del 1 al día 15 
de ju lio. . 

Han sido 45 niños, de eda
des comprendidas entre los 5 
y los 15 años, quienes han 

podido jugar y participar en 
los talleres que los 20 volunta
rios habían preparado para 
ellos. La mayoría de las activi
dades han tenido lugar en el 
colegio público Puerta . de 
Madrid, a excepción del pasa
do fin de semana, donde se 
desplazaron a muchos otros 
sitios. 

La Colonia Urbana ha canta-
' do con ex<;ursiopes y marchas, 

algunas fuera de nuestra ciu
dad, y jornadas monográficas 
en las que, en esta ocasión, 
por fin han podido participar 
los padres, especialmente en 
el fin de semana. El sábado 11 
de julio todos se trasladaron 
hasta el campo de tiro de For
jas y después hasta los meren
deros del puente Zulema don
de disfrutaron de un perfecto 
día de campo. 

El domingo era el Día de 
Karlos Arguiñano, en el que 
niños y mayores trajeron sus 
mejores platos haciendo gala 
de un gran dominio entre los 

fogones. Durante la semana, 
han tenido el · dia del amor, 
una jornada en la que Cupido 
lanzó sus flechas, el día del 
humor y el del cine, cuya figu
ra principal fue Leonardo Dí 
Caprio. 

No cabe duda que los 45 
niños que han participado en 
la Colonia Urbana de CA.JE se 
lo han pasado a lo grande, así 
como sus padres. 



Esta zona no ha sido afectada por los vertidos, tal y como puede comprobarse por la cantidad de vegetación existente. 

Producidos por las obras municipales de desdoblamiento del Calectar Sur 

UCE v CICONIA denuncian en el iuzgado 
verUdos ilegales en la ribera del Henares 
Los colectivos ARCE y CICONIA denunciaron el pasado 13 de julio, en el juzgado de l ª Ins
tancia e Instrucción nº4 de Alcalá, los vertidos ilegales realizados en la ribera del Henares, 
a la altura del Puente de la Oruga, por la empresa adjudicataria de las obras de desdoblamiento 
del Colector Sur que se están acometiendo en la citada zona. 
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En la denuncia se explica 
que la tierra extraída por los 
trabajadores de AGROMAN 
se está echando hacia la 
ribera, sepultando toda la 
vegetación natural. Fresnos, 
tarayes, majuelos (especie 
protegida de la CAM). sau
ces, alisos, zarzas, carrizos y 
espadañas se encuentran 
ahora bajo los escombros, 
modificando el perfil natural 
del rio, llegando el vertido 
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incluso hasta el propio cauce 
del Henares. 

ARCE y CICONIA, el mismo 
día que interponían la 
denuncia, se pusieron en 
contacto con la técnico 
municipal de Medio Ambien
te, quien argumentó que el 
tema no era de su competen
cia, remitiendo a los denun
ciantes al ingeniero munici
pal. Este, desconociendo que 
se estuviera realizando verti
do alguno, comentó a los 
colectivos ecologistas que se 
infonnaría del asunto. 

Aunque a partir de ahora 
los operarios que están reali
zando las obras del colector 
sur sean más cuidadosos y 
no causen más vertidos en la 
ribera del Henares, CICONIA 
y ARCE consideran que el 
perjuicio . para la zona ya ha 
sido suficientemente grave. 
"No sabemos si por descono
cimiento o porque no se hace 
un seguimiento adecuado de 
las obras por parte del Ayun
tamiento, pero el caso es que 
hay una parte del rio que ya 
ha quedado muy afectada, a 
pesar de lo que se retire a 
partir de ahora. Sorprende 
que se comentan estos aten
tados contra el Henares 
cuando hay un concurso 
público para presentación de 

-----· 
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Bajo la tierra que se aprecia en la fotografía está sepultada la vegetación de la ribera que con tanto 
esfuerzo se estaba recuperando. Al fondo, el puente de la Oruga. 

De poco parecen servir las señales que prohíben verter escombros. 

proyectos de recuperac10n 
del río y varios millones des
tinados a la recuperación de 
sus márgenes. Es una con
tradicción" explicó Susana 
Cruz, miembro del colectivo 
ARCE. 

Lo más penoso es que el 
vertido ha afectado a una 

zona de la ribera que se esta
ba r~uperando con mucho 
esfuerzo, unos 200 metros 
en dirección Guadalajara 
desde el puente de la Oruga. 
Precisamente, el pasado 
invierno, CICONIA y ARCE 
estuvieron allí plantando 
árboles, que ahora han que-

dado sepultados por la tie
rra. "Era la parte m<}.s bonita, · 
la que estaba recuperándose 
mejor. Sólo quedan algunos 
juncos y cuando suba el cau
ce del rio en invierno los dos 
o tres metros que suele 
hacerlo no sabemos lo que 
pasará". 
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Unos vecinos se encontraron un poyo de cigüeña en la calle Libreros 

Hasta en el mismo paUo del avuntamiento cavó un ejemplar 

Del cielo complutense Hueven cigüeñas 
El culto complutense a la cigüeña blanca es bastante peculiar y algo que distingue a la ciudad de 
Alcalá frente a otros municipios. Una distinción a pesar de que se trata de un ave bastante 
común, y más en los lugares donde hay junto al casco urbano un vertedero que las provee de ali
mentación, aunque sea a base de las perniciosas gomas elásticas las cuales por decreto ornitoló
gico está prohibido tirar a la basura. Pues bien, se trata de un culto que bien podría tener ·raíces 
del antiguo Egipto faraónico, es decir, la divinidad que toma forma de animal al que hay que ala
bar. Hasta todo un certamen de calidad gastronómica de Alcalá rinde culto a la zancuda más 
común y sustituye los tenedores como símbolos de la restauración, por las poco apetitosas cigüe
ñas para fijar gráficamente la calidad de los restaurantes. 

La divinización de 
las cigüeñas en Alcalá 
ha llegado al punto de 
que mientras que se 
considera que las palo
mas causan un grave 
daño a tejados y torres 
de edificios por los 
excrementos que pro
ducen, da la sensación 
de que los de las cigüe
ñas deben considerar
se productos naturales 
que lejos de causar 
daño alguno a torres y 
estructuras de edifi
cios, algunos de ellos 
monumentales, son 
beneficiosos y sintoma de rique
za y prosperidad: Permitasenos 
recordar aquel viejo dicho caste
llano que dice lo de que "como 
come el mulo caga el culo". 

Es curiosa desde ese punto de 
vista la satanización del árbol 
frente a la divinización de la 
cigüeña sin que nadie parezca 
haber reparado en la superpo
blación que este año hay de 
estas aves en Alcalá, en los 
daños que producen con sus 
excrementos y con el peso de 
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sus cada vez más voluminosos 
nidos. 

Pues bren, viene esto al caso 
por la curiosa circunstancia que 
se viene observando en las últi
mas semanas, la caída de cigüe
ñas en la vía pública. Como dio
ses abatidos, los pollos caen al 
suelo en un intento desesperado 
por echarse a volar. Y ya alli en 
el suelo son incapaces de elevar
se. Total, que más que una 
beneficiosa lluvia que caiga de 
las nubes y refresque un poco el 
ambiente, lo que llueven son 

cigüeñas cuando no 
sus excrementos. 

En estas últimas 
semanas ha ocurrido 
varias veces como pue
de comprobarse en la 
fotografias tomadas 
por los reporteros grá
ficos de PUERTA DE 
MADRID. Desde el 
pollo que estaba en la 
huerta del palacio 
arzobispal sin ser 
capaz de volar hacia su 
niqo, y que fue recogi
do por agentes de la 
Policía Local, al pollo 
que cayó en la calle 

Libreros y recogido por varios 
peatones para ser posteriormen
te entregado a la Policía Local. 

El destino suele ser el mismo, 
desde el cuartel policial se 
requiere la presencia del GREFA 
un grupo que se encarga de la 
recuperación del animal. Ha lle
gado a encontrarse un pollo de 
cigüeña en el mismo patio del 
ayuntamiento y es que hasta en 
la misma casa consistorial han 
anidado las divinas cigüeñas 
por la superpoblación existente 
en Alcalá. 
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Pezuela de las Torres sigue 
esperando que el gobierno regio
nal de la Comunidad de Madrid 
conteste al menos a la solicitud 
de ayuda que se le hizo después 
del granizo caído, el pasado 29 
de junio, en la citada localidad, 
que destrozó las cosechas y cau
só daños materiales en vehícu
los y viviendas. 

El alcalde de Pezuela, el inde
pendiente José Antonio Díaz 
Hervás, explicó a PUERTA DE 
MADRID que los únicos que se 
habían acercado al pueblo eran 
los peritos del seguro agrario 
AGRO Seguro que en estos 
momentos siguen valorando los 
daños producidos por el granizo 
en las tierras agrícolas. Todavía 
queda la mitad del término 
municipal por peritar, por lo que 
aún no han podido cuantificarse 
las pérdidas. 

Díaz Hervás se mostró espe
cialmente molesto con la Comu
nidad de Madrid por la descon
sideración que estaba mostran
do hacia Pezuela al ni siquiera 
interesarse por lo ocurrido: "Lo 
que más me ha dolido es que no 
se haya recibido ni un simple 
telefonazo para preguntar qué 
tal. Saberlo lo saben porque al 
día siguiente de la tormenta 
estuve hablando con la vicecon- _ 
sejera de presidencia. También 
remitimos a la delegación de 
gobierno el acuerdo adoptado 
en el pleno extraordinario que 
convocamos, contándoles lo que 
había ocurrido, solicitándoles la 
consideración de zona damnifi
cada y pidiéndoles ayuda tanto 
para el campo como para vehí
culos y viviendas. Pero nadie se 
ha puesto en contacto con noso
tros y seguimos esperando". 

Muy diferente ha sido la acti
tud de la Comunidad de Casti
lla-La Mancha que, según ha 
tenido conocimiento el primer 
edil de Pezuela, se ha dirigido a 
los municipios de su comunidad 
que también sufrieron daños 
con la tormenta de granizo, inte
resándose por las pérdidas que 
habían sufrido. 

Recordemos que la tormenta 
de granizo del pasado 29 de 
junio arrasó, entre otras, las 
cosechas de los términos muni
cipales de Pezuela y Santorcaz. 
El cereal, trigo y sobre todo 
cebada, fue el cultivo más perju
dicado, perdiéndose casi el 
100% de la cosecha de este año. 
La tormenta arrasó los campos 
en apenas media hora: "Cayó 
granizo durante veinte minutos 
en los que parecía que se acaba
ba el mundo" declaraba en su 
día el alcalde de Santorcaz, 
Andrés Mínguez, a este semana
rio. 
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en PUERTA DE MADRID en los 
que se exponían los objetivos y 
los fines de la recién creada aso
ciación. Para celebrar y "estre
nar" la sede, parte de los miem
bros de los rumanos se acerca
ron el día 1 O de julio hasta 
Peñas Albas donde tuvieron la 
oportunidad de conocer las ins
talaciones y al propio José Her
nando. 

Además, este sábado 18 de 
julio, los rumanos se reunirán a 
partir de las 20,30 horas en el 
Centro Cultural Peñas Albas 
para tratar algunos temas 
importantes y para decidir la 
fecha de la próxima inaugura
ción de la sede, una inaugura
ción a la que podrán asistir los 
alcalainos que así lo deseen. 

Gracias a José Remando, quien se puso en contacto con ellos 

Según nos comunicó Gheorg
he, los rumanos estarán presen
tes en estas próximas fiestas de 
Alcalá, ya que están gestionan
do la posibilidad de compartir 
una caseta del recinto ferial con 
alguna otra asociación, una 
muestra más de la integración 
que el pueblo rumano tiene en 
nuestra ciudad. 

Los rumanos va tienen sede en Peñas Albas 
La Asociación de Ayuda e Integración al Pueblo Rumano ya tiene una sede en la que poder instalar
se cómodamente. Una iniciativa que ha surgido gracias a la ayuda de José Hernando Valderrama, 
propietario del Centro Cultural Peñas Albas, que les ha cedido gratuitamente el centro para todas 
las actividades que requiera la Asociación tras conocerles por los artículos de PUERTA DE MADRID. 

Por último, recordar que el 
teléfono de la asociación ha 
cambiado su número al siguien
te: 939.228.276, a disposición 
de cualquier persona que se 
quiera poner en contacto con 
ellos por alguna razón, como 
por ejemplo para conocer la bol
sa de trabajo que la asociación 
posee. 

La Asociación de Ayuda e y por fin lo han conseguido. La José Hernando se puso en 
Integración al Pueblo Rumano, iniciativa ha surgido de manos contacto con Gheorghe Gainar, 
constituida en Alcalá de Hena- de José Hemando Valderrama, presidente de la Asociación de 
res el pasado 22 de mayo, lleva- quien les ha cedido el Centro Ayuda e Integración al Pueblo 
ba buscando una sede en la que Cultural de Peñas Albas para Rumano, el día 5 de julio tras 
poder asentarse varias semanas sus actividades. leer varios artículos publicados 

CC.00. 
CURSOS GRATUITOS PARA DESEMPLEADOS 
C?®lli[filffiCS O®[l] ®CSQDCPffiCSO®[l]ffiC!:. 

Comienzo mes de Septiembre 1998 

TORREJON DE ARDOZ 
* COCINA (NUEVAS TECNOLOGIAS) 
300 HORAS (TARDE) - 15 ALUMNOS 

* CARPINTERIA (RESTAURACION MUEBLRES) 
350 HORAS (TARDE) - 15 ALUMNOS 

ALCALA DE HENARES 
* INFORMATICA DE GESTION 

300 HORAS (MAÑANA) - 20 ALUMNOS 

* TECNICO EN DIAGNOSIS VEHICULOS 
335 HORAS (MAÑANA) - 20 ALUMNOS 

CONSORCIO FORMACION COSLADA 
* INFORMATICA DE GESTION 

* GESTION EMPRESARIAL 
* ELECTRONICA BASICA 

300 HORAS (MAÑANA) - 20 ALUMNOS CADA UNO DE ELWS 

* ESPECIALISTA EN GEROCULTURA 
350 HORAS (MAÑANA) - 20 ALUMNOS 

* INFORMATICA AVANZADA 
200 HORAS (MAÑANA) - 20 ALUMNOS 

llAS INll'ORllACIOJll 

* MAFOREM -TLF.: 9152812 36 
• u.e. CORREDOR DEL HENARES - TLF.: 91 677 56 56 (RUTH) 

HORARIO: de 9'30 a 14'30 horas. 

PUERTA de Madrid 

Paradores de TUñmo de Espala v la Hosteña del Estudiame 
MENÚ DEGUSTACION 

Viernes 17 fNochel. Sábado 18 y Domingo 19 

Salmorrjo con Jamón Ibérico y Huevo Duro 
••• 

Suprema de Abadejo con Refrito de Ajetes y Gambas 
••• 

Escalopines de Ternera a la Madrileña 
••• 

Ponche Segoviano 
••• 

Media Jarra de Vino Tinto de Colmenar de Oreja 
••• 

Copa de Moscatel 
••• 

Café con Almendritas Garapiñadas de las Moajas Clarisas 
••• 

PRECIO: J.800 PTAS.+ 7% l.V.A. 

RESERVAS: e/ Colegios, 3 -Tlfs.: (91) 888 03 30 - 888 04 94 
Telefu: (91) 888 05 27 - ALC.ALA DE HENARES 
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Jarabe de Palo actuó en Torres de la Alameda 
un 1es v 1edi1 antes aue en Alcalá 
El grupo catalán 'Jarabe de Palo', liderado por el cantante Pau Donés, actuó el sábado 11 de julio 
en la plaza de toros de Torres de la Alameda en un concierto que ha levantado alguna polémica 
entre los responsables de la programación artística de la localidad torresana y los de Alcalá. 'Jara
be de Palo' será una de las estrellas de las ferias complutenses, pero cientos de alcalaínos ya han 
tenido la ocasión de verles en la localidad torresana. Mientras tanto en Torres no sentó muy bien 
que se anunciara en PUERTA DE MADRID que el grupo actuaria en Alcalá en el mes de agosto 
puesto que según consideraron eso mermó la entrada de público en la plaza de toros torresana. 

Lo que sí parece obvio es que 
la programación del mismo 
concierto en las dos vecinas 
localidades con un poco más 
de mes y medio de separación 
no beneficia a ninguno de los 
dos municipios, o más concre
tamente a sus promotores 
artísticos, pero parece que 
perjudica más a Alcalá. 

Porque cuando 'Jarabe de 
Palo' actúe en la ciudad com
plutense ya la habrá hecho en 
varios municipios de la comar
ca y algo parecido ocurrirá con 
otros artistas que actuarán en 
las ferias de Alcalá, como son 
Mónica Naranjo, OBK, etc. , 
que han podido ser vistos en 
Torrejón, Coslada y San Fer
nando. 

Y es que el mercado de los 
espectáculos artísticos está 
como está; la demanda es 
grande y la oferta es cada vez 
menor porque los artistas no 
están por la labor de hacer 
grandes giras veraniegas, que 
les reportan mucho dinero 
pero que les dejan completa
mente exhaustos. Mónica 
Naranjo, por ejemplo, actuará 
en Alcalá después de haber 

ti de julio de t998 

..... 
pasado una baja por depre
sión y stress causada por su 
intensa gira. La razón de esta 
fiebre contratadora de artis
tas, de esta demanda en defi
nitiva, es que un municipio 
pequeño puede rentabilizar 
perfectamente la contratación 
de un artista con un cachet 
superior a los tres millones de 
pesetas teniendo un local 
apropiado para que puedan 
asistir varios miles de especta
dores de las poblaciones veci
nas. Y sin embargo la oferta es 
mucho menor; no hay mucho 
donde elegir porque los artis
tas son cada vez más selecti
vos o simplemente rechazan 
salir de gira. 

El concierto de Jarabe de 
Palo tuvo éxito en Torres de la 
Alameda; hubo una buena 
asistencia de público y éste se 
marchó encantado con el tra
bajo realizado en el escenario 
por el grupo de Pau Danés. 
Especialmente vibraron cuan
do el cantante interpretó su 
canción más conocida la de 'La 
flaca'. Y eso que Jarabe de Palo 
no es precisamente un grupo 
que brille por su directo. 

PUERTA de Madrid 
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una comisión de euenos evaluará la calidad 
de los restaurantes alcalaínos que deseen nanicinar 

OADE convoca el 11 Certamen de 
Calidad Gastronómica en Alcalá 
El Organismo Autónomo Municipal para el Desarrollo Económico y Fomento del Empleo 
(OADE)ha convocado el 11 Certamen de Calidad Gastronómica, abierto a todas las empresas de 
restauración del término municipal de Alcalá. Los objetivos del certamen, que además de por 
OADE está promovido por la delegación en Alcalá de la Cámara de Comercio e Industria de 
Madrid y la Asociación de Empresarios del Henares, son promocionar la gastronomia de Alca
lá, primar a las empresas de hostelería en función de su calidad y fomentar la mejora de 
la calidad en la restauración alcalaína mediante un informe detallado de cada establecimiento. 

"Partiendo de valorar la cali
dad del sector gastronómico 
alcalaíno, queremos difundirlo 
tanto desde el punto de vista 
interno como desde el punto 
de vista de nuestra proyección 
como ciudad que pretende que 
el turismo sea uno de sus ele
mentos fundamentales para el 
desarrollo económico" explicó 
Juan Antonio Pérez, gerente 
del OADE. 

Se publicará 
una guía 

1astroní•ica 
de Alcalá 
en laque 

aparecerán todos 
los participantes 

sin previo aviso. Tras esas 
visitas se elaborarán informes 
técnicos en función de la cali
dad del servicio, la oferta o el 
espacio físico , de los que se 
entregará copia a los restau
rantes. "Se trata de un infor
me tipo DAFO -debilidades, 
amenazas, fortalezas y oportu
nidades- en los que se especi
ficarán las cosas que están 
bien y en las que fallan, para 
que puedan mejorar en el caso 
de que lo necesiten" manifestó 
Pérez. 

Atendiendo a la clasificación 
final, se otorgarán unos diplo
mas concediendo a los restau
rantes el derecho a exhibir el 
distintivo del certamen que 
acredita la calificación obteni
da. Los tenedores con pajarita 
de la primera edición, que fija
ban gráficamente la calidad de 
los establecimientos depen
diendo si se les concedía uno, 
dos o tres, han sido sustitui
dos por cigüeñas. 

Guía gastronómica 
de Alcalá 

La novedad más importante 
es la edición de una guía en la 

que se recogerán 
todos los restau
rantes participan
tes en el certamen, 
que se difundirá en 
toda España y se 
espera pueda ser 
presentada coinci
diendo con la cele
bración de FITUR 
99. "La guía es un 
vehículo de comu
nicación en el que 
queremos que par
ticipen 4 ó 5 críti
cos relevantes de la 
gastronomía espa -
ñola. Ya hemos 
contactado con 
algunos, aunque 
todavia no se pue
den anticipar sus 
nombres". -

Una de las novedades de 
esta segunda edición del Cer
tamen de Calidad Gastronó
mica es que no se concederán 
premios como en la primera 
edición, celebrada hace ya 
algunos años. Tampoco inter
vendrá en la valoración de los 
restaurantes el público, sino 
una comisión de espertos, 
compuesta entre otros por 
gastrónomos, enólogos, perio
distas y técnicos en comunica
ción especialistas en hostele
ría, que visitará cada uno de 
los establecimientos partici
pantes, de forma anónima y 

La presentación del certamen tuvo lugar el día 15 de julio en la Cámara de Comer
cio e Industria de Madrid, en presencia de un buen número de hosteleros, el geren
te del OADE, la secretario general adjunto de AEDHE, el concejal de Economía y el 
secretario de la delegación complutense de la Cámara de Comercio e Industria. 

En 120 páginas, la 
guía recogerá infor
mación, fotografias, 
criticas gastronómi
cas y descripción de 
la oferta de cada 
establecimiento 
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El segundo órdago le salió mal al PP, va que no encontró el 11010 del PSOE 

la ampliación de la limpieza viaria v de la recogida 
de basuras quedó sobre la mesa 
El PP lanzó dos órdagos esta semana veraniega. Le salló bien el primero, el de la aprobación 
de los presupuestos municipales porque encontró en el PSOE una abstención que le permitía 
sacarlos adelante a pesar del voto en contra de IU y del concejal Javier Ocaña. El segundo 
órdago, el de la ampliación para la empresa Urbaser del servicio de limpieza viaria y recogi
da de basuras, le salió mal al PP porque esta vez no era suficiente una abstención. Con el 
reglamento en la mano un asunto de este calibre necesitaba mayoría absoluta, es decir, que 
uno de los dos grupos tenía que votar con el PP a favor de la propuesta de ampliación. Izquier
da Unida ha venido dejando claras sus intenciones al respecto que pasan por cualquier cosa 
menos ampliaciones para URBASER, empresa cuyo servicio vienen sistemática criticando 
poniendo de relieve incumplimientos del pliego de condiciones. Quedaba la postura del PSOE. 

De h echo en el plen o extraor
dinario del jueves 16 de julio, 
tercero en cuatro días, esa pos
tura del PSOE fue un misterio 
casi hasta el final porque el vice
portavoz Urbano Brihuega no 
estaba por la labor de desvelar
la hasta el último momento. Lle
gó a pedir, eso sí, que el tema 
quedara sobre la mesa para una 
discusión más a fondo ya en el 
otoño con todo tipo de informes 
técnicos y jurídicos. 

Y es que el debate era la 
ampliación del servicio por par-

te de URBASER para que pueda 
acometer la recogida de basuras 
y la limpieza en los nuevos polí
gonos residenciales, para que 
pueda realizar la recogida selec
tiva de basuras y para que pue
da invertir en maquinaria a fin 
de llevar a cabo una recogida 
lateral de los contenedores pre
cisando menos personal en cada 
uno de los camiones, entre otras 
cosas. La ampliación tenia dos 
posibilidades, una primera la 
económica, que le costa.ria al 
ayuntamiento unos 600 millo-

El alcalaíno Juan Hernández 
nanlclpó en un récord Gulnness 
Juan Hernández, conocido 

alcalaíno, participo la semana 
pasada en un intento de batir 
un récord Guinness que en 
esta ocasión trató de reunir 
más de 5 .139 imágenes al aire 
libre en el parque madrileño 
del Retiro. 

Juan colaboró con tres 
bellas imágenes que tenían 
com o tema principal el frio , el 
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invierno y los paisajes luna
res. La muestra, que se expu
so en más de 780 metros de 
valla del citado parque, estaba 
entre los actos organizados 
por Fotoéspaña y , después de 
reunir las casi 5 .140 imáge
nes, forma parte del Libro 
Guinness de los Records por 
ser la mayor exhibición de 
imágenes al aire libre. 

nes de pesetas por ampliar este 
servicio en el tiempo que tiene 
URBASER fijado en su contrato, 
es decir, hasta el año 2.002, y 
otra, ofertada por la empresa 
que suponía una prórroga de 
cuatro años, hasta el año 2.006, 
que le costa.ria al ayuntamiento 
236 millones de pesetas, una 
reducción considerable en dine
ro pagando el consistorto con 
tiempo de adjudicación a fin de 
que la empresa pudiera amorti
zar la inversión. 

El comité de empresa de 
URBASER, que asistió al pleno, 
rechazaba cualquiera de los pla
nes propuestos por entender 
que los incumplimientos del 
pliego de condiciones por parte 
de la empresa son sistemáticos 
y porque se mostraba en la ofer
ta de URBASER una reducción 
de personal con respecto al asu
mido en el pliego de condicio
nes. 

Izquierda Unida manifestó su 
voto contrario a cualquier plan 
que pase por una ampliación 
para URBASER. El PP estaba 
porque saliera adelante la 
ampliación con cualquiera de 
los dos planes y dispuesto a 
negociarlo con el PSOE, de ahí 
el órdago. Sin embargo el PSOE 
pidió tiempo muerto para estu
diar a fondo la estrategia y ver 
qué camino tomar. Por eso 
Urbano Brihuega pidió que que
dara sobre la mesa y aplazado el 
debate hasta el otoño con el fin 
de estudiarlo a fondo con todo 
tipo de informes técnicos y jurí
dicos. Y al final anunció que si 
no se dejaba sobre la mesa el 
asunto, se abstendrían, con lo 
que no podria ser aprobada la 
ampliación que requería una 
mayoría absoluta. 

Total, que al final el órdago se 
quedó en tablas. Como consuelo 
mínimo cabe destacar que sí se 
aprobó la propuesta formulada 
por Jesus Domínguez Picazo, 
concejal de Medio Ambiente y 
Aguas, para la adhesión al con
venio marco suscrtto por Eco
embalajes España S.A. y la con
sejería de Medio Ambiente y 
Desarrollo Regional de la CAM. 

Pero fue rechazada por los 
votos en contra de la izquierda 
la propuesta de Domínguez 
Picazo para la iniciación de los 
trámites para la concertación de 
una operación de factortng para 

la cancelación de la deuda pen
diente con la empresa URBA
SER. Y es que los asuntos rela
cionados con la concesionaria 
de los servicios de recogida de 
basuras y limpieza viaria, son, 
cuando menos, polémicos. En 
este caso volvió a plantearse el 
posible incumplimiento del plie
go de condiciones antes de 
tomarse en consideración cual
quier medida tendente al pago 
de la deuda con URBASER. Es 
decir, que tomando este último 
punto para hacer la valoración 
final del órdago lanzando en 
pertodo estival por el PP con la 
convocatorta de dos plenos de 
suma importancia, en esta oca
sión le salió mal, o al menos, no 
como esperaba. 

Comunicado de IU 
IU Alcalá quiere hacer llegar a 

los vecinos de Alcalá lo siguiente: 
1. - Valoramos negativamente 

que la Abstención del grupo de 
concejales del PSOE haya per
mitido que el PP haya sacado 
unos presupuestos municipales
de 1998 reaccionarios, en los 
que las partidas dedicadas a 
educación, empleo, servicio 
social, medio ambiente y apoyo 
a la igualdad de la mujer brtllan 
por su escasez o inexistencia. IU 
habíua ofrecido un pacto al 
PSOE de enmendar conjunta
mente el presupuesto municipal 
del PP, lamentando que el mis
mo haya sido rechazado, ya que 
ello supone facilitar al PP un 
sobregasto municipal de tinte 
claramente electoralista. 

2 .- IU valora positivamente el 
resultado del pleno extraordina
rto del día de hoy, 16 de julio, en 
el que el PP ha visto imposibili
tadas sus maniobras. El pleno 
ha rechazado la prórroga del 
contrato de la recopgida de 
basura por ocho años más a 
URBASER S.A., así como una 
operación de fáctortng para 
pagar la deuda a la misma 
empresa. 

IU valora que la secretaría 
local de la agrupación socialista 
es un paso positivo en el camino 
de la colaboración PSOE-IU. 

IU propone que se apruebe 
por el ayuntamiento la amplia
ción a los nuevos barrios de la 
recogida de basura, sin prolon
gación de la duración de la con
trata que vence en el año 2001 , 
por cuanto entiende que el pre
cio que pagamos está inflado y 
no reconocemos el montante de 
la deuda por el fraude en el ser
vicio. 

Luis SUAREZ MACHOTA 
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Gustavo Severién, teniente de alcalde responsable de cultura, y Sebastián Rascón, director de la 
Escuela Taller de Arqueología, en la exposición de la Capilla del Oidor. 

El día 26 de julio se clausurará con unos juegos romanos 

la exposición sobre Complutum 
será vista por casi 40.000 personas 
La ezposición "Complutum: Roma en el interior de la península Ibérica", que fue inaugurada el 
18 de mayo y se clausurará el 26 de julio, se calcula que habri sido vista por casi 40.000 perso- . 
nas, lo . que a tenor de su duración y de la presencia de público que ha tenido en sus dos sedes, 
la de la capilla del Oidor y la de la Casa de la Entrevista, hacen de ella una de las más vistas en 
Alcalá, incluso con un promedio superior al de la brillante ezposición de "Cervantes y sus mode
los" con la que se celebró el 450" aniversario en 1997. Cierto es que las cifras de asistencia de 
aqu~lla ezposición fueron superiores a las de la muestra sobre la romanización de Alcalá y de la 
región madrileña, pero aquélla estuvo mucho más tiempo expuesta. 

El concejal de Cultura, Gus- Quirós cuyo testigo recogí yo. co sistemático sobre los yaci
tavo Severién, manifestó a El fruto de todo este trabajo lo mientos de Alcalá desde hace 
PUERTA DE MADRID que "el estamos recogíendo ahora". mucho tiempo. Eso es lo que 
balance de esta exposición es El comisario de la exposición ahora permite ver unos frutos 
extraordinario; los últimos y director del taller escuela de considerables". 
datos que tenemos sobre visi- arqueología, Sebastián Ras- Sebastián Rascón destacó 
tantes datan del día 7 de julio eón, manifestó que "la exposi- que esos frutos salen de una 
y podemos asegurar que con ción ha sido posible porque ha labor muy compleja: "Hay que 
ellos en la mano se han supe- habido un trabajo arqueológi- tener en cuenta que se parte 
rado todas las expectativas 
que teníamos. El día 7 de julio 
habían pasado por la exposi
ción 34.578 personas en sus 
dos sedes". 

Severién destacó el carácter 
didáctico de la exposición apo
yándose en el dato de que un 
total de 6.574 escolares que 
participaron en las actividades 
didácticos. El objetivo de la 
exposición era, según Seve
rién, "poner en valor la labor 
que en materia de arqueología 
se viene realizando desde hace 
más de diez años en el ayun-

.. tamiento de Alcalá, empezan
do por don Modesto Quijada 
que como concejal de Cultura 
dio un impulso determinante y 
que tuvo un papel estelar y 
siguiendo por Dolores Pérez 

ta de julio de t998 
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de la base de la pirámide de la 
actuación arqueológica que es 
la recuperación de los restos, 
se pasa por la restauración y 
se llega al proyecto definitivo 
de divulgación y de puesta en 
escena para el público". Gus
tavo Severién reconoció que 
muchos elementos expuestos 
en esta muestra formarán par
te del futuro museo arqueoló
gico regíonal en Alcalá, que 
está construyéndose en el 
convento de la Madre de Dios, 
antiguois juzgados. 

Agradeció el concejal de Cul
tura las aportaciones realiza
das para conseguir que la 
exposición fuera una realidad: 
"Todo ello ha sido posible gra
cias a la conjunción de esfuer
zos del INEM que nos permite 
seguir trabajando en la recu
peración arqueológica, de la 
Comunidad de Madrid y del 
ayuntamiento. Estamos muy 
contentos por que el comité de 
honor de esta exposición esté 
presidido por el presidente de 
la comunidad de Madrid". 

Sebastián Rascón puso de 
manifiesto que las cifras de 
visitantes de la exposición 
complutense es altísima: "Casi 
40.000 visitantes son muchos 
para una exposición de arque
ología y es una buena muestra 
del interés que ha tenido. La 
exposición . que organizó el 
ministerio de Cultura de Espa
ña en Roma sobre la Hispania 
romana el año pasado, una 
magnifica exposición con los 
mejores materiales encontra
dos en nuestro país, tuvo algo 
más de 40.000 visitantes en 
aproximadamente tres meses. 
Estamos hablando de Roma, 
una ciudad privilegíada con 
miles y miles de visitantes. 

La exposición ha conseguido 
que los visitantes pudieran 
realizar un viaje a través del 
tiempo pudiéndose comtem
plar en la capilla del Oidor los 
aspectos más significativos de 
la vida cotidiana en Complu
tum y en los asentamientos de 
lo que hoy es la comunidad de 
Madrid. La muestra en la casa 
de la Entrevista nos transpor
ta al mundo de las artes his
panorromanas como son el 
mosaico, la escultura, la pin
tura y las artes menores. 

El domingo día 26 de julio se 
clausurará la exposición con 
una actividad que durante 
todo el día se desarrollará en 
la plaza de Cervantes y con
sistente en recrear algunos 
juegos romanos, actividades 
con las que posiblemente los 
antiguos complutenses disfru
taban de su ocio. 

PUERTA de Madrid 
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Detenido un individuo después 
de atracar en un supermercado 
La colaboración ciudadana fue fundamental lo m.Umo que la Inmediata presencia de una 
patrulla de Pollcfas de prolCbnldad, los aaentes que patrullan en acooten por 1.,. distintos 
barrios complutenses. El presunto autor de un atraco a mano armada en el 911permercado 
Dfa de la avenida Juan de Austria fue detenido por aaentes policiales ad9Crltos a la unidad 
conocida como Pollcla de prolCbnldad, al comprobar que era pene¡aldo por otra persona y 
conocer de forma inmediata que acüaba de producfne el atraco en el supermercado. 

Los hechos ocurrieron sobre 
las 11 horas del día 13 de julio; 
un individuo irrumpió en el 
supermercado Día de la avenida 
de Juan de Austria y armado 
con un revólver que luego resul
tó ser simulado amenazó a la 
cajera poniéndoselo en el costa-. 

do y diciéndola que le diera el 
dinero de la caja porque si no la 
dispararía con el revólver. 

De esa forma co~siguió apo
derarse de 30.000 pesetas para 
darse a la fuga a pie. Al verlo 
huir corriendo, un peatón que 
caminaba por la avenida. de 

Juan de Austria salió en su per
secución, circunstancia ésta 
que fue observada por una 
patrulla de la Policía de proximi
dad. Con el 'scooter' el agente 
policial se puso a la altura del 
perseguido solicitándole que . se 
qetuvlera, lo que no hizo, por lo 

que instantes después fue dete
nido encontrándose en su poder 
eÍ revólver simulado y el dinero 
que acababa de sustraer. 

Los agentes trasladaron a la · 
comisaria de policía al presunto 
autor del atraco y allí se le ins
truyeron diligencias · siendo 

·puesto a disposición judicial. Se . 
trata de Manuel C.A. de 39 años 
y vecino de Madrid. 

111111 de ISIS ralla 111 c•llld1 11 llalí . 
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Funcionarios de la comisarfa de Usera-VWavenie. detuvieron. a Manuel M.N., de 24 años, 
como presunto autor de 6 hurtos al deaculdo en domlcWos particulares de Madrid, AlcalA de 
Henares y Fuenlabrada. Baclf:ndose pasar por aaente de ~. sustrala dinero, joyas y 
otro• efectos de las vlvlendU a las_ que acudla con la disculpa de cobrar el recibo. 

Las investigaciones se inicia
ron a raíz de las denuncias for
muladas por varias víctimas. En 
todos los casos coincidían las 
caracteristicas fislcas del delin
cuente y . el "modus operandiw: 
un hombre muy amable y con 
buena presencia se presentaba 
en la vivienda de un particular y 
se anunciaba como empleado de 
una empresa de seguros. Con el 
pretexto de cobrar el recibo con
seguía entrar. A continuación, 
preguntaba si tenían asegura
das las joyas y les pedía que se 
las mostraran. También daba 
pequeños golpes a las paredes a 
modo de supuesta comproba
ción de la solidez y estado del 
inmueble: Cuando ya se había 
ganado la confianza de sus 
interlocutores, aprovechaba 
cualquier disculpa para quedar
se solo y apropiarse del dinero, 
joyas u objetos de valor que 
encontraba. Si era sorprendido 
por el dueño, con un empujón 
abandonaba la vivienda. 

Tras varias gestiones con la 
compañía de seguros, los agen
tes localizaron a un antiguo 
empleado que había trabajado 
durante años en la empresa. 
Identificado como Manuel M.N., 
de 24 años, fue detenido a prin
cipios de semana en las inme
diaciones de su domicilio. Las 
víctimas de los dos hechos delic
tivos denunciados en comisaria 
lo r econ ocieron sin ningún 
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género de dudas. 
Ya en el trámite de diligencias, 

los investigadores han esclareci
do otros 4 hechos similares. En 
definitiva, a Manuel se le impu
tan 6 delitos de · hurto: uno 
cometido en marzo del pasado 
año en Fuenlabrada; dos, en 
diciembre en Alcalá de Henares, 
y otros 3, en l0s últimos meses 

en Carabanchel y Usera-Villa- · 
verde. El monto de lo sustraído 
supera las 200.000 pesetas en 
efectivo, 5 pulseras, igual nú
mero de cadenas, 4 relojes, 7 
sortijas y otras joyas de oro, 
además de 3 libretas de ahorro. 
Antonio carece de antecedentes 
policiales y ya ha pasado a dis
posición judicial. 

. . 
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Incendio en el Clavín 
· En la tarde del mlf:rcoles dla 15 de julio, sobre Ju 16'30 horas, 
se declar6 un Incendio en las prozimldades de la mbanlzacl6n El 
Cla'rin, en el que pochfan habene quemado entre 3 y 4 hecü
reas de superficie, incluido al¡anos pinos. Nada ~ conocerse el 
suceso acudieron dos dotaciones policiales de la comlurla de 
Guadalajara, ademó de penonal y medios de otras ln9tltuclones. 

Según las primeras informa
ciones, el fuego se detectó en 
una finca de cebada, ubicada en 
el kilómetro 2 de la carretera de 
Chiloeches. Un segundo foco fue 
localizado en un pinar próximo 
a la vía de acceso a la urbaniza
ción citada, con peligro de que 
se propagase al interior de la 
misma, Un tercer fuego se inició 
también en las proximidades del 
lugar anterior, junto a la repeti
da carretera. Si bien cogido en 
sus comienzos, este ú ltimo 
pudo ser extinguido por los pro
pios funcionarios policiales, con 

los extintores de sus vehículos. 
El fuego quedó sofocado aire· 

dedor de las 18'15 horas, tras la 
intervención, asimismo, de los 
retenes y avionetas del Servicio 
de Montes, a los que se unieron · 
los bomberos de Guadalajara. 

La Policía tiene serios indicios 
de que los incendios fueran pro
vocados, más concretamente 
por el ocupante de un vehículo 
de color blanco, por lo que se 
realizan acttVas gestiones por 
funcionartoi;; de la Comisaría 
con el fin de identificar al autor 
de los mismos. 

en el kilómetro i 1 de la N-11, tér
mino de Algora, se produjo un 
·accidente con el balance de una 
persona herida y otra leve. Un 
turismo Peugeot 405, matricula 
de Madrid, conducido por Ber
nardo P.L. . de 42 años, . que 
sufrió heridas de cariícter grave, . 
y ocupado por Belén S.O.L. , de 
28 años, que resultó con heri
das leves, se· salió de la vía por 
su margen derecho para chocar 
contra un talud de la cuneta. El 
vehículo, tras realizar un gtro 
·volvió de nuevo a la cuneta 
incendiándose acto seguié:lo en 
su totalidad. 
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sucesos 

El c1ndact1r sulñó beñdas leves 1 tue 1tendid1 en el bos1na1 

Un ca11iín volcí en la carretera de Ca11ar11a 
Un camión cargado de ferralla para la construcción sufrió an accidente poco después de mediodía del lunes 

13 de julio en la carretera de camarma. El camión, con matricula de Maclrid-9593-HJ, había salido de una 

fábrica situada en el polígono Alcamar de Camanna de Esteruelas y circulaba en dirección a Alcalá. 

En la recta de la carretera, 
unos metros antes de llegar a 
la fábrica de La Seda de Barce
lona, el camión se escoró 
demasiado hacia la derecha. 
Las ruedas de ese lateral se· 

encontraron con un pronun
ciado desnivel en la cuneta que 
quedó después de las obras de 
remodelación y ensanchamien
to de la carretera de Camarma, 
la cual no tiene arcén. Ese des-

nivel hizo perder al vehículo la 
estabilidad yendo a volcar 
hacia su lado derecho. Como 
consecuencia del accidente, el 
conductor del camión resultó 
con heridas leves. por lo que 

fue trasladado al hospital 
'Príncipe de Asturias' por un 
coche patrulla de la Policía 
Local. 

Poco después de las dos de la 
tarde una grúa de gran tonela
je recogió la carga y levantó el 
camión volcado para su poste
rior traslado a un taller de 
reparación. También fue nece
saria la presencia de los bom
beros para limpiar la calzada. 
así como de la Guardia Civil de 
Tráfico para la realización del 
correspondiente atestado. 

NO HACE FALTA IR A LA PLAYA 
H

LOSALTOSDELS 
ENARE 

-Urbanización cerrada sin calles interiores 
-Garaje subterráneo {l plazas) con acceso directo a la vivienda 
-Elija chalets de J o 4 dormitorios en planta I ª sin coste adicional 
-compromiso de calidades diferenciadas 

Información en Av.Unamuno esquina a Av.Jesuitas 
Telfs: 91 884 20 75 - 91 884 20 76 
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sucesos 
Su esposa, que sufrió heridas por arma blanca, permanece en 
Hbenad después de haber prestado declaración en el iuzaado 

un hombre falleció de una cuchillada en 
el corazón después de una pelea conyugal 
Algunas eVldenclas llevan a los invesu1adores a pensar 
en la posibilidad de un autoapuñalamiento del hombre 
Francisco Cabellos Gamarra, de 45 años de edad, falleció el domingo 12 de julio de una cuchilla
da que le afectó al corazón, después de haber mantenido una fuerte discusión con su esposa, Oiga 
R.M., de 38 años, que también sufrió heridas de arma blanca por las que tuvo que ser ingresada 
en el hospital 'Príncipe de Asturias' aunque cuarenta y ocho horas después fue dada de alta. Oiga 
permanecía en libertad después de haber prestado declaración en el juzgado de primera instan
cia e instrucción número 4 de los de Alcalá, que se encontraba de guardia el día que se produ
jeron los hechos en el piso tercero de la calle Francisco de Pizarro número 8, muy cerca del anti
guo vivero de la avenida de Reyes Católicos. Oiga, sobre la que en ningún momento ha pesado 
una orden de detención, permanece en libertad. 

La hipótesis de que un auto
apuñalamiento acabara con la 
vida de Francisco Cabellos 
Gamarra gana cada vez más 
enteros sobre un posible 
homicidio involuntario produ
cido por su esposa durante la 
disputa conyugal, según expli
caron fuentes policiales. Si 
bien, el juzgado en el que se 
realizaron las primeras dili
gencias decretó el secreto del 
sumario por lo que no ha 
habido una información de lo 
ocurrido la tarde del domingo 
en el piso en el que vivía Fran-

cisco Cabellos con sus hijos de 
17 y 12 años de edad. Este, 
según vecinos consultados, 
era conductor y se dedicaba al 
reparto en un camión; perso
na apreciada en el barrio, al 
parecer era algo estricto con 
sus hijos, de los que tenía la 
custodia a partir de la separa
ción hace algún tiempo de su 
esposa, la cual se dedicaba a 
la venta de seguros para una 
compañía y al parecer, según 
las mismas fuentes vecinales 
podría estar viviendo otra rela
ción de pareja con un hombre. 

También el origen de la dis
cusión es un misterio que no 
ha trascendido aunque pare
cen acertadas dos posibilida
des comentadas en la vecin
dad y asumidas incluso por 
fuentes policiales: la discusión 
pudo originarse por un proble
ma de celos o por un problema 
relacionado con la custodia de 
los hijos. Sea como sea el 
matrimonio estaba co~pleta
mente roto y las discusiones 
cuando coincidian Francisco y 
Olga eran muy frecuentes. 

Juan Caldera, propietario de una bodega en la calle de Francisco Pizarro, dijo de Francisco Cabellos 
que era un "cliente y un vecino normal". 

ti de julio de 1998 

Una cuchillada 
en el corazón 
Los hechos ocurrieron sobre 

las cuatro de la tarde. Un veci
no del inmueble avisó a la 
Policía Local a través del telé
fono 092 de que en la escalera 
del número 8 de la calle Fran
cisco de Pizarra se encontraba 
una mujer ensangrentada. 
Poco después una segunda 
llamada advertía que en piso 
situado en la tercera planta 
había un hombre herido por 
arma blanca. Fuentes policia
les advirtíeron que no hubo 
llamadas previas avisando de 
que se estuviera produciendo 
algún tipo de discusión o 
reyerta policial. 

Cuando llegó el primer coche 
patrulla al número 8 de la 
calle Francisco de Pizarra, su 
dotación comprobó que, en 
efecto, en el descansillo del 
tercer piso había una mujer 
totalmente ensangrentada, 
con diversos cortes por arma 
blanca en el cuello, en la cara 
y en el brazo derecho donde 
tenía alguna puñalada de 
carácter más grave; era Olga 
H.M. Los propios vecinos lle
varon a los agentes policiales 
al interior del piso donde ocu
rrieron los hechos, y allí la 
situación era mucho más gra
ve. En el suelo de la cocina se 
encontraba tendido Francisco -
Cabellos Gamarra, propietario 
del piso en el que vivía con sus 
hijos, que también se encon
traban allí presa de un ataque 
de nervios. Junto al cuerpo 
tendido de Cabellos Gamarra 
había un cuchillo jamonero de 
unos veinte centímetros de 
hoja. En su pecho eran visi
bles al menos tres heridas por 
arma blanca, una completa
mente en el centro y las otras 
dos más hacia los lados. 

Fuentes policiales llegaron a 
comentar que cuando varios 
vecinos intentaron ayudar a la 
pareja al ver a Olga huyendo 
ensangrentada, comprobaron 
al acceder al piso que Francis
co tenía el cuchillo clavado en 
el pecho; al parecer uno de 
ellos se lo extrajo para soco
rrerle. 

Inmediatamente los agentes 
policiales pidieron dos ambu
lancias; al lugar acudieron la 
de Cruz Roja, la cual trasladó 
a la mujer al hospital 'Príncipe 
de Asturias', y la UVI móvil del 
061 , que intentó reanimar a 
Francisco. La reanimación se 
prolongó durante algunos 
minutos puesto que el hombre 
había perdido constantes vita
les. El esfuerzo del personal de 
la UVI móvil hizo posible la 
estabilización del herido por lo 
que fue trasladado al hospital 
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sucesos 

Ésta es la calle de Francisco Pizarra, en una de cuyas viviendas tuvieron lugar los trágicos sucesos. 

Principe de Asturias, donde al 
poco de ingresar entró en esta
do de coma. Poco después 
fallecía en el quirófano puesto 
que una de las puñaladas le 
había afectado al corazón; las 
otras parecían a primera vista 
heridas superficiales. Olga 
también fue atendida en el 
quirófano al menos durante 
tres horas. El estado de shock 
nervioso que sufrió la hija del 
matrimonio. de 17 años de 
edad, hizo también necesario 
su traslado al hospital donde 
en el servicio de urgencias 
hubo que suministrarle cal
mantes y oxígeno. 

La Policía Nacional 
inició la investigación; 
la mujer declaró 
en el juzgado 
El grupo II de Policía Judi

cial de la comisaria de Policía 
Nacional de Alcalá inició las 
investigaciones, tanto en el 
piso de la familia, como entre 
los vecinos así como en el hos
pital. El estado en que se 
encontraba la mujer. recupe
rándose de las heridas que 
sufrió y el de la propia hija, no 
hizo posible tomarlas declara
ción para conocer su versión 
de los hechos. Agentes policia
les tomaron declaración a los 
vecinos del inmueble y comen
zaron la reconstrucción de 
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cuanto ocurrió poco antes de 
las cuatro de la tarde en la 
vivienda. 

Mientras tanto, al ser ingre
sada en una habitación, la 
medida policial que se adoptó 
con respecto a Olga fue su 
protección, es decir, impedir 
que cualquier persona pudiera 
acceder a la habitación, pero 
fue una medida más para su 
propia protección ante una 
posible agresión que la vigilan
cia a una persona detenida. 
En ningún momento Olga per
maneció en calidad de deteni
da. Es más, el miércoles 15 de 
julio prestó declaración en el 
juzgado de primera instancia e 
instrucción número 4 ante la 
autoridad judicial y no ante 
los funcionarios policiales que 
habían iniciado la investiga
ción y ese mismo dia por la 
tarde se encontraba en el piso 

tercero del número 8 de la 
calle Francisco de Pizarra, 
donde una redactora de 
PUERTA DE MADRID llegó a 
conversar unos instantes con 
ella. 

La hipótesis 
del suicidio 
y la del homicidio 
Todos los datos e indicios 

relatados por diversas fuentes 
consultadas hacen deducir 
que se puede estar más cerca 
de una hipótesis de suicidio 
frente a la de homicidio. En 
primer lugar, en el lugar no se 
encontró más que un arma 
blanca que interviniera en la 
reyerta, es decir, el cuchillo 
jamonero que apareció a unos 
cent ímetros del cuerpo de 

Francisco. Las heridas que 
tenia el fallecido no parece 
fácil que hubiera podido ser 
producidas por una mujer y 
menos después de haber sido 
herida por arma blanca e 
incluso con el mismo cuchillo. 
Hay que tener en cuenta, 
según fuentes policiales, que 
para clavar el cuchillo en el 
pecho hay que desarrollar una 
fuerza considerable y contar 
con la resistencia de la vícti
ma, lo que hubiera podido 
producir en ella otras heridas 
por arma blanca, en brazos y 
manos. Sin embargo, Francis
co sólo tenía tres heridas 
penetrantes en el pecho. A tal 
efecto era determinante para 
la investigación el resultado de 
la autopsia para comprobar la 
trayectoria de las heridas en 
su pecho para comprobar si 
habrían sido realizadas por él 
o por su propia esposa. El 
secreto sumarial ha impedido 
que este resultado trascendie
ra. 

Desde este punto de vista, 
cobraría fuerza la hipótesis de 
que Francisco se autoacuchi
llara después de haber herido 
con ese mismo cuchillo a su 
esposa. Es posible que Fran
cisco llegara a creer que las 
heridas de su esposa eran 
mortales. Posiblemente para 
quitarse a sí mismo la vida 
hubiera precisado hacer fuer
za en la base del cuchillo con 
una pared o cualquier superfi
cie dura y hubiera precisado 
varios intentos hasta conse
guir su propósito, de ahí las 
tres puñaladas. Se trata de 
una simple reconstrucción 
sobre la base de algunos indi
cios relatados por varias fuen
tes. 

La otra posibilidad es la del 
homicidio involuntarios pro
ducido en el transcurso de la 
pelea. El matrimonio inicia 
una discusión que va subien
do de tono hasta que se con
vierte en una reyerta, primero 
a golpes y a continuación con 
arma blanca. El marido hiere 
a su esposa y ésta a su vez 
lanza varias cuchilladas al 
pecho de su marido cuando 
éste ha soltado el arma des
pués de haberla herido. 

El cadáver de Francisco 
Cabellos Gamarra fue trasla
dado en coche funerario a 
Cifuentes (Guadaiajara). lugar 
del que era originario aunque 
ya llevaba muchos años 
viviendo en Alcalá. Se da la 
circunstancia de que un her
mano suyo había fallecido 
recientemente por enferme
dad. El entierro tuvo lugar en 
el cementerio de esa localidad 
y a él asistieron algunos veci
nos del número 8 de la calle 
Francisco de Pizarra. 
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sucesos 

Este suceso fue tema de las conversaciones de los vecinos del barrios los días siguientes al domingo. 

El tallecido era una persona apreciada par sus vecinos 

El barrio no acaba de creene la tra1edia 
Ningún vecino de la calle Francisco Pi.zuro podía imaginarse UD desenlace como el ocurrido el 
pasado 12 de julio. Francisco y Oiga habían sido UD matrimonio normal que. desde hacía dos 
años. estaba separado legalmente. La custodia de los dos hijos de la pareja la tenía el padre y Oiga 
iba regularmente al domicilio familiar a visitarlos. En una de esas visitas ocurrió el dramático 
suceso que ha conmocionado al barrio. 

Era domingo, a las cuatro de 
la tarde, un día caluroso del 
mes de julio. Muchos vecinos 
habían aprovechado para salir 
de la ciudad y los que se habí
an quedado estaban reposan
do la comida o echándose la 
siesta. Por eso no es de extra-

ñar que la mayoría no se ente
rase de lo sucedido hasta el 
día siguiente, aunque hay 
quien afirma que "los gritos se 
oían desde el patio de enfren
te", gritos de auxilio de los 
hijos ya que de la pelea que 
tuvo que preceder a las puña-

ladas nadie se percató. "Cuan
do empezamos a oír que algo 
pasaba no tardé ni medio 
minuto en ponerme las zapati
llas y subir corriendo hasta el 
tercer piso. Pero cuando llegué 
ya había ocurrido todo. No 
escucharnos ninguna discu -
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ESPECIALISTAS EN LIMPIEZA DE AIJIBES. 
DESATRANCOS. 
OBRAS DE POCERIA. 
LIMPIEZA DE DEPOSITOS DE COMBUSTIBLE. 
LIMPIEZAS DE ALCANTARILLADO. 
VACIADO Y LIMPIEZA DE POZOS. 

PRESUPUESTOS SIN COMPROMISO 
PRECIOS ESPECIALES A COMUNIDADES 

COSERSA, S.A. 
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sión antes". Cuando los hijos 
de Oiga y Francisco abrieron 
la puerta del domicilio y avisa
ron a su vecino de enfrente, la 
comunidad empezó a perca
tarse de la tragedía. De inme
diato se llamó a la policía y a 
una ambulancia, mientras el 
marido yacía en la cocina de la 
vivienda, desangrándose. 

Veinticuatro horas después 
del suceso, mientras Francis
co era enterrado en Cifuentes 
(Guadalajara) y Oiga perma
necía ingresada en el hospital 
Príncipe de Asturias, la gente 
seguía haciendo corrillos en 
las aceras de la calle Francis
co Pizarro, preguntándose qué 
ocurrió aquella tarde. Aunque 
hay quién dice que Oiga y 
Francisco eran "un matrimo
nio totalmente normal", tam
bién hay gente que opina que 
las discusiones entre ellos 
eran normales, sobre todo 
desde que la hija se quería ir a 
vivir con la madre. 

En lo que la mayoría coinci
den es en que Francisco era 
un buen hombre y un buen 
padre, más estricto quizás que 
la madre, que se mostraba 
más permisiva los días que le 
correspondía estar con sus 
hijos. Todos lamentan la 
muerte de Francisco, que era 
vecino del barrio desde hacía 
más de quince años. Se había -
ganado el aprecio de la gente, 
especialmente desde que su 
esposa se había ido de casa y 
él se había quedado cuidando 
de los hijos del matrimonio. El 
propietario de una bodega 
situada enfrente del bloque de 
pisos en el que ocurrieron los 
hechos, Juan Caldera, dijo del 
fallecido que era "un cliente y 
un vecino formal". 

La calle Francisco Pizarro no 
puede creerse todavía que esto 
haya ocurrido. Lamenta
blemente no es el primer suce
so de estas características del 
que tenemos noticia a través 
de los medios de comunica
ción, pero nadie puede hacer
se a la idea de que el drama 
haya estado tan cerca de sus 
casas. "Estábamos acostum
brados a ver casos como éste 
por televisión, pero ahora lia 
sido distinto porque ha pasa
do aquí, en nuestra calle. 
Parece que las cosas siempre 
ocurren en otras ciudades y a 
otras personas pero no es así. 
No puedo creerlo todavía" 
comentaba una vecina a 
PUERTA DE MADRID. 

Muchos opinan que los celos 
fueron los causantes de la tra
.~edia, pero aún así les es difi
dl encontrar explicación ni 
sentido a tan dramático final. 

PUERTA de Madrid 
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lis vecinas 1esn11s del suceso 1ín na se hin re11e110 de lo ocunido 

''Nosotros estamos deshechos'' 
Nadie sabe lo que ocurrió en realidad tras la puerta del tercer piso del bloque número 8 de la calle 
Francisco Pizarro. excepto Oiga. el malogrado Francisco y sus dos hijos. Pero los vecinos más cer
canos pudieron imaginar lo que en la casa ocurrió por los gritos y por la sangre. PUERTA DE 
MADRID habló un momento con Oiga. la e.sposa del fallecido, la cual el miércoles día 15 ya se 
encontraba en su casa, y con una vecina del piso de al lado que, con la cara marcada por la tra
gedia, nos suplicaba tranquilidad porque "nosotros estamos deshechos". 

La alcalaína calle Francisco 
Pizarro se recordará durante 
mucho tiempo por este trágico 
suceso que dejó un muerto y 
una familia marcada para 
toda la vida. Ya han pasado 
varios días desde lo ocurrido 
aquel fatídico domingo dia 12 
de julio, una tarde en la que el 
calor fue una más de las cir
cunstancias que envolvieron 
un terrible suceso que se ter
minó con la muerte de Fran
cisco Cabellos Gamarra, y que 
aún siguen recordando los 
vecinos de la calle preguntán
dose qué pasó en esa casa. 

Al parecer. sobre las cuatro 
de la tarde Oiga Hernández 
Martín acudía al domicili o 
donde sus hijos vivian con s11 

padre -él tenía la custodia 
ante la llamada desconsolada 
de la hija. El matrimonio hacia 
t iempo que se encontraba 
viviendo en casas separadas y. 
por lo que se cuenta en el 
barrio, Oiga ya vivia con otra 
persona. 

Oiga entró en la casa de la 
calle Francisco Pizarro y no se 
sabe qué es lo que allí ocurrió; 
los vecinos no saben nada, o 
no quieren saberlo, y sólo se 
enteraron de lo ocurrido cuan
do la policía y las ambulancias 
acudieron al escenario de los 
hechos. 

PUERTA DE MADRID logró 
hablar con la vecina más pró
xima a la vivienda donde ocu
rrió la tragedia, el piso de al 
lado, y con el dolor marcado 
en la cara nos pidió por favor 
que la dejásemos tranquila 
porque "nosotros estamos des
hechos" y añadió: "Nadie sabe 
lo que estamos pasando·· . 
Según parece, sólo las paredes 
permanecen impasibles ante 
lo que vieron, ya que el suceso 
debió de resultar algo espeluz
nante. 

Posteriormente, llamamos a l 
piso donde ocurrió todo y 
Oiga, la esposa del fallecido . se 
encontraba en casa despué~ 
de ser dada de alta el martes 
día 14 por la noche. Oiga, con 
claros signos de cansancio y 
con una venda en la mano 
izquierda, abrió la puerta 
pero, amablemente, nos d ijo 
que no quería hacer ningú 11 

comentario. 
Según nos contó José l\nto

nio, propietario de la papelería 
de al lado de la casa, Olg;1 
había dormido en casa en la 
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noche del martes al miércoles 
y. según le contaron, la hija 
mayor, de 17 años, cuando 
salió a la calle en la tarde del 
suceso estaba muy afectada y 
con la ropa manchada de san
gre. Al parecer, Francisco era 
un padre bastante estricto y la 
hija quería vivir con su madre. 
Además, se cuenta en el barrio 

que él había intentado suici
darse anteriormente, por lo 
que cada vez se afianza más la 
teoría del suicidio. Pero lo que 
allí ocurrió en la tarde del 
domingo pasará a la historia 
siendo solamente Oiga, Fran
cisco y sus hijos los verdade
ros conocedores de lo que real
mente pasó. 

José Antonio, propietario de una 
papelería cercana al lugar. 

AHORRAR ES ADMIRABLE. 

ROVER 200 TURBO DIESEL. 
AHORA, 

DESDE 1.943.000 PTAS.* 

Aproveche esta oferta exclusiva de verano: 

150.000 ptas. de descuento extra y el aire 

acondicionado de regalo o 182.000 ptas. menos. 

Admirable, ¿no? Versiones 3 y 5 puertas. -•-RO V E R SERIE 200 
SOBRE TODO ES UN ROV E R 

• PRECIO FINAL RECOMENDADO DEL AOVER 220 O 3p. INCLUIDO IVA. TRANSPORTE, IMPUESTO DE MATRICULACION Y DESCUENTO DE OFERTA 
EXCLUSIVA (150.000 PTAS.) Y 182.000 PTAS. MENOS. VALIDO PARA VEHICULOS EN STOCK EN PENINSULA Y BALEARES HASTA FIN DE MES. 
APROVECHESE DEL PLAN PREVER Y DE TODAS LAS VENTAJAS QUE LE OFRECE ROVER FINANCE EN LA COMPRA DE SU NUEVO ROVER. 

QUIAUTO 
Avda. de la Constitución, 200 
Tel.: 91 656 34 02 
TORREJON DE ARDOZ 

Vía Complutense, 97 
Tel.: 91 888 43 15 

ALCALA DE HENARES 

t8 de iulio de t998 



El 1101 1radl)o daios desde el 1110 cu1n11111111os locales c111erc111es 

Bomberos v Policía local intervinieron 
en una tuga de agua en un bloque 
Agentes de la Policía Local y personal del parque de bomberos de Alcalá tuvieron que 
intervenir el sábado dia 11 de julio en una fuga de agua ocurrida en un bloque de vivien
das de la calle Torrelaguna y que produjo importantes daños en tres pisos y en dos loca
les comerciales. Una avería en una de las tuberías de suministro de agua potable. situa
da entre la cuarta y la tercera planta. ocasionó daños de consideración y motivaron la 
intervención de agentes policiales y bomberos en el número 11 de la calle Torrelaguna. 

Los hechos debieron ocurrir 
antes de las seis de la tarde. El 
hecho de que en el piso terce
ro C no hubiera en esos 
momentos nadie, como tam
poco en el piso segilndo C, 
hizo que la avería incrementa
ra los daños ya que no se pudo 
poner ninguna solución a 
tiempo. La rotura de la tubería 
produjo importantes daños en 
ese piso de la tercera planta; 
tal fue la inundación que los 
daños fueron también consi
derables en el piso segundo e 
como también lo fueron en el 
primero e donde reside un 
matrimonio de ancianos, los 
cuales pusieron bajo las gote
ras que les caían desde el 
techo de la vivienda cubos y 
barreños. Con todo y con ello 
el agua llegó a afectar a dos 
locales comerciales del bloque, 
una librería y una pastelería. 

Una patrulla de Policía Local 
comprobó si en los pisos 
supuestamente afectados 
habría alguien en el interior 
por ver si se trataba también 
de algún tipo de descuido. Al 
no recibir contestación deci
dieron avisar a los bomberos. 
El agua caía a chorro también 
por el patio interior. 

Los bomberos entraron por 
el balcón del piso tercero utili
zando la escala y compro
baron que no había nadie. Fue 
así como pudieron detectar 

que el agua caía desde el techo 
de ese piso, por lo que utiliza
ron la escalara para entrar por 
el balcón del piso cuarto C 
donde pudieron comprobar 
que el origen de la avería 
podría estar entre ambas 
viviendas. La solución que die
ron fueron el corte del sumi
nistro del agua hasta que se 
pudiera reparar la avería. 

La siguiente tarea fue la de 
intentar avisar al propietario 
del piso tercero e para acome
ter la reparación de la tubería. 
Esta vivienda está en situa
ción de alquiler. Después de 
diversas gestiones por parte 
de los vecinos se consiguió 

localizar a una persona rela
cionada con la propietaria, 
que pudo abrir con llave la 
puerta del domicilio para que 
un fontanero acometiera la 
reparación de la avería ya el 
domingo día 12. Al mismo 
tiempo, la Policía Local realizó 
gestiones ante el juzgado de 
guardia para que autorizara 
por razones de seguridad el 
acceso al piso y poderse repa
rar la tubería. Aunque la auto
rización judicial finalmente 
llegó por escrito, no hizo falta 
porque los vecinos localizaron 
a una persona que pudo abrir 
la vivienda. 

PIR lrllll'll •••••• 

Un ioven vecino 
deAzuaueca 
tue arrollado 
por un Talgo 

El joven de 24 años y vecino 
de Azuqueca Jesús Alberto 
Bona Solera falleció el pasado 3 
de julio arrollado por un Talgo 
que circulaba en dirección 
Madrid. El suceso ocurrió a las 
siete de la mañana, en el punto 
kilométrico ferroviario 41'400, 
situado en el término munici
pal de Meco. Según informaron 
diversas fuentes, es posible que 
Jesús Alberto, que había pasa
do la noche fuera de casa, se 
hubiera suicidado arrojándose 
a las vías en el momento en el 
que cruzaba el tren. 

El tren que arrolló al malo
grado Jesús Alberto era el Tal
go "Antonio Gaudí", que hace el 
recorrido Barcelona-Chamar
tín. Tras el suceso, la vía quedó 
interceptada hasta pasadas las 
once de la mañana, provocando 
algunos retrasos en el tráfico 
ferroviario. El cadáver fue 
levantado tras ordenarlo el juz
gado nº3 de Alcalá y se trasladó -
al depósito del Cementerio Jar
dín. Los restos del joven recibi
rían cristiana sepultura al día 
siguiente, en el cementerio de 
Azuqueca de Henares. 

Jesús Alberto, natural de 
Zaragoza, residía desde hacía 
tiempo en Azuqueca, donde era 
alumno del módulo de albañile
ría de la escuela taller "La Que
bradilla". La mayoría de sus 
compañeros se enteraron del 
suceso el lunes día 6, siendo 
para todos una triste noticia, 
según declaró la directora de la 
escuela. Al parecer, 
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En la carretera de Azugueca a VHlanueva 

cuatro heridos en un choque entre dos vehículos 
Tres heridos leves y uno de carácter grave es el balance del accidente de tráfico que se registró 
el día 9 de julio sobre las cinco y medía de la tarde en las inmediaciones del complejo poli
deportivo San Miguel, de Azuqueca de Henares. Un turismo Fiat Tempra con matricula de Madrid 
que circulaba por la carretera de Villanueva en dirección a la localidad azudense colisionó contra 
un Volkswagen Golf que giraba en esos momentos hacia el aparcamiento de la piscina municipal. 

El conductor del primer 
vehículo, José PM, de 31 años, 
así como dos de los ocupantes 
del Volkswagen Golf -Miguel 
Angel RR, de 22 años, y Víctor 
RG, de 19-- resultaron con 
heridas de pronóstico leve, 
mientras que un tercer joven 
que viajaba en este mismo 
turismo, Daniel GM, de 29 
años, resultó herido de grave
dad y tuvo que ser trasladado 
en ambulancia al hospital 
general del INSALUD de Gua
dalajara. El conductor del 
Volkswagen Golf, Francisco 
Javier RR, de 28 años, fue el 
único que salió ileso del per
cance. 

PUERTA de Madrid 

la policía trasladó 
a un cernícalo 

Efectivos de la Policía Muni
cipal de Azuqueca trasladaron 
en la tarde del día 9 de julio al 
Centro de Recuperación de 
Especies, ubicado en el mini
zoo de Guadalajara, un ejem
plar de - cernícalo joven. La 
rapaz había sido encontrada 
por un vecino de la localidad, 
Iván AR, en el interior de una 
obra del casco urbano sobre 
las 20 horas. El animal, que 
presentaba heridas de consi
deración por impacto en una 
pata y en la cola, evoluciona 
de forma favorable en el centro 

y podrá recuperar su libertad 
en cuanto se reponga de sus 
heridas. 

Detenido un anciano 
por exhibicionismo 

Fuerzas de la Guardia Civil 
pertenecientes al puesto de 
Mondéjar detuvieron el día 9 
de julio a Pedro OM, de 70 
años de edad y vecino de Via
na de Mondéjar (Guadalajara), 
-como presunto autor de un 
delito de exhibicionismo reali
zado sobre las 20 horas en la 
plaza de esta localidad al mos
trar sus genitales a tres niñas 
de 8 , 9 y 10 años de edad. 

Se quemaron cuatro 
hectáreas de cereales 
en Amaueca v llavera 

Alrededor de las 1 7 horas 
del día 9 de julio, en los para
jes conocidos como "la Barca", 
en Azuqueca, y "la Mina", en 
Alovera, por causas hasta 
ahora desconocidas, se decla
ró un incendio en el que ardie
ron aproximadamente cuatro 
hectáreas de trigo y cebada, 
propiedad de vecinos de esta 
última localidad. El fuego que
dó sofocado sobre las 18'15 
horas y en la extinción del 
mismo participaron bomberos 
de Azuqueca y de Guadalaja
ra, un retén de Medio Ambien
te, personal de protección Civil 
de Azuqueca y de Alovera, per
sonal de seguridad de RENFE, 
vecinos de Alovera y efectivos 
de la Guardia Civil. Por el 
momento no se han cuantifi
cado los daños producidos en 
este siniestro. 

ti de iulio de t998 



sucesos 

Este es el portal en el que vivía el electricista fallecido. El cuerpo fue trasladado al Cementerio Jardín en el furgón municipal. 

los vecinas alenaran a la policía tras ver gusanos saliendo por debaia de la puena 

Un electricista que vivía solo 
apareció muerto en su domicilio 
Angel Luis Benito Plaza, de 43 años de edad y electricista de profesión, fue hallado muerto 
el pasado 14 de julio en su domicilio, un tercer piso del bloque nº8 de la calle Torrelaguna. 
Agentes de la Policía Nacional y del cuerpo de Bomberos descubrieron el cadáver después de 
que los vecinos del inmueble dieran aviso al empezar a sentir un desagradable olor en el por
tal y observar que salían gusanos por debajo de la puerta, lo que hace pensar que el falleci
miento se produjo días antes de que fuera descubierto el cuerpo. Angel Luis estaba separa
do y desde hacía dos años vivía solo, en régimen de alquiler, en el piso de Torrelaguna. 

Hacía días que los vecinos del 
barrio y especialmente los del 
bloque nº 8 habían observado 
algo extraño. De la ventana del 
tercer piso, que estaba abierta, 
colgaba un cable al que se había 
atado una tela de color oscuro. 
Esto no habría pasado de ser 
una anécdota si además no 
hubieran empezado a notar un 
cierto hedor en el portal, al mis
mo tiempo que decenas de 
gusanos salían por debajo de la 

puerta. Al llamar al piso y no 
recibir respuesta se pusieron en 
contacto con el propietario de la 
casa, también vecino de la zona. 
No tenía llave de la vivienda y 
tampoco consiguió que nadíe le 
abriera la puerta, así que deci
díó llamar a la policía para que 
investigaran qué estaba ocu
rriendo. 

Los agentes de la policía llega
ron a primera hora de la maña
na del día 14. Temiéndose lo 

peor, se pusieron en contacto 
con el juzgado solicitando una 
orden judicial para acceder al 
piso. Esto ocurria poco después, 
con la ayuda de los bomberos 
que fueron los que franquearon 
el acceso, forzando la puerta de 
entrada. 

Las sospechas se confirmaron 
con el descubrimiento de Angel 
Luis, que se encontraba tendido 
en el salón, muerto y en avanza
do estado de descomposición. 
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Esta circunstancia dificultaba 
precisar la causa del falleci
miento, aunque todos los indi
cios apuntaban a que se trataba 
de muerte natural, tal y como 
posteriormente se corroboró. 

La comisión judicial de guar
dia, del juzgado de la instruc
ción n º4 de Alcalá, llegó a la 
vivienda poco después de las 
14'30 horas y tras una inspec
ción ocular ordenó el levanta
miento del cadáver, que fue 

Fueron muchos los vecinos que se concentraron junto al portal mientras la policía y los bomberos descubrían el cadáver. 
El propietario del mesón Tamarindos y Antonio, vecino del bloque 8, coincidieron en señalar que hacía días que no veían a Angel Luis. 
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Este es el extraño "paquete" 
que colgaba de la ventana del 

piso del fallecido. 

trasladado al Cementerio Jardín 
en el furgón fúnebre municipal. 

Tanto los policías, como los 
bomberos, los miembros de la 
comisión judicial y los emplea
dos funerarios tuvieron que uti
lizar mascarillas para entrar en 
la casa, donde el olor era ínso
portable. 

El cuerpo fue levantado en 
presencia del grupo 11 de Policía 
Judicial de la Comisaría de 
Alcalá, a cuyo mando estaba su 
jefe, el ínspector Vicente 

Año 

Camanzano. Este mismo equipo 
es el que resolvió el crimen del 
hotel "Reyes Católicos" de 
Madrid e ínvestiga en estos 
momentos la muerte de Francis
co Cabellos tras una discusión 
con su esposa. 

"¡Quién iba a pensar esto!" 

Los vecínos que se concentra
ron junto al bloque número 8 
mientras la policía y los bombe
ros descubrian el cuerpo de 
Angel Luis coíncidieron en seña
lar el extraño 'paquete' que col
gaba de la ventana desde hacía 
días. Cuando se confirmó la 
muerte de este hombre, la pri
mera suposición fue que Angel 
Luis se había encontrado mal y 
había tirado esa tela atada a un 
cable por la ventana como 
desesperada señal de socorro. 

Precisamente el propietario de 
un mesón muy cercano, al que 
el fallecido acudía de vez en 
cuando, comentó a PUERTA DE 
MADRID que hacía unos diez o 
doce dias que Angel Luis había 
estado en su establecimiento. 
Tenía mala cara y parecía 
encontrarse enfermo, hasta tal 
punto que el dueño del bar le 
ofreció llevarle al hospital. Angel 
Luis declinó el ofrecimiento y le 
dijo que se iba a casa. Desde esa 
fecha, nadie recuerda haberle 
vuelto a ver. 
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Un empleado de la funeraria guarda la mascarilla que utilizó para 
entrar en la vivienda en la que se encontraba el cuerpo en 

descomposición de Angel Luis. 

A pesar del mal olor que ínva
día el bloque, níngún vecino 
podía imagínarse lo que ocurria. 

·Antonio, residente en el segun
do piso, así lo confirmó a este 
semanario: "Una vecína estuvo 
oliendo por la escalera y me dijo 
que a ver si iba a tener ella el 
perro muerto. Yo le dije que eso 
era una targea y que olía tan 
mal por el calor que hace. 
¡Quién iba a pensar esto!". 

Lo que les hizo alarmarse de 
verdad fueron los gusanos: "En 

mi casa los ha habido y vivo en 
el segundo. Han bajado por la 
cámara de aire y salían por la 
rejilla del cuarto de baño. Tam
bién había gusanos en la escale
ra, de los que salían por debajo 
de la puerta". El descubrimien
to y retirada del cadáver no 
solucionó el problema de los 
gusanos. Los vecínos llamaron 
al Ayuntamiento para que se 
hiciera cargo del problema y se 
avisó a Sanidad para que proce
diera a desinfectar la vivienda. 
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Se graduó la Dlll promoción de la tacubd de Farmacia de Alcalá 
11En España tallricamasmás farmacéuticos 
que en toda la Comunidad Europea" 
Unos 150 alumnos de Farmacia de la Universidad de Alcalá. estudiantes de la última pro
moción del plan antiguo y la primera del plan nuevo. fueron los protagonistas de la 
entrañable ceremonia de graduación que tuvo lugar en el patio de Santo Tomás de Vllla
nueva. el pasado viernes 10 de julio. Tras el acto académico. los alumnos compartieron 
con sus familiares y profesores un aperitivo que resultó muy animado. 

Farmacia siempre había 
graduado a sus alumnos en 
su propio edificio hasta que 
este año, por razones de 
espacio dada la cantidad de 
estudiantes que recibían sus 
orlas, el decanato decidió 
trasladar el acto a la Univer
sidad Cisneriana. El resulta
do fue tan lucido que los 
padres felicitaron al Decano, 

Vicente Vilas, quien está pen
sando repetir en próximos 
años. "Siempre he sido muy 
cuidadoso de hacer la gra
duación en la facultad para 
hacerla más íntima, pero me 
he dado cuenta que el patio 
de Santo Tomás ha sido un 
recinto realmente excepcional 
y creo que vamos a volver 
siempre aquí. Las familias me 

han dicho que lo han visto 
muy bonito y es que ésta es la 
verdadera universidad. En el 
fondo esta es el alma mater. 
Los otros edificios son funcio
nales y para trabajar e inves
tigar están bien, pero para un 
acto tan entrañable como 
este, que marca un hito en la 
vida del alumno, se requiere 
un marco solemne". 

Vicente Vilas, decano de Farmacia (segundo por la izquierda}, con algunos profesores y alumnos 
de la facultad durante el aperitivo que se sirvió tras la graduación. 

ta de Julio de t998 
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En España se forman 
más farmacéuticos 
que en toda 
la Comunidad Emopea 

El decano complutense de 
Farmacia, Vicente Vilas, 
siempre ha defendido que se 
limitara el acceso a las facul
tades de Farmacia. En su 
opinión, se trata de una pro
fesión singular, de la rama 
sanitaria, muy limitada en 
sus posibilidades, y por esa 
razón Vilas cree que "estamos 
cometiendo un error abriendo 
la puerta. En España 'fabri
camos' más farmacéuticos 
que en toda la Comunidad 
Europea, donde son 400 
millones de habitantes y 
nosotros solo tenemos cua
renta. Estamos haciendo un 
verdadero disparate, pero eso 
no es de nuestra incumben
cia. Depende del Consejo de 
Universidades que ha estima
do que debe ser así, sus razo
nes políticas hay". Para con
trarrestar este exceso de ofer
ta, la facultad de Alcalá "for
ma lo más posible a los alum
nos para que puedan 
defenderse". Una salida inte
resante es Europa, según 
Vilas: "En los últimos cursos 
les invito a que se apunten a 
los programas Erasmus y 
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Sócrates, para salir a Europa 
y ver las posibilidades que 
hay allí, porque las hay. No 
hay que olvidar que la Unión 
Europea es una gran turbina 
económica que absorberá a 
todos los que sepan hacer 
algo. Por eso tenemos que dar 
calidad en la enseñanza, por
que así estos jóvenes tendrán 
trabajo donde sea". 

La facultad de Farmacia de 
Alcalá, como muchos otros 
centros universitarios espa
ñoles, acometerá este año la 
renovación de sus planes de 
estudio, reformados hace 

PUERTA de Madrid 

algunos cursos con poco éxi
to. Según explicó Vicente 
Vilas, el objetivo es hacer más 
accesible el plan de estudios 
al alumnado, "que tenga 
menos asignaturas por curso 
y que éstas tengan más cohe
rencia, dando un perfil com
pleto de la materia y no frag
mentándola en trozos. La 
visión debe ser generalista". 
Vilas aseguró que hay una 
enorme disposición del profe
sorado para acometer este 
cambio que confia en que "se 
consiga con relativa facili
dad". 
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la poetisa que regalé unos poemas al Rev 
publicará su primer libro en seotiembre 
La poeta alcalaína Toñi Soler. que regalara unos poemas a su majestad el Rey en el acto 
de entrega del Premio Cervantes del pasado 23 de abril, cumplirá la llusl6n de su vida 
publicando su primer libro ... Sentimientos de una madre y poemas a Alcalá" es el título 
del volumen que verá la luz el pr6xlmo mes de septiembre. 

Toñi Soler inició gestiones 
con una editorial madrileña, 
especializada en publicar obras 
de autores noveles, en el mes 
de mayo. Después de estudiar 
su obra se vio factible la posibi
lidad de editar los poemas de 
esta vecina de Alcalá y así se lo 
hicieron saber. "La edit01ial es
tuvo presente en un recital que 
celebré. Contactaron conmigo y 
les presenté una pequeña reco
pilación de mi trabajo. Se lo 
quedaron en estudio y en esta 
semana me han comunicado 
que se puede publicar. Hemos 
llegado a un acuerdo y el libro 
aparecerá en septiembre". 

Toñi sabe que los comienzos 
son dificiles pero está dispues
ta a intentarlo: "Siempre es difi
cil al principio. Tengo que 
arriesgar mi dinero pero tiene 
que ser así porque nadie te da 
una oportunidad si no eres 
famoso. La editorial me ha 
hecho una maqueta que está 
bastante digna y espero que 
todo salga bien". 

"Sentimientos de una madre 
y poemas a Alcalá" recoge unos 
60 poemas de esta autora, 
dedicados a uno de sus hijos, 
fallecido hace algunos años, y 
como homenaje a la ciudad en 
la que vive. El volumen tendrá 
unas 80 páginas y la ilustra
ción de la portada es obra de 
un hijo de Toñi. De momento se 
publicarán 200 ejemplares, 

Toñi Soler está muy ilusionada con los proyectos en los que está trabajando 

pero esta poeta confia en que 
haya que encargar muy pronto 
una segunda edición: "En estos 
momentos estoy viendo ya que 
con los encargos que tengo qui
zás se queden cortos los ejem
plares. Estos los distribuiré en 
un recital de presentación que 
he organizado para el próximo 
mes de septiembre en el Audi
torio Municipal y al que estarán 
invitados el alcalde y el concejal 
de Cultura. Quiero invitar a la 
gente a que conozca mi trabajo 
que yo creo que es bonito, so
bre todo el homenaje a Alcalá". 

Después de su presentación 
en la ciudad complutense, Toñi 
organizará otro recital en 
Torrejón, su localidad natal, 
para darse a conocer allí. Y si 
es posible intentará publicar 
un segundo libro muy pronto:. 
"Lo primero es darse a conocer 
localmente, después regional
mente y por fin en toda Espa
ña. La editorial tiene mucha 
ilusión conmigo y me. han dicho 
que es fácil que publiquemos 
más, ya que tengo muchas poe
sías. Tengo muchos proyectos y 
estoy muy ilusionada". 
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una usuaria del 
centro de salud 
"luis Vives" se 
queia del trato 
que le dispensó 
un celador 

Julia Daganzo Alonso, usuaria 
del centro de salud "Luis Vives", 
considera que la cita previa tele
fónica no mejora el servicio sani
tario. Al menos esa es su expe
riencia después de desesperarse 
intentando contactar con el cen
tro de salud, cuyos teléfonos, en 
algunos casos, dan la señal 
correctamente pero no los coge 
nadie, y en otros, no paran de 
comunicar. Esto le ha ocurrido 
en varias ocasiones hasta que, 
incapaz de conseguir su cita 
médica a través del teléfono, ha 
tenido finalmente que ir perso
nalmente al "Luis Vives". Julia 
trabaja y esta gestión le supone 
un trastorno considerable. 

La última vez que le ha ocurri
do esto, precisamente durante 
esta semana, Julia acudió al 
centro de salud por la tarde. 
Para comprobar qué ocurría con 
los teléfonos, llamó desde la pro
pia cabina telefónica del centro 
de salud. Su sorpresa fue 
mayúscula cuando oyó como 
sonaba el teléfono pero el perso
nal que había en recepción no lo 
cogía. Se dirigió al mostrador 
donde el trato que recibió por 
parte del celador que la atendió 
acabó de disgustarla del todo. 
"Le pregunté que si estaban 
estropeados los teléfonos y en 
vez de darme una respuesta me 
dijo que porqué. Le expliqué lo 
que me había ocurrido y dudó de 
que yo hubiera estado llamando 
desde las dos de la tarde, como 
si le estuviera mintiendo. Estuvo 
muy altivo y parece que se enfa
dó. Luego me hizo esperar casi 
una hora y media hasta que otra 
señorita me atendió muy ama
blemente". Julia se sintió 
impotente y humillada en públi
co por este celador que no supo, 
o no quiso, atenderla y ayudarla 
con amabilidad: "Si ese señor no 
sabe informar ni de qué va la 
cosa y que encima es grosero 
atendiendo a la gente, que no 
esté ahi. Vas con una verdad por 
delante y parece encima que te 
tienen que pisotear. Si hay servi
cios minimos porque están en 
vacaciones que pongan un auxi
liar o que atiendan hasta donde 
puedan". 

PUERTA de Madrid 
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Estos bolardos impiden el paso a los vehículos de la calle de Libreros a la plaza de Cervantes. 
A la derecha, los situados entre la plaza Rodríguez Marín y la plaza de Cervantes 

Ni la presencia física de la Policía impide a veces que los vehículos 
traten de entrar en la plaza de Cervantes 

Se estrenaron 
los bolardos telescópicos 
Tal y como estaba previsto y después de unas obras que se han hecho en tiempo récord. el 
domingo 12 de julio entraron en funcionamiento los bolardos telescópicos, es decir. la barre
ra artificial que impedirán la entrada del tráfico en la plaza de Cervantes cuando ésta per
manezca peatonalizada. Los bolardos telescópicos han costado 700.000 pesetas pero hay ele
mentos aún más caros para cumplir su misión: Son los bolardos hidraúlicos. Con todo y con 
ello, la Policía Local estudia las condiciones del tráfico en la ciudad con la plaza de Cervan
tes peatonalizada y establecerá las necesidades para que la circulación no sufra problemas. 

Los bolardos sustituyen a 
las cadenas y el candado que 
se ponían a partir de las seis 
y media de la madrugada del 
domingo hasta la mediano
che para impedir la circu
lación de vehiculos por la 
plaza de Cervantes desde que 
se aprobó la peatonalización 
en domingos y festivos. 

Se trata de una peatonali
zación que no convence, 
principalmente a hosteleros, 
y que hace temer a muchos 
comerciantes que pueda 
extenderse a un mayor 
número de días de la sema
na. Y también se trata de una 
peatonalización que va a alte
rar las costumbres de 
muchos conductores. 

De momento el mayor pro
blema es el acceso a la plaza 
de Rodríguez Marin, el vestí
bulo urbano de la plaza de 
Cervantes desde el sur. La 
parada de los autobuses de 
linea allí hace que no se pue
da acometer el cierre de la 

Plaza de Rodríguez Marín, vestíbulo urbano de la plaza de Cervantes 
y fondo de saco que solamente pueden utilizar los autobuses urba

nos para dar la vuelta y continuar !?U ruta. 

plaza Rodríguez Marin, que cía Local levanta con una lla
lógicamente al estar peatona
lizada la plaza de Cervantes 
es un fondo de saco que nada 
más pueden utilizar los auto
buses urbanos. En ella dan 
la vuelta y continúan su 
ruta. En la confluencia de 
ambas plazas están los bolar
dos telescópicos que la Poli-

la izquierda del conductor y a 
la misma altura que la otra, 
existe una señal de circu
lación obligatoria por el carril 
derecho que es la que preva
lece durante el resto de la 
semana. No sólo la costum-
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ve especial. 
Los conductores encuen

tran una señal de prohibido 
el paso los domingos y festi
vos en la confluencia de la 
calle Colegios con la plaza 
Rodríguez Marin, pero no 
todos la ven, y más cuando a 

bre, sino también esa señal 
es la que muchos conducto-

Esta barrera 
es más r 

estética que 
la cadena con 

el candado 
pero la duda 
de muchos 
es cuanto 

tiempo 
permanecerán 

en pie 

res pretendan pasar a la pla
za de Rodríguez Marin y de 
ahi a la plaza de Cervantes. 
El giro de 180 grados que 
deben realizar a la altura de 
los bolardos telescópicos, 
giro que de forma natural 
también tienen que realizar 
los autobuses urbanos, es lo 
que puede llegar a colapsar 
la circulación en ese breve 
espacio. Ni la presencia de 
un coche patrulla de Policía 
Local y de sus agentes, colo
cados allí para impedir preci
samente ese acceso, disuade 
a muchos conductores. 

No hay más señales de 
prohibición de circulación. 
Seria conveniente instalar 
una en la misma calle Cole
gios y en la calle Trinidad, 
advertir a los conductores 
unos metros antes que la 
plaza de Cervantes está cor
tada al tráfico. 

Por otra parte, a las pocas 
horas de izarse los bolardos, 
ya hubo alcalainos que cru
zaron apuestas para ver 
cuánto tiempo van a durar 
sin que alguien los abata. 

18 de julio de 1998 



Avenida de Lope de Figueroa 

Se trata de puntos con evidente riesgo de colisión o auopellos 

la Policía local señala varios 
puntos negros para el tráfico 
Agent es de la Policía Local de Alcalá mostraron a un redactor de PUERTA DE MADRID los pun
tos negros del tráfico en la ciudad complutense, lugares donde hay un evidente riesgo de acci
dentes, bien por colisiones, bien por atropellos. En alguno de ellos ya se han producido percan
ces de mayor o menor gravedad. Las mismas fuentes señalron que la prevención es fundamen
tal y que para lograrla se tienen que acometer medidas que en algunos casos son sencillas y pue
den salvar una vida o impedir que alguien resulte herido. Estos puntos negros se refieren a fal
ta de visibilidad para los conductores con el riesgo de que sus vehículos colisionen contra otros 
o bien que se produzcan atropellos de peatones que en esos momentos crucen la calzada. 

La situación precisamente 
surge ante el altísimo número 
de accidentes de tráfico morta
les que ha habido en la ciudad 
complutense en lo que va de 
año, un número muy superior al 
que hay en los demás munici
pios de la región. Sin embargo 
caso ninguno de los accidentes 
mortales que se han producido 
durante este año ha tenido 
lugar en cualquiera de los cua
tro puntos negros más impor
tantes señalados por la Policía 

18 de Julio de 1998 

Local en un informe no oficial 
que fuentes policiales explica
ron a un redactor de PUERTA 
DE MADRID. 

Sí, en cambio, hay que lamen
tar varios atropellos en la calle 
Lope de Figueroa, uno de los 
puntos negros señalados, e 
incluso en esta calle se localizó 
el accidente que costó la vida a 
un hombre de 61 años, el cual 
fue atropellado por un camión 
en la citada calle. Sin embargo 

las peculiares características 
del accidente hacen descartar 
que se produjera por las condi
ciones negativas que tiene este 
calle para el tráfico. Como se 
recordará aquel accidente, ocu
rrido el 2 de marzo, el carácter 
depresivo de la víctima y las 
características del percance 
hicieron pensar a la policía que 
más que un accidente, pudiera 
llegar a tratarse de un intento 
de suicidio. 

Incorporación de Demetrio Oucas a la avenida de Madrid 

,r- --

Glorieta del Chorrillo 

Fuentes 
policiales 

aseguran que 
es necesario 

tomar 
medidas 

para prevenir 
accidentes 

Cruce de la avenida 
del Ejército con la 
calle Alfonso de Alcalá 
La señalización en este cruce 

es insuficiente por culpa de las 
plantas que hay en la mediana 
de la avenida del Ejército. Un 
vehículo que se dirija por la 
calle Alfonso de Alcalá a la Vía 
Complutense tiene evidente 
riesgo de colisionar con otro que 
venga desde la avenida del Ejér
cito porque ni uno ni otro se ven 

PUERTA de Madrid 
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ya que las plantas que hay en la 
mediana se lo impiden. 

Los velúculos que circulan por 
la calle Alfonso de Alcalá se tie
nen que detener al llegar a la 
avenida del Ejército porque así 
se lo ordena la señalización. 
Cuando comprueben que no cir
cula nadie por la avenida del 
Ejército es cuando pueden 
seguir circulando. El problema 
es que no lo ven por culpa de las 
plantas que hay en la mediana y 
tienen prácticamente que inva
dir la avenida para tener visibi
lidad. Otro tanto les ocurre a los 
velúculos que circulan por la 
avenida para dirigirse a la Vía 
Complutense o incorporarse a la 
calle Alfonso de Alcalá. El riesgo 
de colisión es evidente y más 
aún, teniendo en cuenta que los 
velúculos suelen circular a velo
cidades altas por la avenida del 
Ejército, lo que agrava el riesgo. 

La solución es retirar de alú 
las plantas para facilitar la visi
bilidad de unos y de otros. 

Incorporación de la 
calle Demetrio Ducas 
a la avenida de Madrid 

El distrito El Juncal se lleva la 
palma en cuanto a puntos 
negros puesto que figura en dos 
ocasiones. Anteriormente nos 
referíamos al cruce de la aveni
da del Ejército con Alfonso de 
Alcalá y muy cerca de allí está 
una incorporación calificada de 
muy peligrosa por la Policía 
Local. Esta a sólo unos metros 
de la gasolinera Gesa y también 
tiene a la mala colocación de la 
vegetación ornamental como 
protagonista. Se trata de la 
incorporación .de la calle Deme
trio Ducas a la avenida de 
Madrid en dirección a la gasoli
nera. Se trata de un giro en un 
ángulo muy abierto y sin mayor 
problema. Pero para los coches 
que van a realizarlo el problema 
es que la vegetación, varios 
árboles que hay en la avenida de 
Madrid en su incorporación con 
la avenida del Ejército, impiden 
la visibilidad a los conductores. 
Para ver si viene o no un coche 
e incorporarse en caso negativo, 
los conductores se ven obliga-
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Confluencia de las calles Alfonso de Alcalá con avenida del Ejército. 

dos a salir casi al centro de la 
avenida de Madrid con el consi
guiente riesgo de colisión. 

Aquí, la mejor solución podria 
ser una pequeña rotonda en la 
avenida de Madrid que regule la 
circulación en este punto. 

La mediana de la 
calle Lope de Figueroa 

El peligro en la calle Lope de 
Figueroa es para los peatones; 

de hecho este año ha habido ya 
varios atropellos y como en los 
casos anteriores el problema se 
reduce a una mediana con 
arbustos muy altos que impiden 
la visibilidad de los automovilis
tas. Si un peatón sale de impro
viso de la mediana el automovi
lista no tiene tiempo de reaccio
nar puesto que no tiene la 
referencia visual del peatón. Los 
arbustos le ocultan y hacen 
muy dificil que el conductor le 

ESPECIALISTAS EN 

PELUCAS Y POSTIZOS 
• MODl INTERUCIONll 

• COlECCIONES IMPORTADAS 

• PRECIOS ISEQUIBlES 
Infórmese 

sin compromiso 

Peluquería HERMANAS ALEJANDRE 
el Mayor, 11 - 12 - Tlf.: 889 28 56 -Alcalá de Henares 

visualice a tiempo si lo que pre
tende es cruzar la calzada. El 
problema no sólo se produce en 
tramos en los que el cruce para 
el peatón no es recomendable; 
ocurre también en pasos de 
cebra, como el más cercano en 
esa calle a la plaza de la Juven
tud. Eliminar esos arbustos 
parece una medida preventiva 
fundamental. Fuentes de la 
Policía Local llegaron a afirmar 
que "no tiene ni pies ni cabeza 
sembrar alú ese tipo de arbus
tos que suelen crecer mucho, 
porque van a suponer un serio 
riesgo de accidente". 

Glorieta 
del Chorrillo 
El problema en la glorieta del 

Chorrillo se produce cuando un 
conductor que viene por la ave
nida de Daganzo no sigue ésta 
sino que decide tomar la calle 
Torrelaguna. Si siguiera por la 
avenida de Daganzo a la Vía 
Complutense no tendría proble
ma porque sigue en linea recta, 
pero al girar a la calle Torrela
guna le obliga a hacer la raque
ta. Alli hay un semáforo que 
regula la circulación para atra
vesar la avenida de Daganzo, 
pero como ocurre en los demás 
puntos negros no hay visibilidad 
a la izquierda, no se ven los 
vehículos que circulan hacia la 
Vía Complutense puesto que el 
parterre tiene árboles y arbus
tos que lo impiden. 

En este lugar el semáforo es 
fundamental. El único problema 
es que a)guíen no lo respetara o 
para el caso de vehículos de 
urgencias. No hay ninguna visi
bilidad y quien quiera dirigirse a 
la calle Torrelaguna atravesan
do la avenida de Daganzo, ten
drá que 'asomar mucho el morro 
del vehículo' con el consiguiente 
riesgo de ser embestido. Evi
dentemente el peligro también 
existe para quienes circulan por 
la avenida de Daganzo hacía Vía 
Complutense pero en una posi
ble colisión frontolateral como 
sería esa, la peor parte sería 
siempre para el que sale hacia 
la calle Torrelaguna. 

RESIDENCIA GERIATRICA "LAS PALMERAS" 
<válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terraza y wnas verdes. 
• Equipo sanitario formado en Geriatría, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfermería Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de 1V • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
•Peluquería Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clinicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 17 años de experiencia 
en la atención a nuestros mayores. 

~ Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES 'nv' Tlfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 
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ti de julio de 1991 

Tras la misa en las Ursulas tuvo lugar la procesión motorizada. 

El alcalde lo comunicó 
en la cena anual de la hermandad 

la Her1andad de San Cristóbal 
celebra que Alcalá tenga l.T.I. 
La Hermandad de San Cristobal celebró el fin de semana, los 
días 11 y 12 de julio, la festividad de su patrón, unas fiestas 
que, según nos contó el presidente, cada vez tienen más élrl
to. Los actos realizados fueron una cena, el sábado por la 
noche, que contó con la presencia del alcalde, el Concejal de 
Tráfico y del Sargento de la policía local, y el domingo se 
celebró la tradicional procesión motorizada que, este año, 
terminó en el recinto ferial donde se improvisó un altar. El 
presidente de la Hermandad, Gregorio Vázquez, contó a 
PUERTA DE MADRID que el alcalde le ha dicho que la l. T.V. 
se podrá realizar en Alcalá prólrlmamente, por lo que ya no 
será necesario trasladarse. hasta Guadalajara o Madrid. 

La Hermandad de San Cris
tobal, que aglutina a los profe
sionales del gremio del trans
porte, celebró un año más los 
festejos de su patrono duran
te el pasado fin de semana, 
días 11 y 12 de julio. Tal y 
como nos contó su presidente, 
Gregario Vázquez. "cada año 
la satisfacción es mayor por
que se celebra con un entu-

siasmo enorme". El sábado 11 
de julio tuvo lugar una cena 
de la hermandad a la que 
asistió el alcalde, Bartolomé 
González, el Concejal de Trafi
co, Javier Fernández y el sar
gento de la policía local, José 
de la Mata, en representación 
de la jefatura de policía. Gre
gario piensa que al asistir 
varias personalidades de Alca-

PUERTA de Madrid 
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Uno de los camioneros que se acercó a bendecir su vehículo. 

lá a la cena "nos da fortaleza". 
El domingo dia 12 de julio 

tuvo lugar una misa en la 
capilla de las Ursulas seguida 
de la tradicional procesión 
motorizada que, este año, se 
vio obligada a cambiar el reco
rrido habitual porque la zona 
del Paseo del Val se encontra
ba en obras. Por ello, el recin
to ferial fue escenario elegido 
para hacer la bendición de los 
vehículos, gracias a un altar 
móvil improvisado, y el repar
to de banderines a los con
ductores. 

La hermandad de San Cris
tobal, que está formada por 
130 hermanos, está presidida 
por Gregario Vázquez, uno de 
los socios fundadores de la 
hermandad en la década de 
los 50. Gregario llevaba 
mucho tiempo esperando que 
la I.T.V, la Inspección Técnica 
del Automóvil, se pudiera rea
lizar en Alcalá de Henares 
para que los propietarios de 
los vehículos no se vieran en 
la necesidad de trasladarse a 
otras localidades como Gua
dalajara o Madrid. Por fin, y 
según nos contó Gregario que 
le comunicó el alcalde en una 
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conversación, "este anhelo se 
va a ver cumplido" y. añadió, 
que "es una rentabilidad por
que estás en casa". Según 
parece, será por la carretera 
de Daganzo, donde también se 
creará un aparcamiento para 
camiones de gran tonelaje. ya 
que "es lamentable que en 
ciertas calles estén aparcados 
estos vehículos". 

Este año le correspondió 
tomar el cetro de Hermano 
Mayor y recibir la Medalla de 
la Hermandad por su antigüe
dad a Mauricio Vázquez Plie
go. También fueron obsequia
dos con la Medalla y un ramo 
de flores dos mujeres conduc
toras profesionales, Isabel 
Bosqued Sanabria y Paz 
Rodriguez Cubero. 

Gregario Vázquez nos 
comentó que Alcalá es una 
ciudad "incomoda" para la 
conducción debido al creci
miento continuo del parque 
automovilístico, la falta de 
aparcamiento y la escasa 
paciencia de los conductores, 
por lo que recomienda que 
todos los conductores ponga
mos de nuestra parte cuando 
estemos ante el volante. 

El alcalde y el concejal de Tráfico acudieron a la cena. 

ta de julio de t998 



En el claustra de Tñnilaños 

bllosiciín sobre 
Arquitectura del 
Movimiento Moderno 

La asociación DOCOMOMO 
Ibérico y la Fundación Mies van 
der Rhoe de Barcelona han 
organizado la exposición titula
da M Arquitectura del Movimiento 
Moderno: Registro DOCOMOMO 
Ibérico 1925-1965", que desde 
el pasado 10 de julio y hasta el 
próximo 31 se muestra en el 
claustro del Colegio Trinitarios. 
La muestra es una selección del 
registro del patrimonio del movi
miento moderno en España y 
Portugal, realizada por la aso
ciación organizadora. 

En el acto de inauguración de 
la exposición, que contó con la 
presencia del rector de la Uni
versidad de Alcalá, Manuel 
Gala, y el presidente de 
DOCOMOMO Ibérico, Femando 
Arregui, se presentó además el 
libro de actas del primer semi
nario teórico organizado por 
esta institución y se anunció ofi
cialmente la incorporación a la 
misma del Instituto Español de 
la UAH, como primer centro 

Manuel Gala, Rector de la UAH, junto a Fernando Arregui, presidente de DOCOMOMO Ibérico, 
en la inauguración de la muestra. 

universitario que forma parte de 
DOCOMOMO. 

Los objetivos de DOCOMOMO 
Ibérico, asociación cuyo ámbito 
territorial es España y Portugal, 
son: intercambiar experiencias e 
ideas en relación a la arquitec-

PUBLICACION 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 156 de 

fecha 03 de julio de 1998, aparece publicado el anuncio rela
tivo a la siguiente licitación: 

• Suministro de bordillos y cemento gris para el manteni
miento de las vías públicas. 

Precio de licitación máximo: 4.802.400.- ptas. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 
presentarse hasta las 13 horas del día 29-07-98 en la Sec
ción de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 30-07-98 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección de 
Contratación, en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 1 O de julio de 1998 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcma. Anntamienta 
de Alcalá de Henares 

18 de julio de 1998 

tura y el diseño urbano del 
Movimiento Moderno, su docu
mentación y conservac10n; 
actuar como vigilante cuando 
surjan peligros para la existen
cia y buen estado de los edificios 
del Movimiento Moderno; esti-

mular el interés por el Movi
miento Moderno del público en 
general y en particular de las 
autoridades competentes; y ela
borar un registro ibérico de edi
ficios del Movimiento Moderno a 
preservar y/ o documentar. 

PUBLICACION 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 156 de 

fecha 03 de julio de 1998, aparece publicado el anuncio rela
tivo a la siguiente licitación: 

• Suministro de hormigones para el mantenimiento de vías 
públicas 

Precio de licitación máximo: 3.297.565.- ptas. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 
presentarse hasta las 13 horas del día 29-07-98 en la Sec
ción de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 30-07-98 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección de 
Contratación, en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 1 O de julio de 1998 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcma. Anntamienta 
de Alcalá de Henares 

PUERTA de Madrid 



una neumonía nudo con sus maltrechos pulmones 

Falleció Emilio Sanz, presidente de la Asociación 
de Amigos de la Universidad de Alcalá 
Emilio Sanz Galván. presidente de la Asociación de Amigos de la Universidad de Alcalá, falleció 
el 12 de julio en el hospital "Príncipe de Asturias", donde fue ingresado el pasado 1 de junio a 
consecuencia de una perforación intestinal. Durante su estancia en el hospital. su estado se com
plicó con la aparición de una grave neumonía que le fue asfixiando poco a poco. 

Los restos de este conocido 
personaje de la vida social y 
cultural de Alcalá fueron 
velados al día siguiente de su 
fallecimiento en el Cemente
rio Jardín, donde se procedíó 
a su incineración. Posterior
mente, las cenizas de Emilio 
Sanz serían trasladadas al 
cementerio de la Almudena 
de Madrid, donde ya reposan 
junto a los restos de su 
madre. 

El martes 14 de julio se 
celebró un funeral en la igle
sia de Santiago, al que asis
tieron los muchos amigos y 
conocidos del fallecido, que 
quisieron sumarse al dolor 
de la familia, su viuda y sus 
seis hijos, en tan triste tran
ce. Emilio Sanz murió a los 
70 años de edad. 

Emilio Sanz Galván, natu-

Emilio Sanz Galván, 
en foto de archivo 
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ral de Almodovar del Campo 
(Ciudad Real) , fija su resi
dencia en Alcalá de Henares 
en 1961, por motivos de tra
bajo. Se incorpora a la vida 
social de la ciudad a través 
de la Asociación de Padres de 
Familia del colegio de sus 
hijos, destacando rápida
mente por una iniciativa pio
nera en España: la puesta en 
marcha de la Confederación 
Local de Asociaciones de 
Padres de Familia, integrada 
por asociaciones de colegios 
públicos y privados, desde la 
que se organizaban díversas 
actividades culturales y de 
ocio. Fue esta confederación 
presidida por Sanz la que 
fundó Juventudes Musicales 
enl967, una entidad que 
todavía hoy funciona en 
Alcalá. 

Otras importantes iniciati
vas a las que se sumó este 
hombre fueron la Asociación 
Cultural Henares, ya desa -
parecida, y la Asociación de 
Amigos de la Universidad de 
Alcalá, que surgió con el 
objetivo de reclamar a los 
poderes públicos el regreso 
de la Universidad de Alcalá 
de Henares a la ciudad. Ese 
fue el gran logro de Sanz, 
presidente hasta su muerte 
de esta asociación, que en 
junio de 1997 recibiera la 
Medalla de la Universidad 
por su meritoria labor de 
apoyo y defensa de la institu
ción universitaria. Con ese 
motivo y en esa fecha, PUER
TA DE MADRID entrevistó a 
Emilio Sanz quien destacó 
sobre todo la buena acogida 
que le había dispensado 
Alcalá desde su llegada. "No 
puedo por menos que expre
sar mi agradecimiento a toda 
la ciudad sin excepción. 
Siempre he encontrado las 
puertas abiertas en la socie
dad alcalaína y una gran dis
ponibilidad para acoger algu
na iniciativa mía", eran las 
palabras del ya desaparecido 
Emilio Sanz, al que este 
semanario quiere brindar un 
sencillo homenaje con estas 
lineas. 

En las fotos instantes del funeral que fue oficiado por siete sacerdotes. En primer término sus familiares más directos, su viuda e hijos. 
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Francisco Acedo y Carlos Mayor inaugurando el parque recreativo y forestal "Los Olivos". Cortaron la tradicional cinta y descubrieron una placa. 

Es el primer pueblo de la CAM con 4.000 habitantes 
que cuenta con intraesuuctura para velar a sus muenos 

Torres de la Alameda estrena tanatorio 
v un nuevo parque recreativo v forestal 
Los 4.100 vecinos de Torres de la Alameda disponen ya de un tanatorio donde poder velar a sus seres 
queridos cuando éstos fallezcan. Además el cementerio municipal ha sido ampliado, ofreciendo 113 
fosas más y 216 nichos, capacidad con la que se espera abastecer las necesidades de los torresanos 
durante largo tiempo. El consejero de Medio Ambiente y Desarrollo Regional de la CAM, Carlos Mayor 
Oreja, inauguró el día 13 de julio, en compañía del alcalde de Torres, Francisco Acedo, estas nuevas 
infraestructuras, así como el parque recreativo y forestal "Los Olivos", rehabilitado recientemente. 

El presupuesto con el que se 
ha contado para rehabilitar 
"Los Olivos" ha sido de cinco 
millones de pesetas, aportados 
por la Consejería de Medio 
Ambiente y Desarrollo Regio
nal. El nuevo parque está junto 
a otro, el "Gregorio Ordoñez", a 
3 kilómetros del pueblo, en un 
intento de acercar estas zonas 
de esparcimiento al nucleo 
urbano. Esta actuación se com
pletará con el ajardinamiento 
de los laterales de la carretera. 
En el parque de "Los Olivos", 
que se encontraba en un 
lamentable estado de deterioro, 
se han plantado llamativas 
especies, se ha instalado mobi
liario urbano -bancos, mesas y 
juegos para niños- y se han 
habilitado zonas para la prácti
ca de juegos tradicionales como 
el tango, el chito o la petanca. 

Nuevo tanatorio 
La ampliación del campo san

to torresano y la construcción 
del tanatorio en un depósito de 
cadáveres que ya no se utiliza
ba ha costado 32 millones de 
pesetas, de los que la conseje
ría de Medio Ambiente y Desa
rrollo Regional ha aportado casi 
24, a través del plan PRISMA, y 
8 millones el Ayuntamiento de 
Torres. El primer edil, Francis
co Acedo, destacó el hecho de 
que este pueblo fuera el prime
ro de la Comunidad de Madrid, 
comparándolo con localidades 
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Francisco Acedo, con Carlos Mayor en el ayuntamiento torresano. 

con similar censo de habitan
tes, que tuviera tanatorio. 
"Entendemos que es importan
te. Nos preocupamos de que la 
gente pueda estar cerca de sus 
seres queridos y velarlos en su 
entorno sin tener que despla
zarse hasta Alcalá, al mismo 
tiempo que los muertos puedan 
estar con dignidad en una sala 
refrigerada y perfectamente 
preparada para la conservación 
de los cadáveres". 

La escasez de terreno libre ha 
obligado al Ayuntamiento a 
optar por los nichos, que hasta 
ahora no existían, para dotar al 
cementerio municipal de más 
unidades de enterramiento. 
Para evitar el impacto que toda 
novedad suscita, se han evitado 
las interminables hileras de 
nichos que podrían producir 
rechazo, construyendo peque
ños bloques de no más de cinco 
nichos consecutivos y cuatro 
de altura. Además se han cons
truido 113 nuevas fosas, se ha 
ampliado el mobiliario y se ha 
construido una fuente. "Hemos 
mejorado los accesos y hemos 
distribuido mejor el espacio. Se 
trata de un proyecto muy dig
no". manifestó Acedo. 

El PRISMA invierte 
400 millones en Torres 
El nuevo tanatorio no ha sido 

la única inversión del plan 
PRISMA en Torres de la Alame
da. Entre las ya realizadas pue
de citarse la red de saneamien
to, las reformas del centro de 
salud (renovación del suelo y 
del mobiliario e instalación del 
aire acondicionado) y el Centro 
de Educación de Adultos que se 
inaugurará el próximo mes de 
septiembre. Los proyectos que 
quedan por ejecutarse son: 
pavimentación (121 millones). 
alumbrado (24 millones), cons
trucción de un edificio multi
funcional y recinto ferial (150 
millones). Más de 400 millones 
de pesetas de inversión aporta
dos mayoritariamente por la 
Comunidad de Madrid. 
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El cementerio de Torres se ha beneficiado de 
este programa de inversiones de la CAM. 

Han sido construidas 113 tosas más y 216 
nichos nuevos, además de un tanatorio. 

la CAi invertirá 195 millones 
de pesetas para meiorar los 
cementerios de 19 municipios 
El consejero de Medio Ambiente y Desarrollo Regional, Carlos 
Mayor, anunció durante su visita a Torres de la Alameda, el 
pasado 13 de julio, una inversión de más de 795 millones de 
pesetas para ampliar, crear y rehabilitar los cementerios de 19 
municipios de la comunidad de Madrid. 

Las obras 
que ya han 
concluido 
son las de 
los cemente
rios de Gala
pagar (64'7 
millones) , 
Pedrezuela 
(9'7) , Estre
mera (5) y 

15lltllnates .......... , .... do en Torres 
de la Alame
da el 13 de 
julio, con el 
objetivo de 
que los 
madrileños 
de la comu
nidad disfru -
ten de su 

............ ...... ............ 
Torres de la Alameda (32'2). 
Las que están a punto· de ter
minar son la ampliación del 
cementerio de Valdelaguna, en 
las que se invertirán más de 
41 millones. Y se acometerán 
en breve las de Coslada (77'7) , 
Moralzarzal (58), Pezuela de 
las Torres (48'5), San Sebas
tián de los reyes (28) , Algete 
(18'9), Guadarrama (13), Val
verde de Alcalá (7'5) y Santor
caz (5). Próximamente se adju
dicarán los proyectos de 
ampliación de las instalacio
nes de Daganzo (59'6 millo
nes), construcción del tanato
rio-crematorio y urbanización 
de los terrenos en Parla (157). 
dotación de más infraestruc
turas en Villamantilla ( 10'6) y 
ampliación o mejora en Hoyo 
de Manzanares (48'2) , Robledo 
de Chavela (35), Valdeavero 
(25'2) y una segunda fase en 
Galapagar (53). 

Carlos Mayor también anun
ció un aumento del 73'3% del 
presupuesto para convertir 
este año 15 viejos cotos fores
tales escolares, de las décadas 
de los 40 y 50, en parques 
recreativos como el inaugura-

PUERTA de Madrid 

tiempo de 
ocio en estas zonas verdes. 

La consejeria de Medio 
Ambiente y Desarrollo Regio
nal destinará en 1998 unos 
104 millones de pesetas en la 
remodelación de estos par
ques forestales (frente a los 50· 
invertidos el pasado año en la 
creación de otros 12) ubicados 
en Anchuelo, Campo Real, 
Carabaña, Ciempozuelos, Col
menar de Oreja, Chinchón, 
Daganzo de Arriba, El Molar, 
Moraleja de En medio, Naval
carnero, Santorcaz, Valdile
cha, Villamanta, Villanueva de 
la Cañada y Villanueva del 
Pardillo. 

La conversión de estos anti
guos cotos, realizada con 
materiales que no dañan el 
medio ambiente y con un 
mobiliario natural adaptado a 
cada zona. persiguen el objeti
vo de fomentar las actividades 
tradicionales de cada munici
pio, al mismo tiempo que se 
mejora la vegetación con una 
serie de trabajos selvicolas, se 
dota de un gran valor paisajís
tico a campos de cultivo de 
secano y se crean refugios 
para la comunidad de Madrid. 

PUBLICACIDN 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 156 de 

fecha 03 de julio de 1998, aparece publicado el anuncio rela
tivo a la siguiente licitación: 

•Alquiler de compresores con sus correspondientes marti
llos para obras de mantenimiento de vías públicas. 

Precio de licitación máximo: 3.109.703.- ptas. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 
presentarse hasta las 13 horas del día 29-07-98 en la Sec
ción de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 30-07-98 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección de 
Contratación, en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 1 O de julio de 1998 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcmo. Anntamiento 
de Alcalá de Henares 

PUBLICACIDN 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 156 de 

fecha 03 de julio de 1998, aparece publicado el anuncio rela
tivo a la siguiente licitación: 

•Alquiler de compresores con sus correspondientes marti
llos para obras de mantenimiento de edificios municipales. 

Precio de licitación máximo: 3.109.703.- ptas. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 
presentarse hasta las 13 horas del día 29-07-98 en la Sec
ción de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 30-07-98 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección de 
Contratación, en horario de 10 a 13. 

Alcalá de Henares, a 1 O de julio de 1998 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 
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Las gimnastas del "Complutense Alcalá" han concluido una brillante temporada. 
En esta fotografía de archivo, el presidente, las entrenadoras y las gimnastas con el alcalde de la ciudad. 

En el 111 Campeonato de España de Gimnasia Rítmica de Clubes v Autonomías 

Dos medallas de plata para el 'Complutense Alkalá' 
El equipo compuesto por las gimnastas Soraya Galindo Hernández y Natalia Berrón Cantador, del 
club de gimnasia rítmica 'Complutense Alkalá', participó en el m Campeonato de España de Clu
bes y Autonomías que se celebró del 1 al 4 de julio en el palacio de deportes "La Guía" de Gijón. 
Soraya, que participaba en la modalidad de manos libres, y Natalla, que lo hacía con pelota, com
pitieron en la categoría alevín con otros 42 equipos de toda España. 

En la primera vuelta Natalia 
Berrón consiguió directamen
te una sexta plaza. Y en la 
segunda vuelta Soraya Galin
do obtenía el puesto número 
15 de la clasificación general 
de manos libres. Con la suma 
de ambas puntuaciones consi
guieron una 1 Oª plaza en la 
clasificación general y un 

Se repartirán unos 2.000 tic
kets, número estimado que hay 
de niños y adolescentes en el 
distrito IV. Los más pequeños 
deberán ir acompañados de sus 
padres. En función de los que se 
inscriban · habrá una entrada 
para cada uno o podrán repetir. 
La delegación municipal, que 
preside la concejala de IU Silvia 
Uyarra, ha invertido unas 
300.000 pesetas en esta 'refres
cante' iniciativa. 

En la presentación de la cam
paña, Uyarra aprovechó para 
criticar a los responsables de las 
concejalias de Juventud y Edu
cación por ser "incapaces de 
ofrecer alternativas a los niños 
alcalainos que se quedan sin 
vacaciones en nuestra ciudad". 
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segundo puesto por comuni
dades, junto a dos equipos de 
Madrid, trayéndose de Gijón 
dos medallas de plata. 

Las entrenadoras del club 
destacaron la actuación de 
sus gimnastas como un logro 
importante, teniendo en cuen
ta que es el primer año que 
ambas niñas compiten en 

categoria alevín. 
Con este campeonato, el 

club de gimnasia ritmica 
'Complutense Alkalá' cierra 
una temporada repleta de éxi
tos, lo que les impulsa a pre
parar con mucho ánimo la 
próxima, que se inicia en el 
mes de octubre con el Trofeo 
IV Estaciones de Otoño. 
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Piscina uraus para los chanles del disttho N 
la dele1acl6n munlcipal les invita a un cllapuz6n 
La delegación del distrito "Manuel Azaña" repartirá entradas 
gratis para las piscinas municipales El Val y El Juncal a los 
chavales del barrio que lo soliciten. Los interesados, que 
deben tener entre 6 y 14 años y residir en el barrio, pueden 
acudir a la sede de la delegación (c/ Entrepeñas s/n) para 
apuntarse, los días 21 y 22 de julio, de 10 a 13 horas. 

Esta propuesta del distrito IV 
fue aprobada por el pleno de la 
delegación municipal para no 
olvidarse de los niños, que tam
bién son vecinos del barrio, y 
que tienen que aprovecharse 
del dinero que sus padres apor-

tan a la ciudad via impuestos, 
explicó Pedro Fuentes, vocal por 
el PSOE. 

Por su parte, Emilio Martinez, 
presidente de la AAW "Azaña", 
declaró que la misión de la dele
gación municipal era conseguir 

En Toledo 

lDSióteHS 
11•1111 CIPll 
11 pñmeros puestos 

Las jóvenes promesas del 
Club Azudense de Esgrima, que 
se constituyó formalmente a 
finales del pasado año y al que 
le cabe el honor de ser el primer 
y único club de esta especiali
dad deportiva de la provincia de 
Guadalajara, confirmaron de 
nuevo su progresión y sus exce
lentes cualidades en la última 
tirada disputada en Toledo y 
valedera para el campeonato 
regional de esgrima en la moda
lidad de espada. El club de Azu
queca, auténtico dominador en 
la categoria de menores de 15 
años en la región, acaparó los 
dos primeros puestos. 

Si en el torneo disputado el 
pasado mes de mayo en el poli
deportivo municipal de Azuque
ca fueron Calixto Manuel Torres 
y Diego Catriel los que ocuparon 
las dos primeras posiciones, 
esta vez el triunfo final corres
pondió a Jonathan Pérez Toro, 
por delante de Calixto Manuel 
Torres García, ambos del Club 
Azudense de Esgrima. El tercer 
lugar lo ocupó el manchego Iván 
Ramirez, del Club Dumas de 
Herencia (Ciudad Real). En la 
capital toledana se dieron cita 
una quincena de tiradores de 
las cinco provincias de Castilla
La Mancha. 

El Club Azudense de Esgrima 
cuenta con una quincena de 
tiradores y desde su fundación 
ha participado en tres torneos 
puntuables para el ranking del 
campeonato regional celebrados 
en Toledo, Herencia y Azuqueca. 

que "la gente del distrito sea 
feliz", objetivo que se perseguia 
con iniciativas modestas pero 
agradables para los ciudadanos, 
como la de invitar a los niños a 
la piscina. Emilio Martinez aña
dió que el dinero que recibe el 
distrito del Ayuntamiento es 
muy poco y hay prioridades 
como obras o arreglos que se lle
van la mayor parte del presu
puesto. Por esta razón, los 
muchos proyectos que existen 
en la delegación destinados al 
ciudadano sólo pueden materia
lizarse poco a poco. "Esperamos 
que el Ayuntamiento vaya 
demostrando cada vez una 
mayor sensibilidad", concluyó el 
presidente de la asociación de 
vecinos del distrito IV. 
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Podio de lanzamiento de martillo 

Podio de 100 m. con victoria de Pedro Nolet Podio de triple salto femenino 

laraañta Ramos consiguió marca mínima para el campeonato de Europa en lanzamiento de peso 

la Nocturna de atletismo ofreció 
buena participación v excelentes marcas 
las 100 metras lisas, el sana de anun v las pruebas de landa tuVieran un ano niVel 

La lanzadora de peso, Mar
garita Ramos, se sintió cómo
da en Alcalá. La campeona 
española consiguió una vez 
más en las pistas de atletismo 
complutense su mejor marca 
personal de la temporada, 
algo que viene haciendo prác
ticamente todos los años. Si el 
año pasado fue el record de 
España, el primero para la 
Nocturna de Alcalá, en esta 
edición ha sido marca minima 
para el campeonato de Euro
pa. Margarita Ramos rozó otra 
vez el récord de España. Fue 
el detalle más brillante de una 
reunión atlética que tuvo 
momentos de mucho esplen
dor en la tarde noche del 
sábado 11 de julio, con prue
bas como los 100 metros lisos 
masculinos, que a pesar del La viuda de Zabaleta recibió un homenaje en memoria de su marido 
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viento en contra superior a los 
3 metros por segundo, hizo 
que el ganador, Pedro Nolet, 
consiguiera una marca de 
10'66 segundos, que es una 
buena marca para ese viento. 
O el salto de altura con los 
2'25 metros de Ignacio Pérez 
en una prueba que se creía 
devaluada por la ausencia de 
los mejores saltadores espa
ñoles, es decir, Gustavo Adol
fo Becker y Arturo Ortiz. 

En la Nocturna de Alcalá se 
contó con la presencia del 
director general de Deportes 
de la comunidad de Madrid, 
Julio César Legido, del presi
dente de la Federación Espa
ñola de Atletismo, José María 
Odriozola, así como de las 
autoridades complutenses. 
Con ello y sobre todo, con una 
participación muy brillante, el 
club AJA volvió a apuntarse 
un fenomenal tanto con la 
organización de esta Nocturna 
de Alcalá. 

El encuentro comenzó con 
una buena marca del marti
llista José María Pérez, que 
ganó el lanzamiento de marti
llo mejorando su mejor marca 
en la Nocturna de Alcalá. Hizo 
69'64 mejorando en 14 centí-
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Salida de los 800 m. femeninos 

metros ese registro. Segundo 
fue Alejandro González Fer
nández, con 63' l l. 

En lanzamiento de jabalina 
femenino no hubo dudas. La 
cubana Osleides Menéndez 
venció con claridad marcando 
62'88 metros frente a los 
54' l O de la española ldoia 
Mariezkurrena. Con todo y 
con ello, la de la cubana fue 

una marca discreta. 
Tanto en los 100 metros 

masculinos como femeninos 
se produjo la circunstancia de 
que en las series B apenas 
sopló el viento, mientras que 
en las serias A éste sopló en 
contra con fuerza. En la A 
femenina venció la nigeriana 
Glmy Alozie con 11 '37, que a 
pesar de un viento en contra 

Victoria de Carlos Gats en 200 m. masculino 
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Salida 400 m. masculinos 

1.500 femenino 

de 2'7 metros por segundo se 
convierte en la mejor marca 
de la Nocturna en esta prue
ba. Segunda fue otra nigeria
na, Joan Uduak, con 11'60. 
En los 100 metros masculinos 
la victoria fue para Pedro 
Nolet, que marcó 10'66, frente 
a los 10'75 de Diego Santos 
Abad. 

El triple femenino contó con 

viento a favor y hubo una 
bonita pugna entre la cubana 
Yaquelin lglesino y la españo
la Carlota Castrejana que se 
solventó a favor de la cubana, 
que logró un salto de 13'52 
frente a los 13'50 de Castreja
na. En los 400 metros vallas 
masculino el vencedor fue el 
portugués Carlos Silva con 
49' 40 mientras que el español 

Llegada en los 300 m. cadetes 
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Victoria de lván Pérez en 1.500 400 m. vallas femeninos 

Osear Pitillas se tuvo que con
formar con el segundo puesto 
con una marca de 50'86. En 
la misma carrera para muje
res la victoria fue para la vete
rana Esther Lahoz (35 años) , 
con 57'69 y fue segunda Eva 
Paniagua. 

En las pruebas de 300 
metros para cadetes hubo vic
torias para corredores del 
Club Marathon siendo segun
dos sendos corredores del 
AJA. En hombres venc10 
Osear Pérez y fue segundo el 
alcalaíno Carlos Calvo. En 
féminas venció Teresa Torres 
y fue segunda la alcalaina 
Estefanía Sebastián. 

El lanzamiento de peso 
femenino sirvió para que Mar
garita Ramos consiguiera 
marca mínima para participar 
en el campeonato de Europa 
que se disputará en Budapest 
con una marca de 1 7'79 y cer
ca del record de España logra
do por la propia atleta leonesa 
en Alcalá el año pasado. 
Segunda fue Martina de la 
Fuente con 15'96. En 3.000 
metros lisos para veteranos se 
produjo la victoria de Juan 
Carlos García Moreno, del 
Marathón. Segundo fue el 

atleta de Arganda, José Espa
ña Poley. 

Los 3.000 obstáculos fueron 
ganados por el oscense Eliseo 
Martin, con una marca de 
8'41'65. Segundo fue José 
Maria González Calvo. 

En 200 metros femenino la 
victoria fue para la nigeriana 
Joan Uduak con 23'89. 

Segunda fue la española Ele
na Córcoles. Con un viento en 
contra de 2 '3 metros por 
segundo, en los 200 metros 
masculinos venció el argenti
no Carlos Gats con 21'03. 
Segundo fue el murciano 
Javier Navarro. 

Los 1.500 femeninos ofrecie
ron una marca muy discreta. 

Lanzamiento de Margarita Ramos que sirvió para que consiguiera 
mínima para el Campeonato de Europa 

Venció la etiope Gennet Geor
gia. Segunda fue la argentina 
Mabel Arrúa. En triple salto 
masculino el vencedor fue 
Raul Chapado con 16'44 
metros. Segundo fue Mario 
Quintero, con 15'96. 

Los 1.500 metros masculi
nos fueron vencidos por lván 
Pérez, con 3 '41 '57. Segundo 
fue el keniata Roberto Mudog. 
La cubana Zulia Calatayú 
venció en los 400 metros con 
53'68 y segunda fue la espa
ñola Miriam Bravo. En los 400 
masculinos se batió la mejor 
marca de la Nocturna. Ganó 
el nigeriano Clemente Chuk
wu con una marca de 45'73. 
Segundo fue el español Anto
nio Andrés Guillén, con 46'49. 

En los 800 metros femeni
nos se produjo la victoria de la 
corredora española Marlene 
Estébez con 2'06'39. Segunda 
fue Mónica Jaldo. En la mis
ma prueba para hombres el 
vencedor fue José Cerezo, con 
1'48'49. Segundo fue David 
López. 

Por último, en salto de altu
ra venció Ignacio Pérez con un 
menor salto de 2 '25 metros. 
Jordi Rofes fue segundo con 
2' 19. 

Victoria de José Cerezo en 800 m. 3.000 m. obstáculos Javier Villalobos realizando un salto válido 
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lnlanUles en Torrejón 

los promesas Vicente Rev v 
Angel Piara brillantes vencedores 
Se celebró en la vecina localidad de Torrejón la reunión de 
escuelas que organizó el e.e. Torrejón, donde tomaron parte 
144 corredores de las escuelas: u.e. Camarma, e.e. Cervan
tes, ffijos de Víctor Gil, Collado Vil1alba, SS.RR., U.C. Costa
da, C.C. Villarejo, U.C. Móstoles y C.C. Iplacea, y donde los 
corredores de la escuela municipal e.e. Iplacea volvieron a 
triunfar deportivamente con todos sus futuros ciclistas. 

Los promesas "B" dieron 
media vuelta, saliendo 11 
corredores, siendo el primero 
Vicente Rey del C.C. !placea, 
segundo Sergio Capelo del P.C. 
Hijos de V. Gil, y tercero J. Luis 
Asensio del U.C. Camarma. 

Los promesas "Á" dieron una 
vuelta participando 35 corre
dores, haciendo 1 º Javier Plata 
del C.C. !placea, 2º Marco 
Antonio Hita del C.C. Torrejón, 
y 6° David Medina del C.C. 
!placea. 

En alevines de 2º año salie
ron 23 corredores, dando tres 
vueltas al circuito. Primero fue 
Julio Varas de UUSS, 2° Daniel 
Delgado del C.C. Torrejón, 3º 
Eduardo Peláez del C.C. Torre
jón, y 5º Aitor Marchena del 
e.e. !placea. 

Los infantiles de 1 º dieron 11 
vueltas al circuito saliendo 34 
corredores, siendo 1 º Saúl Gar
cía del A.C. Móstoles, 2º, 
Roberto Chapinal del C.C. !pla
cea, y 3° Ernesto Peña del A.C. 

Con sus directores deportivos, corredores de la Escuela Municipal 
de Ciclismo C.C. lplacea que ganaron trofeo en Torrejón 

Móstoles. 
Los infantiles de 2º salieron 

30 corredores que dieron 15 
vueltas, quedando 1 º Julio 
Madrigal del U.C. Coslada, 2° 
Fausto Lorenzo de la U.C. 

Fuenlabrada, 3° Manuel Rey 
del C .C. !placea, 5º, Angel Plata 
del C.C. !placea, 7º J. Javier 
Martinez del C.C. !placea, y 11 º 
Jorge Hernández del C.C. !pla
cea. 

Gran Premio e.e. Delicias Féminas en l1ar1ñ1 

los sub·23 del 1acario·l1lac1 a Valladolid los Sacosa-lplacn en la Copa de hPaña 
Los corredores del equipo Sub-23 Macario-Iplacea estuvieron 
en la capital pucelana donde respondieron a la invitación del 
C.C. Delicias para la prueba de 137 kilómetros, dándose cita 
210 corredores de los equipos de todas las latitudes españo
las, como Banesto, Kayku, Porcelanato Banaka, Alcosto, 
Plastiner, Xaxo y el Iplacea-Macario, etc ... 

La carrera transcurrió con 
continuas escapadas estando el 
!placea Tomás Flor en la esca
pada más larga. 

Debido al alto promedio de 43 
kilómetros por hora, no cuaja
ban hasta el último momento, 
donde llegaron cuatro corre-

dores con unos segundos delan
te del pelotón principal, impo
niéndose el corredor abulense 
Nacar Burgos del Alcosto con el 
grupo principal, 10º Mario Sán
chez, 14° en ex-aequo los Maca
rio-Iplacea: Tomás Flor, Roberto 
Alcaide y José Mª Tejeda. 

Penenecen al Club Natación llcalah 

la nadadora Pauicia Pompas 

Las corredoras del Sacosa-Iplacea no tuvieron su aliado en 
esta prueba que organizó el e.e. Logroñés donde se dieron 
cita 104 corredoras de las. categorías cadetes, juniors y eli
te, haciendo un recorrido de 32 kilómetros donde las cade
tes dieron una vuelta, las júniors dieron dos y las élite tres. 

En la categoría cadetes la 
corredora alcalaína Marta Plata 
sufrió una avería mecánica que 
le privó de estar con la cabeza 
de su grupo. La subcampeona 
de España tuvo que conformar
se con el 17° puesto, donde las 
vencedoras fueron las compa
ñeras de podium en Jerez. Leti
cia Gil de Madrid 1 º; Lilliana 
Rocha de Portugal 2ª, y la cam
peona de España Izaskun Albo
niga 3ª. 

En la categoría junior la 
corredora alcalaína Carolina 
Sánchez, aguantó el fuerte rit
mo de carrera y llegó en cabeza 
con las mejores, venciendo en el 

sprint de 21 corredoras que se 
presentaban en vanguardia: 1 a 

Arantxa del Río (Euskadi); 2ª, 
Azucena Lozano (Asturias); y 
3ª, Patricia Roel (Galicia). 

En la prueba de la categoría 
elite la vencedora fue la navarra 
Berta Fernández, del Macario, 
delante de Cristina Roza, de 
Euskadi, y Dori Ruano. 

La clasificación después de la 
segunda prueba en la Copa de 
España la lideran: En elite Cris
tina Roza; en juniors Patricia 
Roal; y en cadetes la madrileña 
Leticia Gil. 

'la enuenadora Conchi APontes las Hercesa-lplacea ~n Mósta~es 

invitadas a una concentración en Málaga En el 111 Me1or1al Da11d lea 
La nadadora Patricia Pom

pas del C.N. Alcalah, reciente 
subcampeona de España ale
vín en los 200 espalda, ha sido 
seleccionada por la Real Fede
ración Española de Natación 
para participar en la Concen
tración Alevín a celebrar en 
Málaga del 22 al 28 de julio, 
dentro del Programa de Selec-

ta de julio de t998 

ción y Detección de Talentos 
en Natación. 

La entrenadora del C.N. 
Alcalah, Conchi Aponte, ha 
sido designada como técnico 
de la selección de nadadores 
madrileños para la citada con
centración. 

Manolo REVILLA 

Los corredores alcalaínos del Hercesa-Iplacea disputaron la 
prestigiosa prueba de Móstoles, donde hicieron 114 kilóme
tros por Villarejo, Brunete, Tijorna, Navalagamella, Truni
llas, etc •.. Tomando parte 115 corredores de los equipos pun
teros de la comunidad de Madrid y Castilla-La Mancha. 

De estos 115 corredores, sólo 
consiguieron terminar la prue
ba 37, siendo el vencedor Gon
zalo Aragón, del Macario. 

El primer corredor alcalaíno 

que estuvo entre los 20 fue En
rique Carríllo (Hercesa !placea). 

En la clasificación por equi
pos, el Macario consiguió el pri
mer puesto. 
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D Pilllll-llllCll 1' Hr lllillS 

El cadete 
Juan l. Díaz Aguilar 
2' en Fuenlabrada 

Se disputó el pasado sábado 
en Fuenlabrada la tradicional 
prueba ciclista para la catego
ria cadetes, organizada por la 
P.E.C. Cedena donde se dieron 
cita 156 corredores de los equi
pos madrileños, castellano
manchegos y el extremeño de 
Zafra, haciendo un recorrido de 
60 kilómetros por Fuenlabrada, 
Griñol, Carranque, Illescas, 
Yuncos, Carranque y Fuenla
brada. 

la carrera transcurrió a un 
altísimo promedio de 41 
Km/h., perdiendo en cada kiló
metro muchísimas unidades y 
presentándose en la meta unos 
50 corredores para el sprint. 

Los alcalainos estuvieron 
atentos a todos los cortes, me
tiéndose, en la que hasta 500 
metros de meta era la escapada 
buena, J.M. Díaz Aguilar, que 
desde el kilómetro 40 al 60 
estuvo escapado junto a un 
corredor manchego del e.e. 
Chaparro y otro extremeño del 
Zafra, llegando a tener 30" de 
ventaja, siendo cazados prácti
camente debajo de la pancarta 
de meta. 

Clasificación: 1 º , David Cam
pos (C.C. Pinto); 2°, J.M. Díaz 
Aguilar (Pihasa-Iplacea); 3° , 
Juan J. Castro (SS.RR); 5°, Jor
ge Sánchez (Pihasa-Iplacea). 

En ex-aequo, los lplacea 
Dimas García, Rubén Carmo
na, Roberto Moreno, Alberto 
Vicente, David Gutiérrez y Jor
ge García. 

la clasificación por equipos 
fue para el Pihasa-lplacea. 

L.S.T. 
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Karate 

Gimnastas del Pablo Armenteros 

Bñllame acwación en el voleo mixto de verano de la federación madrileña 

El karate alcalaíno cierra la temporada 
con broche de oro 
El karate complutense cerró la temporada con bronce de oro al completar una excelente 
actuación en el trofeo mixto de verano de la federación madrileña. Los karatekas alcalaí
nos pertenecientes a los gimnasio Alcalá 2.000 y Pablo Armenteros se trajeron una buena 
colección de resultados que ponen la guinda a una buena temporada para los gimnasios y 
colegios de la ciudad complutense. Este trofeo que ha dado paso a las vacaciones, se cele
bró el sábado 11 de julio en el pabellón Fernando Martín de Fuenlabrada y tuvo una par
ticipación muy elevada, tanto en número como en calidad de los karatekas, puesto que 
en algunas categorías hubo varios seleccionados para los campeonatos de España. 

Todas las categorias por eda
des tenían una subdivisión en 
razón del cinturón del partici
pante. Así había una categoria · 
de promoción para aquellos 
karatekas que tuvieran hasta 
cinturón verde-azul y otra cate
goria para karatekas con cintu
rón azul en adelante. 

Así, en promoción de alevines, 
Christian Ramos (Alcalá 2.000). 
consiguió la tercera posición. 
Aaron Hernández (P.Armente
ros), fue cuarto y Esther Her
nández (P.Armenteros), fue fina
lista. 

En la categoria superior el ale
vin Enrique García (P. Armente
ros) fue tercero y demostró que 
está en condiciones de estar en 
lo más alto. El joven karateka 
acarició la posibilidad de acudir 
al campeonato de España pero 
se quedó en las puertas. Pues 
bien, su kata en este trofeo fue 
superior al que hicieron sus 
rivales más directos en el pre
clasificatorio. 

En promoción infantil, Sheila 
Puerta (P. Armenteros) fue cuar-

ta y Víctor Rubio (P.Armenteros) 
fue séptimo. En categoria supe
rior se pudo ver la gran superio
ridad de Tania Carmona (P. 
Armenteros) que ganó con auto
ridad en este trofeo mixto, es 
decir, que ganó a los competido
res masculinos proclamándose 
vencedora de este trofeo por 
cuarta vez consecutiva. 

Juan José Horcajo (Alcalá 
2.000) fue quinto, Esther Jimé
nez (P. Armenteros) fue séptima, 
Yolanda Rodriguez (P.Armente
ros) fue décima y Osear Ramos 
(Alcalá 2.000) fue también fina
lista. 

En juvenil masculino de pro
moc10n, Ismael Puerta (P. 
Armenteros) fue segundo y 
David Zurdo (P.Armenteros) fue 
tercero. En juvenil de cinturo
nes superiores, Luis Miguel 
Rodríguez (P.Armenteros) fue 
finalista. En juvenil femenino de 
promoción se proclamó vence
dora Jennifer Durán (P.Armen
teros) y segunda clasificada fue 
Laura Castellanos (Alcalá 
2.000) . Gimnastas del Alcalá 2000 
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la Hípica Milhar también organizó un campeonato de hunter 

El 111 cam1eonato de la Cll concluYó en Alcalá 
La Sociedad Hípica Militar 

de Alcalá siguió elevando el 
listón de su programación 
anual con dos pruebas, una 
celebrada el sábado 11 y el 
domingo 12 de julio que fue 
el campeonato de hunter, 
con una clasificación indivi
dual y otra por equipos, y 
otra, la prueba flnal del 
campeonato de saltos de 
obstáculos de la comunidad 
de Madrid con la conclu
sión en Alcalá y proclama
ción definitiva de ganado
res. El impulso dado por la 
junta directiva de la Hípica 
Militar con una persona al 
frente como es Augusto de 
Santiago, ha sido esencial 
para que el deporte ecues
tre haya alcanzado una 
buena afición. 

La primera de estas prue
bas veraniegas en la Hípica 
Militar fue el II campeonato 
de hunter, patrocinado por 
Movistar en las instalacio
nes de la carretera de Meco. 
En la clasificación indivi
dual de esta prueba se pro
clamó vencerdor Borja Co
llado, siendo segunda Mar
ta Testor y tercera fue Gri
ma Martín de Sandoval. 

En la clasificación por 
equipos el conjunto vence
dor fue el que formaron 
Borja Collado, Grima Mar
tín de Sandoval, Dalia Sa
liamonas y Cuca Salgado, 
frente al equipo compuesto 
por Alvaro Argüelles, Bego-

18 de Julio de 1998 

Augusto de Santiago 

ña Fernández Castaño, 
Marta Testor y Teresa de 
Simón. 

El domingo 12 de julio se 
celebró la última prueba del 
campeonao de la comuni
dad de Madrid en la cual 
hubo un premio 'Ciudad de 
Alcalá' para séniors en el 
que venció Alicia Daurella 
montando a La Flaca. Se
gundo fue Luis Cabanas, 
que montó a Forma y terce
ra fue Marta Testor, que 
montó a Goby. 

En juveniles la victoria 
fue para Javier Segura, a 
lomos de Sunhill. Segunda 
fue Lorena Charcán, quien 
montó a Lanuza y tercera 
fue Ana Torres Izquierdo, 
que montó a Painted Poni. 

Por lo que se refiere a la 
clasificación final de la ter
cera edición del campeona
to de la comunidad de Ma
drid, se proclamó vencedo
ra en la categoria de debu
tantes la jinete Marta Bue
no a lomos de Cosima. Se
gundo fue Alfredo Gutiérrez 
Fernández, quien montó a 
Sister y tercero fue Pedro de 
la Llave Bueno, montando a 
Vendaval. 

En alevines la victoria fue 
para Domingo Prada, quien 
montó a Bella Tosca. Se
gundo fue Iñigo Verdugo, 
montando a Colibrí. En 
infantiles la victoria corres
pondió a Eduardo Alvarez 
Aznar, montando a El Go
bernador. Segundo fue Al
varo Bertín Juárez, a lomos 
de Cirano D'Orangerie y 
tercera fue Carla Lledó, 
montando a Rebaby. 
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Ha sido restaurado por la dirección general de Patrimonio cunural de la CAM 

la Sociedad de Condueños recuperó 
el cuadro que preside su Sala de Juntas 
El cuadro que desde hace años preside la sala de juntas de la Sociedad de Condueños les fue 
devuelto por la Dirección General de Patrimonio Cultural de la CAM el pasado 14 de julio, después 
de haber permanecido durante los últimos siete meses en un taller de restauración. La obra, anó
nima y posiblemente del siglo XVI, presentaba un estado lamentable: tenia grietas y varias capas 
de barniz que ensombrecían y no permitían ver las figuras, visibles de nuevo tras la restauración. 

La procedencia de este óleo, 
según explicó el presidente de 
la Sociedad de Condueños, 
Jesús Majolero, es posible que 
se remonte a los primeros 
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años de la sociedad, cuando 
su principal objetivo era resca
tar el patrimonio universitario 
que se estaban llevando de 
Alcalá. "Este cuadro debía ser 
de los muchos que tenia la 
Universidad en sus distintas 
capillas y de los pocos que los 
Condueños pudieron salvar 
del patrimonio que se estaban 
llevando. Y desde entonces ha 
estado en la Sala de Juntas" 
explicó Jesús Majolero. 

La temática del cuadro no 
deja lugar a dudas acerca de 
su relación con la Universi
dad, ya que en el mismo apa
rece como figura central un 
Cristo crucificado, figura cen
tral del Renacimiento; a la 
izquierda, la Virgen colocando 
una casulla a San Ildefonso, 
patrono de la Universidad; y a 
la derecha, el Cardenal Cisne
ros, fundador de la institu
ción, rezando de rodillas junto 
al Cristo, y tras él un clérigo, 

posiblemente su secretario. El 
grupo pictórico de la izquierda 
es de mejor calidad que el de 
la derecha. lo que hace pensar 
que el cuadro podría haber 
sido pintado por dos artistas. 

Buena disposición de la 
Dirección General de Patrimo
nio 

El concejal de Cultura y pri
mer teniente de alcalde, Gus
tavo Severién, comentó las 
gestiones realizadas por el 
Ayuntamiento complutense 
con la Dirección General de 
Patrimonio Cultural, después 
de que la Sociedad de Condue
ños solicitara la restauración 
de esa obra .. "Desde un princi
pio, el director general de 
Patrimonio, José Miguel Rue
da, vio la necesidad de proce
der a la recuperación del cua
dro de los Condueños. A fina
les del pasado año se iniciaron 
las labores que hoy culminan 

con la entrega de la obra com
pletamente restaurada y sin 
costo alguno ni para los Con
dueños ni para el Ayunta
miento". 

El director general de Patri
monio suele mostrar una bue
na disposición a las solicitu
des que se le hacen desde 
Alcalá. Según Gustavo Seve
rién, "la relación con José 
Miguel Rueda es buena por
que es un enamorado de Alca
lá y un enamorado del patri-

. monio de la CAM. La buena 
relación que tiene con noso
tros es la misma que mantiene 
con Aranjuez, Chinchón, El 
Escorial o cualquier otro 
municipio, porque es una per
sona muy interesada en todo 
el tema de patrimonio. La ver
dad es que las relaciones con 
esta dirección general son 
inmejorables en este momen
to, también porque las peticio
nes que nosotros presentamos 
son razonables y razonadas y 
eso nos ayuda mucho en la 
consecución de lo que estamos 
pidiendo". 
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TVE-1 
06'00 Las aventuras ele 
Tusllo. 
07'00 El secreto del 
Sabara. 
08'15 ¡Sábado fiesta! 

- La llamada de los 
gnomos. 
- La banda de Mo7.art. 
- El patito feo. 
- Pinki y Cerebro. 
- Flash Gordon. 
- Detective Bogey. 
- Las mágicas aventu-
ras de Quasimodo. 

11'30V. 
12'25 Música sí. 

Con las actuaciones 
de: The boyz, Neil 
Finn, 911, Navajita 
Plateá, Alba Molina y 
Take Five. 

13'50 cartelera. 
14'30 Coruón, corazón 
15'00 Telediario l. 
15'30 El tiempo. 
15'35 Tom de Francia. 
17'30 Cine de barrio. 

Sin determinar. 
21'00 Telediario 2. 
21'30 El tiempo. 
21 '35 Informe &elDllDlll 
23'00 Risas y Estrellas 

Presenta: Paloma La
go, Loreto Valverde y 
José Luis Moreno. 

02'30 Noticias. 
02'35 Navarro. 

"Los hijos de ninguna 
parte". 

04'00 Cine de madru
gada. 

TVE-1 
06'00 Nonni. 
07'00 El secreto del 
Sabara. 
08'00 ¡Domingo fiesta! 

Incluye las series de 
dibujos animados: 
- La llamada de los 
gnomos. 
- La banda de Mozart. 
- Simba en los mun-
diales de fútbol. 
- Pinky y cerebro. 
- Flash Gordon. 
- Detective Bogey. 

11'00 Motociclismo. 
Gran Premio de Ale
mania. 

15'00 Telediario l. 
15'30 El tiempo. 
15'35 Tom de Francia. 

Últimos kilómetros de 
la octava etapa 

17'15 Cine de oro. 
Sin determinar. 

20'25 Waku - Waku. 
Invitados: Concha Ga
lán, Dúo Sacapuntas 
y Eva Cobo. 

21 '00 Telediario 2. 
21 '30 El tiempo. 
21'35 La pelicula de la 
semana. 

Sin determinar. 
23'30 F.epecial cine. 

Sin determinar. 
01'15 Sombras de Nue
ft York. 

"Tiempo de matar". 
02'00 Noticias. 
02'05 Cine de madru
gada. 
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Pnlllrama de TelevlSlán 

TVE-2 
06'00 Emonen. 
08'00 El planeta mila
groso. 
09'00 El escuabljo ver
de. 
09'30 Agrosfera. 
10'30 En otras palabras 
11 '00 Un mundo sin 
fronteras. 
12'00 Los conciertos 
de La 2. 
13'00 Deportes. 

- Tenis. Copa Davis. 
- Reportajes: Trofeo de 
tenis M. Alonso. Tro
feo de Vela Tabarca y 
Campeonato de Espa
ña de Supercross. 

17'00 Lotería 
Nacional. 
17'30 Deportes. 
18'15 Música sí. 
19'30 lnf. territorial. 
20'00 Mujeres en la his
toria. 

"Isabel Roser". Una 
mujer que pertenece a 
ese grupo restringido 
de viudas dedicadas a 
la Iglesia. 

21 '00 La vida en el aire 
22'00 Alucine. 

"El enigma del pasa
do". Terror. 

oo·oo Días de cine. 
01 '00 Cine Cub. Sesl6n 
de repertorio. 

- "Un mundo aparte". 
Aventuras. 
- 02'50 "El monstruo 
de la playa". Terror. 

TeleMadrid 
08'00 Cine. 
09'30 Cyben:lub. 

- Sauerkraut. 
- Blinky Bill. 
- W~dget. 
- Los Picapiedra. 
- Doraemón, el gato cós-
mico. 

11 '30 En acci6n. 
Programa en el que se 
repasan las posibili
dades deportivas que 
ofrece la Comunidad 
de Madrid. 

12'30 Serie sin deter
minar. 
13'30 Documental. 

Imágenes de la natu
raleza y los animales, 
que muestran el modo 
de vida en que se de
senvuelven las · espe
cies menos comunes. 

14'00 Telenoticias. 
15'30 Cine. 
17'30 Cine. 

Sin determinar. 
19'15 ¡Hola mamá, 14Y 
yo! 
22'00 Cine. 
00'30 Cine. 
02'30 Cine. Sala de ma
dragada. 
04'00 lnformacl6n cul
tmal de la Comunidad 
de Madrid. 

Espacio estructurado 
en tomo a las diversas 
ofertas culturales en 
la Comunidad de Ma
drid. 

Programa de Televlslán 

TVE-2 
06'00 Emonews. 
08'00 Concierto. 
08'45 Tiempo de creer 
09'00 Pueblo de Dios. 
09'30 Ultimas pregun
tas 
09'55 Testimonio. 
10'00 El día del Señor. 

Santa Misa desde la 
Parroquia de San Juan 
de Ávila, en Alcalá de 
Henares. 

11 '00 Un mundo sin 
fronteras. 
12'00 Estadio 2. 

- Tenis. Copa Davis. 
- Tiro, campeonato del 
mundo. 
- Reportajes: Vela, tro
feo Tabarca; Fútbol 
Playa amateur; Cam
peonato del Mundo de 
deportes para ciegos. 

20'00 Ballet. 
"Don Quijote". 
A cargo del Ballet de la 
Comunidad de Ma
drid. 

22'00 Otros pueblos. 
23'00 Vida y sainete. 

"Cosas de mujer" 
00'00 Documental. 
01'00 Cine Club. Pio
neios del cine español 

- "Mala yerba". Come
dia. 

02'30 Cine Club. Pio
nel'Oll del cine español 
(B). 

"La frontera de Dios". 
Drama. 

Tele Madrid 
08'30 Cyberclub. 

- Rayito, el mago de 
los deseos. 
- Blinky Bill. 
- Superted. 
- Sauerkraut. 
- Hony. 
- Los Picapiedra. 
- Doraemón, el gato cós-
mico. 

13'00 El mundo subma
rino de Jacques Cos
teau. 
14'00 Telenoticias. 

Presentado por Juan 
José Guerenabarrena 
y Ana Aladro. Incluye 
información sobre la 
marcha del Mundial 
de Francia y la previ
sión meteorológica. 

15'30 Cine de tarde. 
Sin determinar. 

18'00 Panorama de ac
tualidad. 
19'00 Tómbola. 
21'30 El megahit. 

Se ofrece una película, 
además de entrevistas 
con los actores y di
rector de la misma y 
curiosas anécdotas 
sobre su rodaje. 

00'00 Cine. 
Sin determinar. 

02'00 Cine. Sala de ma
dragada. 

Sin determinar. 
04'00 Información cul
tural de la Comunidad 
de Madrid. 

Antena 3 
06'00 F.ac:uela de mode... 
07'00 Superhuman Sa
murai. 
07'30 Club Megatrb:. 

- Superfénix. 
- Capitán N. 
- Simbad. 
- Heidi. 
- Campeones. 
- La bola del dragón. 
- Historias del fútbol. 
- Power Ranger Turbo. 
- Punky Brewster. 
- Pesadillas. 

11 '30 Salvados por la 
campana. 
12'00 catifornia Dre
uns 
12'30 La familia Bo
gan. 
13'00 El coche fantás
tico. 
14'00 La cara cliftrtida. 

Espacio presentado 
por Alex Casanova. 

15'00 Noticias. 
15'30 Cine. 

Sin determinar. 
17'30 Cine. 
19'30 Los vigilantes 
de la playa. 
20'30 Programa sin de
terminar. 
21'30 Ru, un policía 
diferente. 
23'30 Sentinel. 
00'30 Cine. 

Sin determinar. 
03'00 Televenta. 
04'30 Cine. 

·. ! 

Antena 3 
06'00 Escuela de mo
delos. 
07'00 Superhuman sa
murai. 
07'20 Club Megatrb:. 

- Superfénix. 
- Capitán N. 
- Simbad. 
- Heidi. 
- Campeones. 
- La bola del dragón. 
- Mortadela. 
- Colmillo Blanco. 

11 '30 Salvados por la 
campana. 
12'00 catifornia Dre
uns. 
12'30 La familia Bogan 
13'00 Esos locos baji
tos. 
15'00 Noticias. 
15'30 Cine. 
17'30 Cine. 
19'30 Los vigilantes 
de la playa. 
20'30 Espejo público. 

Presentado por Pedro 
Piqueras. 

21'30 La casa de los 
Uos. Los mejores mo
mentos. 

Hoy se despide hasta 
septiembre esta serie 
de humor. 

22'30 Noches de Car
men. 

Espacio semanal con 
Carmen Sevilla. 

01'00 Cine. 
Sin determinar. 

03'00 Televenta. 

SIBADl, 18 

Tele 5 
06'30 Entre hoy y ma
ñana. 
07'00 llucklebeny Fhm 
07'30 El Angel mAgico. 
07'55 Ratoncitos de la 
pradera 
08'15 Pasi6n por el ju
do. 
08'40 Vuelta al mundo 
en 80 sueños. 
09'00 Barney. 
09'30 Los viajes de Ga
lliftr 
09'55 Super Mido :ero. 
10'20 Sabuesos de Ho
llywood. 
10'40 Batalla estelar. 
11 '00 C6mo se hizo ... 
11 '30 caso accidental. 
13'15 Locos de atar. 
14'30 Las noticias del 
fin de semana. 
15'20 Cine fin de sema
na l. 

Sin determinar. 
17'30 Sandokan. 
19'30 El cliente. 
20'30 Las noticias. 
20'45 Médico de fami
lia. 

Repetición de capítu
los de esta serie. 

22'45 lliniserie. 
01' 15 Avance noticias. 
01'45 lladragada de ci
ne. 

"Bikini Summer II". 
Erótica. 

03'30 lnfocomerciales 
04'00 Hunter. 
05·00 Benni mu. 

DIMllll.19 

·Tele 5 
06'30 El sheriff chifla
do. 
07'00 Huckleberry Fhm 
07'30 El Angel mAgico. 
07'50 Ratoncitos de la 
pradera. 
08'15 Pasi6n por el ju
do. 
08'40 La vuelta al mun
do en 80 sueños. 
09'00 Bamey. 
09'30 Viajes de Gulll
ver. 
10'00 Supermario :ero. 
10'20 Sabuesos de Ho
llywood. 
10'40 Beast war. 
11 '00 Tanút. 
11 '30 Playas de Mali
bú. 
12'30 El concmsazo. 
14'30 Las noticias. 
15'20 Cine fin ele sema
na l. 

Sin determinar. 
17'30 Cine fin de se
mana D. 

Sin determinar. 
19'25 El cliente. 
20'30 Las noticias. 
20'45 Médico de fami
lia. 
22'00 Periodistas. 
23'15 Cine de acci6n. 
01'30 Avance Noticias 
01'45 Cine clásico. 

"Luz roja". Policíaca. 
Con George Raft y Vrr
ginia Mayo. 

04'00 lnfocomen:lales 
04'30 Hunter. 

Canal + 
08'00 Golf: Birdie. 
08'30 Fútbol mundial . 
09'00 Programa mú o 
menos multiplicado o 
dividido. 

-Tabaluga. 
- Lassie. 

10'30 "Coche 54, ¿dón
de estás?". 
11'56 Secretos del 
ocmo. 
12'30 Del 40 al l. 
13'30 Magacine. To
ma! 
14'30. Avance. Redac
ci6n. 
14'35 Tnnswodd sport 
15'30 Loca academia 
de policía. 
16'15 "Jfis dobles, mi 
mqjer Y yo". 
18'07 Documental. 

"Factoría de modelos". 
18'58 "Juramento hi
pocnítico". 
20'30 Abierto en canal. 
21'30 Redacci6n. No
ticias. 
22'00 Sigue fKJñando. 
22'30 Estreno Canal + 

"La gran esperanza 
blanca". Drama. 

23'58 Golf. Open bri
tánico. 
02'00 "Phenomenon". 
V.O. 

03'58 "Hackers (Pira
tas infonnáticos)". 
05'39 "&uyento.Bilko" 
07'09 Documental. 

Espías tecnológicos. 

Canal+ 
08'00 Del 40 al l. 
09'00 Programa mú o 
menos multiplicado o 
dividido. 
10'30 "7Ta.s las monta
ñas". 
11 '58 Fortuna F6rmu
la Rally. 
13'30 El mundo de Da
ve. 
14'00 Magacine. Toma 
2. 
14'30 Avance Noticias 
14'35 Especial Canal+ 
Pin Plus. 
15'00 Fútbol mundial. 
15'30 Documental. 
16'20 "La verdad so
bre perros y gatos". 
17'53 National Geo
graphic en Canal +. 

·Asteroides, impacto 
letal". 

18'45 "Ella siempre 
dice sí". 
20'30 Brigada de bom
beros. 
21'30 Noticias. 
22'00 Sigue fKJñando. 
22'30 Estreno Canal + 

"Posesión maldita". 
Suspense. 

00'03 Golf. Open Bri
tánico. 
02'03 Piezas. 
02'54 "Reacción en 
cadena". V.O. 
04'36 "Mecánicas 
celestes". 
05'59 "Sillavood, acci
dente nuclear". 

PUERTA de Madrid 



1 

1 

TVE-1 
06'00 Canal 24 horas. 
07'30 Teledlarlo mati
nal. 
09'15 No me cortes. 
10'45 Las gemelu de 
Sweet Valley. 
11'15 Los rompecora
zones. 
12'05 Kwig Fu. La le
yenda continúa. 
12'55 La doctora Qabm 
13'45 Noticias. 
14'00 Infor. territorial 
14'30 Coraz6n de vera-
no. 
15'00 Teledlarlo l. 
15'45 El tiempo. 
15'50 Tour de Francia. 
17'30 Leonela. 

Con Mariana Levy. 
18'30 Noticias. 
18'35 Digan lo ~ue di· 
gan. 
20'00 Gente. 
21 '00 Teledlarlo 2. 
21'45 El tiempo. 
21'50 No vea. 
23'00 Tal como éra
mos. 

Jaime Bores y Salomé 
realizan una mirada 
atrás, con nostalgia y 
humor. 

01'15 Teledlarlo 3. 
02'00 Corrupci6n en 
Mlaml. 

- "Golpe mortal". 
- "Cannina solo". 

03' 40 Coraz6n de vera
no. 
04'10 Teledlarlo 4. 

TVE-1 
06'00 Canal 24 horas. 
07'30 Telediario ma
tinal. 
09'10 No me cortes. 
10' 45 Las gemelu de 
Sweet Valley. 
11'15 Los rompecora
zones. 
12'05 Kwig Fu. La le
yenda continúa. 
12'55 La doctora Qabm 

Un expresidiario es 
condenado a la horca. 

13'45 Noticias. 
13'55 Infor. territorial 
14'25 Coraz6n de vera
no. 
15'00 Teledlarlo l. 
15'45 El tiempo. 
15'50 Tour de Franela. 
17'05 Leonela. 
18'30 Noticias. 
18'35 Digan lo que di
gan. 
20'00 Gente. 
21'00 Teledlarlo 2. 
21'45 El tiempo. 
21'50 El espejo secre
to. 
00'30 Urgencias. 

"Ambulancias en vera
no". 

01'15 Teledlarlo 3. 
02'00 Corrupci6n en 
lliaml. 

- "Buen arresto". 
- "Una sombra en la 
oscuridad". 

03'40 Coraz6n de ve
rano. 
04'20 Telediario 4. 

PUERTA de Madrid 

Pnltlra ... da Telavlsl6n 

TVE-2 
06'30 El mdTerso in
terior. 
07' 45 Por la ruta de los 
'Vientos. 
08'45 Otros pueblos. 
09'15 Oficios para el 
recuerdo. 

Imagineros. 
10'10 Aromas de mu
jer. 
11 '00 La película de la 
mañana. 

"Huella del pasado". 
Drama. 

12'30 Barrio Sésamo. 
13'00 Con mucha mar
cha. 
13'05 Tour de Francia. 
15'45 Grandes docu
mentales. 
17' 15 Pueblo de Dios. 
17' 45 Para nosotros. 

- El chavo. 
19'00 Curro Jlménez. 
20'00 Informativo te
rritorial. 
20'30 Un chapuzas en 
casa. 
21'00 Quatro. 
21'30 Pepa y Pepe. 
22'00 La 2. Noticias. 
22'25 El tiempo. 
22'30 ¡Qué grande es el 
cine! 

"Al rojo vivo". Policía
ca. 

02'10 Cine Club. Clúl
cos del cine. 

"Arsénico por compa
sión". Comedia. Con 
Gary Grant. 

TeleMaclrid 
07'30 A saber. 
08'00 Cyben:lub. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 Cyberclub. 

Programa presentado 
por la moderna Cyber
celia y su compañero 
Rocko Alikates, cuyo 
objetivo es sorprender, 
divertir y llamar a la 
conciencia ecológica y 
social de los chavales 
madrileños. 

14'00 Telenoticias. 
15'30 La música es la 
pista. 

Programa presentado 
por Mar Flores, en el 
que las canciones de 
siempre y de hoy dan 
la pista a los concur
santes. 

16'00 Cinco en familia 
16'45 Paciflc Blue. 
17' 45 La hora de Mari 
Paul. 
19'00 Madrid directo. 

Con Inmaculada Gal
ván. 

20'30 Telenoticias. 
21 '30 Casi todo a 100. 
23'30 Puerta a la fa
ma. 
01'00 Sola en la ciu
dad. 
02'00 Telenoticias. 
02'05 Cine. Sala de ma
drugada. 
03'30 Informaci6n cul
tural de la Comunidad 
de Madrid. 

Programa de Televlsl6n 

TVE-2 
06'30 El mdTerso in
terior. 
07'45 Por la mta de 
los 'Vientos. 
08'45 Otros pueblos. 
09'45 Oficios para el 
recuerdo. 

"Oficios para el caba
llo". 

10'10 Sangre y orquí
deas. 
11 '00 Tour de Francia. 
15'45 Grandes docu
mentales. 
17'15 Tendido cero. 

Resumen de: Corrida 
de Barcelona, Corrida 
de Madrid y la última 
de Pamplona. 

17' 45 Para nosotros. 
- El Chavo. 
- Loca academia de 
policía. 
- El príncipe valiente. 

18'50 Curro Jlménez. 
20'00 IDfm. territorial. 
20'30 Un chapuzas en 
casa. 
21'00 Quatro. 
21'30 Pepa y Pepe. 
22'00 La 2. Noticias. 
22'25 El tiempo. 
22'30 Blasco lbü.ez. 

Nueva serie dirigida 
por Luis G. Berlanga. 

00'15 Doctor en Alu
b. 
01'10 Cine Club. Fer
nando Fernh G6mez. 

"Bombas para la paz". 
Comedia. 

TeleMaclrid 
07'30 A saber. 

Programa que ofrece a 
los adultos la oportu
nidad de obtener el 
titulo de Graduado 
Escolar. 

07' 45 Cyberclub. 
10'00 Telenoticias. 

Con Lourdes Repiso y 
Antonio Mérida. 

10'30 Cyberclub. 
14'00 Telenoticias. 

Con Santiago Acosta y 
Teresa Castanedo. 
Deportes: Manolo La
ma. 

15'30 La música es la 
pista. 
16'00 Cinco en fami
lia. 
16'45 Paciflc mue. 
17' 45 La hora de Mari 
Pau. 
19'00 Madrid directo. 
20'30 Telenoticias. 

Con Alfonso García y 
Susana Ffingsten. 

21'30 Cine. 
23'30 Locos del rema
te. 

Con Manolo Lama. 
01'00 Sola en la ciu
dad. 

Programa presentado 
por Cristina Tárrega. 

02'00 Telenoticias. 
02'05 Cine. Sala de ma
drugada. 
04'00 Informacl6n cul
tural de la Comunidad 
de Madrid. 

Antena 3 
06'00 Escuela de mo
delos. 
07'00 Superbuman sa
murai. 
07'30 Club llegatriz. 

- Superfénix. 
- Capitán N. 
- Simbad. 
- Heidi. 
- Campeones. 
- La bola del dragón. 
- Ace Ventura. 
- Punky Brewster. 

11 '30 Salvados por la 
campana. 
12'00 C&lifomia Dre-
ams. 
12'30 La familia Bo
gan. 
13'00 El coche fantú
tico. 
14'00 Los problemas 
crecen. 
14'30 Cosas de casa. 
15'00 Noticias. 
15'45 Extra Rosa. 
16'30 Cine. 
18'30 Las nuevas aven· 
turas de Fllpper. 
19'00 Los vigilantes de 
la playa. 
20'30 Parece mentira. 
21'00 Noticias. 
21 '30 Ay señor, señor. 
23'30 Arévalo y cía. 
00'30 Cuentos de la 
cripta. 
01'30 Noticias. 
02'00 Cine. 
03'30 Cine. 
05'00 Televenta. 

Antena 3 
06'00 Escuela de mo
delos. 
07'00 Superbuman sa
murai. 
07'30 Club llegatriz. 

- Superfénix. 
- Capitán N. 
- Simbad. 
- Heidi. 
- Campeones. 
- La bola del dragón. 
- La máscara. 
- Punky Brewster. 

11 '30 Salvados por la 
campana. 
12'00 C&lifomia dre-
ams. 
12'30 La familia Bo
gan. 
13'00 El coche fantú
tico. 
14'00 Los problemas 
crecen. 
14'30 Cosas de casa. 
15'00 Noticias. 
15'30 Extra Rosa. 
16'30 Cine. 
18'30 Las aventuras 
de Fllpper. 
19'30 Los vigilantes de 
la playa. 
20'30 Parece mentira. 
21'00 Noticias. 
21'30JAG. 
22 '30 lllsl6n espacial 
23'30 Cine. 
01 '30 Noticias. 
02'00 Cine. 
03'30 Televenta. 
05'00 Cine. 

lllES.20 

Tele 5 
- 06'00 El sherif chiflado 
06'25 Las noticias. Bue
nos días. 

Incluye la tertulia: La 
mirada crítica. 

09'30 7 en el paraíso. 
10'30 Matinal de cine. 
12'00 Sensaci6n de 'ri
'rir. 
14'00 El juego del emo
mlll6n. 
14'30 Las noticias. 
15'15 Al salir de clue. 
15'50 Tarde de cine. 
17' 45 Padre Dowllng. 
18'30 Las tardes de 
Alicia. 
20'00 El Súper. 

Asunción tiene un 
fuerte enfrentamiento 
con Rueda por el 
secuestro de Julia. 
Ésta sigue planeando 
su fuga. 

20'30 Las noticias. 
21'30 Sorteo de la ON
CE. 
21'35 El informal. 
21'50 Quítate tú pa' 
ponerme yo. 
22'30 Inocente, ino
cente. 
00'00 Más madera. 
02'00 Entre hoy y ma
ñana. 
02'30 Bunter. 
04'00 cursos de vera
no de El Escorial. 
03' 45 Infocomerclales 
04'15 La mujer mara
'rilla. 

MARTES,21 

Tele 5 
06'00 Entre hoy y ma
ñana. 
06'25 Las noticias. Bue
nos días. 
09'30 7 en el paraíso. 
10'30 Matinal de cine. 
12'30 Sensaci6n de 'ri
'rir. 
14 '00 FJ juego del emo
mlll6n. 
14'30 Las noticias. 
15'15 Al salir de clue. 
15'50 Tarde de cine. 

Sin determinar. 
17' 45 Padre Dowllng. 
18'30 Las tardes de 
Alicia. 
20'00 El Súper. Histo
rias de todos los días. 

Tras el golpe que 
alfonso ha recibido, se 
despierta y logra 
amordazar a Julia. 
Después le explica su 
deseo sexual por ella. 

20'30 Las noticias. 
21'30 Telecup6n. 
21'35 El informal. 
21'50 Señor alcalde. 

"Por un puñado de 
piedras". 

22'50 Locos de atar. 
00'00 Más madera. 
01'45 Entre hoy y ma
ñana. 
02'30 Bunter. 
04'00 Corsos de verano 
en el F.acorlal. 
04 '20 Infocomerclales 
04'50 La mujer mara
'rilla. 

Canal+ 
08'15 ABC world news 
08'40 Los 40 principa
les. 
09'05 Programa más o 
menos multiplicado o 
dl'ridido. 

- Veloz y sus amigos. 
- Vida de perros. 
- Las tres mellizas. 

11'30 "Jóvenes y bnt· 
jas". 
13'07 callfomia SUD· 
shine. 
13'28 Pin Plus. 
13'30 Los 40 principa
les. 
14'15 Avance. Redac
ci6n. 
14'30 Los líos de Caro
line. 
15'30 "Los Porretas". 
16'58 "El amante ideal" 
18'38 "El dedo en la 
llaga". 
20'30 Relati'rity. 
21'30 Noticias. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 Seinfeld. 
22'30 Estreno Canal +. 

Dead Man". Oeste. 
Con Johnny Depp, 
Gary Farmer y Lance 
Henríksen. 

00'27 Las mujeres de 
la herencia del 98 OO. 
01'18 "Sleepers". 
03'39 "Íntimo y~ 
nal". V.O. 
05'39 "Círculo de 
engaño". 
07'10 Documental. 

Canal+ 
08'15 ABC world news 
con Peter Jennlngs. 
08'40 Los 40 principa
les. 
09'25 Programa más o 
menos multiplicado o 
di'ridido. 

- Las tres mellizas. 
- Vida de perros. 

11'30 ".Matilda". 
13'04 National Geo
graphlc. Atractivo ani
mal. 
13'28 Pin Plus. 

Hoy: Jesús del Pozo. 
13'30 Los 40 principa
les. 
14'15 Redacci6n. Noti
cias. 
14'30 Los líos de Caro
line. 
15'30 "El secreto de 
la montaña". 
17'00 "El cuenio, ciu
dad de ángeles". 
18'23 "El celuloide 
oculto". 
20'25 Piezas. 
20'30 Relatl'rity. 
21 '30 Redacci6n. Noti
cias. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 Selnfeld. 
22'30 Documental. 

"El imperio del oso 
polar". 

23'22 "Glimmer man". 
00'50 Documental. La 
ciencia del sexo: Gue
rra de genes. 
01'44 llúsica noche. 

ta de julio de t998 



ALCALA EN LA CALLE 

VERANO CULTURAL 
DE 1998 

Sábado, 18 y Domingo, 26 
21'00 horas 

PASACALLES Desde la Pla
za de los Santos Niños, C/ 

Mayor y PI. Cervantes 

Producclenes Teatrales 
CDllPllllnses 

presenta 

"i1Com11utum, 
com1IUblmlr 

El espectáculo quiere parodiar 
de una forma amena y divertida 

el mundo romano, 
refiriéndose en concreto 

a Complutum. 

Comedia de listos y tontos, de 
engaños y mofas con los dio
ses mitológicos de fondo. 

EXPOSICIONES 
CIPllll IR 11111 

CASI IE U EITIEVISll 
Hasta el 26 de julio 

C11n•lutu1D: 
Ram en el lnteñar 

de 11 Peníml1 H1éñC1 
Lugares: 
Capilla del Oidor (Paseo por la ciudad) 

Casa de la Entrevista (Imágenes) 

Horario: 
Mañanas de 12'00 a 14'00 horas. 

Tardes, de 18"00 a 21 horas. 

Visitas guiadas 
y actividades para grupos. 

Estos dias se ultiman los 
detalles de cara a perfilar la 
programación teatral y musical 
del próximo otoño en Azuqueca 
de Henares. A partir del mes de 
octubre, los azudenses tendrán 
la oportunidad de asistir en el 
escenario del Salón de Actos de 
la Casa de la Cultura a tres 
conciertos y otros tres espectá
culos teatrales, al margen de 
las ocho representaciones que 
se incluirán en el cartel de la 
Muestra Nacional de Teatro 
MEspiga de oro", que este año 
cumple su decimoquinta edi
ción y que se pondrá en escena 
a lo largo de los cuatro fines de 
semana del mes de noviembre. 
La concejalía de Cultura del 
Ayuntamiento de Azuqueca ya 
ha formalizado las solicitudes 
de los espectáculos a la Red 
Regional de Teatro y al progra
ma MMúsica en Vivo" de la Jun
ta de Comunidades de Castllla
La Mancha. 

MEn el apartado teatral hemos 

'18 de Julio de '1998 

ESPECTACULOS - EXPOSICIONES 

ALCALA EN LA CALLE 

VERANO CULTURAL 
DE 1998 

Domingo, 19 de Julio 
22'00 horas 

PLAZA DE LOS IRLANDESES 

PumovADane 
llaller de TeatroJ 

presenta: 

"Cuélllall tí 
aue nenes más gracia" 

De Juan José Alonso Millán 

Dirección: 
Pedro Sáiz de la Cruz 

y Mª José Ledesma Elvira 

Intérpretes: 
Marina Martínez (Rita) , 

MPeque" Rodriguez (Luci), Mar
ta Fuentes (Esther), 

Alberto Reinoso (Serafin). 
Oiga Serrano (Voz de Araceli), 

Laura Muñoz (Graciella), 
Carlos Ruf (Adrián), 

Daniel Sáiz (José Miguel), 
Maria Fuentes (Mayka). 

En un hotel de Madrid, 
habitación 689, ocurrieron 
Mcasos" y Mcosas" totalmente 
diferentes al comportamiento 
sexual, monótono y cotidia
no, de los personajes refleja
dos en escena y, si somos sin
ceros, nos ha sucedido o nos 
puede suceder a cualquiera. 

Si usted, espectador o 
espectadora puede aportar 
otra vivencia relacionada con 
el tema expuesto, no dude en 
contárnosla, eso sí... ¡con 
gracia! 

En Azuqueca de lanares 

ALCALA EN LA CALLE 

VERANO CULTURAL 
DE 1998 

Sábado, 25 de Julio 
22'00 horas 

PLAZA DE LOS IRLANDESES 

Producclanes T11tral1s 
C111plutenses 

presenta: 

"la elecciín de casina" 
Versión libre de la comedia 

de Plauto 

Un padre y un hijo se enamo
ran de la misma esclava pro
duciéndose situaciones de 
malos entendidos y de esce
nas con contenidos eróticos, 
todo con un aire de farsa. 
Con gran ritmo se van suce
diendo las escenas. La parti
cipación del público es pieza 
fundamental. 

EXPOSICIONES 

Caté-Bar la Galeña 

Hasta el 26 de Julio 

"Auténticos 
mosaicos talsos" 

Como complemento de la ex
posición Complutum: Roma 
en el interior de la Península 
Ibérica, se muestran mosai
cos copia de Van Gogh, Juan 
Gris, mosaicos romanos, etc. 

Organiza: 
Taller Escuela de Arqueología 

Teatro, música, euosiciones v conterencias 
en la programación cultural de Otoño 
solicitado seis obras: tres para 
el mes de noviembre en el mar
co del certamen Espiga de 
Oro, otra para octubre, una 
más dirigida al público infantil 
para diciembre y la última para 
el mes de enero", detalla Oti 
Sánchez, concejal de Cultura. 
La temporada cultural de Oto
ño 98 la abrirá una obra teatral 
que se representará el próximo 
18 de octubre. Correrá a cargo 
de la Compañía Distrito Ja, 
que pondrá en escena la obra 
T.N.T. . 

Al elaborar este cartel, la 
concejalía de cultura pretende 
seguir ofreciendo una progra
mación estable en la que se 
incluyan representaciones tea-

trales, música en directo, expo
siciones, conferencias y mono
gráficos. Para el apartado 
musical se han escogido espec
táculos de diversos géneros, 
incluyendo el jazz, que siempre 
ha gozado de una espléndida 
acogida entre el público azu
dense. "Para la próxima tempo
rada hemos incorporado algo 
de música clásica, con la 
Orquesta de Cámara de L'Am
purdá, que deleitará a los afi
cionados el día 20 de diciem
bre. El jazz correrá a cargo del 
grupo Edelman Rock Cuartet, 
que actuará el dia 20 de no
viembre, mientras que el grupo 
Calle Caliente tocará el 22 de 
enero", explica Oti Sánchez. 

EXPOSICIONES 

SAlAGUMIEl 
(C/ Santiago, 19) 

Asociación 
Hijos y Amigos de Alcalá 

Hasta finales de Julio 

Pñmer Centenaño del 
"Quiosco de la Música" 
Exposición conmemorativa 
--------- @) ~~~~-

CDlEGID DE TIHHTIRIOS 
(C/ Trinidad, 1) 

Hasta el 31 de Julio 

"lrQunectura 
del Molimiento 

Moderno: Registro 
DOCOMOMO Ibérico 

1925-1965" 
Selección del registro 

del patrimonio del movimiento 
moderno en España y Portugal 

--------- @) 

UNIVERSIDAD 
DEAlCAlA 

Sala de Arte 1-2-9-3 

Hasta el 20 de Julio 

luis Fernández 
IPlnturaJ 

Colecci6n: 
"Viaje a Marruecos" 

Desde que el ayuntamiento 
de Azuqueca se incorporó a la 
Red Regional de Teatro, la Casa 
de la Cultura de la localidad ha 
acogido demostraciones artisti
cas de distinto género a lo largo 
de todo el año. Este sistema de 
programación impulsado por la 
Junta de Comunidades me
diante la concesión de subven
ciones para facilitar las contra
taciones es valorado de forma 
muy positiva desde la conceja
lía de Cultura. MLa programa
ción de la Red Regional de Tea
tro representa para nosotros 
un instrumento muy apreciado, 
no sólo por la calidad de las 
obras que cada año >e incluyen 
en la oferta sino porque nos da 
la posibilidad de mantener una 
programación estable en Azu
queca con un desembolso eco
nómico acorde a las posibilida
des del Ayuntamiento", afirma 
la titular de Cultura. 

PUERTA de Madrid 



CARTELERA - CINES 

Programación del 17 al 23 de julio de 1998 

ALCALA MULTICINES 
ce.e. EL VAL) 

Sala 1: "Mucho más que 
amigos". (13 años). Todos los 
días: 6 , 8'15 y 10'30. Viernes 
y sáb., sesión especial: 00'40. 

Sala 2: "La slrenita". fTole
rada). Todos los días: 6'00. 
"Wild man blues". fTolera
da). Todos los días: 8'15 y 
10'30. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 3: "La espada mági
ca". (Tolerada) . Todos los 
días: 6'00 y 8'00. "Marius y 
Jeanette" . fTolerada). Todos 
los días: 10'30. Viernes y 
Sábado, sesión especial: 
00'40. 

Sala 4: "Inc6gnito". (13 
años). Todos los días: 6'00, 
8'15 y 10'30. Viernes y Sába
do, sesión especial: 00'40. 

Sala 5: "Armageddon". (13 
años). Viernes y Sábado: 
5'30, 8 '30 y 11 '30. Resto 
semana: 7 y 10. 

Sala 6: "Perdidos en el es
pacio". fTolerada). Todos los 
días: 5'30, 8'00 y 10'30. Vier
nes y Sábado, sesión espe
cial: 00'40. 
~~~~-@~~~~-

MULTICINES LA DEHESA 
Centro Comercial LA DEHESA 

Ctra N-Il, km. 33'3 
Teléf. de iqformaci6n: 883 18 04 

Sala 1: "El último patrio
ta". Todos los días: 17'45, 
20'00 y 22'30. 

Sala 2: "Armageddon". 
Todos los días: 17'00, 19'45 y 
22'30. 

Sala 3: "Perdidos en el 
espacio" . Todos los días: 
17'00, 19'45 y 22'30. 

Sala 4: "Mr. Magoo". Todos 
los días: 17'45 y 20'00. "The 
Brave" . Todos los días: 
22'30. 

Sala 5: "eha-cha-chá". To
dos los días: 17'30, 20'00 y 
22'30. 
~~~~- @) ~~~~-

MUL TIC INES CISNEROS 
Plaza de los Santos Niños nº 5 

Tel6fono de infonnad6n: 880 27 51 

Sala 1: "El juego de la ven
ganza" . Todos los días: 
18'00, 20'00 y 22'00. 

Sala 2: "Promesas incum
plidas". Todos los días: 
18'00, 20'00 y 22'00. 

Sala 3 : "Jack, el rey del 
Amazonas" . Todos los días: 
18'00. "Conflicto de intere
ses" . Todos los días: 20'00 y 
22'15. 

PUERTA de Madrid 

ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

CentlO Comercial Puque Conedor 
Teléfono informaci6n: 

656 82 70 

Sala 1: "Te odio mi 
amor". (Tolerada). Todos 
los días: 6 '05, 8'05 y 10'05. 
Sábados y Festivos: tam
bién a las 4 '00. Viernes y 
vísperas festivos, pase de 
madrugada: 12'30. 

Sala 2: "El último patrio
ta" . (13 años). Todos los 
días: 6'00, 8 '00 y 10'00. 
Sábados y Festivos: Tam
bién a las 4'00. Viernes y 
vísperas festivos , pase de 
madrugada: 12'30. 

Sala 3: "La espada mági
ca". ffodos los públicos). 
Todos los días: 6 '00. Sába
dos y festivos: también a las 
4 '00. "Concllfcto de inte
reses". (13 años). Todos los 
días: 8'00 y 10' 15. Viernes y 
vísperas de festivos, pase de 
madrugada: 12'35. 

Sala 4: "El príncipe de la 
Alhambra". (Todos los 
públicos). Todos los días: 
6 '00. Sábados y festivos: 
también a las 4 '00. "Tor
menta de fuego" . (7 años). 
Todos los días: 8'00 y 10'00. 
Viernes y vísperas de festi
vos, pase de madrugada: 
12'15. 

Sala 5: "Mr. Magoo" . 
fTodos los públicos). Todos 
los días: 6 '10, 8 ' 10 y 10' 10. 
Sábados y festivos: también 
a las 4 ' 10. Viernes y víspe
ras de festivos, pase de 
madrugada: 12'15. 

Sala 6: "Armageddon". 
(Pendiente calificación). To
dos los días: TOO y 10'00. 
Sábados y festivos: también · 
a las 4 '00. Viernes y víspe
ras de festivos, pase de 
madrugada: 1'00. 

Sala 7: "Cha-cha-chA". 
(13 años). Todos los días: 
6'15, 8'30 y 10'45. Sábados 
y festivos: 4 '00. Viernes y 
vísperas de festivos , pase de 
madrugada: l '00. 

Sala 8: "El juego de la 
venganza". (13 años). To
dos los días: 6'00, 8'15 y 
10'30. Sábados y festivos: 
también a las 4 '00. Viernes 
y vísperas de festivos , pase 
de madrugada: 12'40. 

Sala 9: "Perdidos en el 
espacio". fTodos los públi
cos). Todos los días: TOO y 
10'00. Sábados y festivos: 
también a las 4'00. Viernes 
y vísperas festivos, pase de 
madrugada: 12'45. 

1raa1lzad1 11r la F11t1acií1 l1iversidad-Em1resa 

Cursos de tormación avanzada 
para desempleados universitarios 

Por quinto año consecuti
vo, la Fundación Universi
dad-Empresa, en colabora
ción con la Comisión de la 
Comunidad Europea y la 
Dirección General de Tra
bajo y Empleo de la CAM, 
han organizado los Cursos 
de Formación Avanzada 
dirigidos a universitarios 
desempleados. 

Estos cursos que se 
impartirán hasta octubre 
de 1998, son totalmente 
gratuitos y están integra
dos en el Programa TECNA 
(Formación Especializada 
en Tecnologías Avanzadas). 
Su finalidad es impartir 
cursos de postgrado al 
objeto de mejorar los están
dares de formación en el 
campo de las especialida
des técnico-científicas. 

Son requisitos imprescin
dibles la titulación supe
rior, medía o diplomatura, 
y residir en la Comunidad 
de Madrid. 

Los cursos tratarán ma
terias integradas en las lla
madas Nuevas Tecnologías, 
haciendo especial hincapié 
en las Tecnologías de la 
Información, de la Conser
vación del Medio Ambiente, 
del Desarrollo de la Produc
ción, etc. 

Los interesados deberán 
informarse personalmente 
en las oficinas de la Funda
ción Universidad-Empresa 
(c/ Serrano Jover, 5 - 6ª 
planta, Madrid). No se in
formará telefónicamente. 
Para más información diri
girse a la dirección señala
da. 

Ruiz Gallardón 
inaugura el 
consultorio v 
la casa de los niños 
de oauanzo 

El presidente de la comu
nidad de Madrid, Alberto 
Ruiz Gallardón visitará hoy 
viernes día 1 7 de julio la 
localidad de Daganzo, don
de va a inaugurar el nuevo 
consultorio local y la nueva 
Casa de Los Niños del 
municipio de Daganzo. 

Ruiz Gallardón estará 
acompañado durante esta 
visita por la consejera de 
Sanidad y Servicios Socia
les, Rosa Posada y los con
sejeros de Educación y 
Cultura, Gustavo Villapa
los y de Medio Ambiente y 
Desarrollo Regional, Carlos 
Mayor. 

...[.]Pi' lllv• 
Jueves, 9 de julio: 27 - 30 - 41 - 43 - 44 - 49 

C-34 R-4 
Sábado, 11 de julio: 1 - 6 - 28 - 30 - 44 - 45 

C-42 R-1 

Domingo. 12 de julio: 8 - 10 - 11 - 13 - 18 - 21 
C-23 R-2 

Bono(•] Loto 
Lunes 13 de julio: 2 - 7 - 9 - 1 o - 16 - 38 

C-18 R-3 
Martes, 14 de julio: 12 - 14 - 1 7 - 26 - 36 - 39 

C-22 R-1 
Miércoles, 15 de julio: 4 - 8 - 13 - 35 - 38 - 45 

C-9 R-0 
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TVE-1 
06'00 Canal 24 horas. 
07'30 Telediario ma
tinal. 
09'10 No me cortes. 
10'45 Las gemelas de 
Sweet Valley. 
11'15 Los rompecora
zones. 

Ryan siente remordi
mientos por el golpe 
que ha dado a Kurt. 

12'05 Kmig Fu. La le
yenda continúa. 

Se han producido va
rios secuestros y Peter 
cree que es el dueño 
de un gimnasio. 

12'55 La doctora Qabm 
13'45 Noticias. 
14'00 lnfor. territorial. 
14'30 Coraz6n de vera
no. 
15'00 Telediario l. 
15'45 El tiempo. 
15'50 Tour de Francia. 
17'25 Leonela. 
18'30 Noticias. 
18'35 Digan lo que di
gan. 
20'00 Gente. 
21'00 Telediario 2. 
21'45 El tiempo. 
21'50 Especial cine. 

Sin determinar. 
00'00 Dossier directo. 
01'15 Telediario 3. 
02'00 Corrupci6n en 
Miaml. 
03'40 Coraz6n de vera
no. 
04'20 Telediario 4. 

PregrallUI de TelnlSlán 

TVE-2 
06'30 El universo in
terior. 
08'00 Por la mta de 
los vientos. 
09'00 Otros paebloa. 
10'00 Oficios para el 
recuerdo. 
10'30 Sangre y orquí
deas. 
12'05 Tour de Francia. 
15'45 Grandes docu
mentales. 

- "'The living tides of 
Fundy". 
- "Un universo insóli
to". 

17'15 PC adictos. 
17' 45 Para nosotros. 
19'00 Curro Jiménez. 

"Los rehenes". 
20'00 Informativo te
rritorial. 
20'30 Serle sin deter
minar. 
21'00 Quatro. 
21'30 Pepa y Pepe. 
22'00 La 2. Noticias. 
22'25 El tiempo. 
22'30 Blasco lbáñez. 

Blasco conoce a Chita, 
quien se convertirá en 
su amante para siem
pre. 

00'15 Doctor en Alas
ka. 
01'10 Pasiones cortas. 
01'40 Cine Club. Ciclo 
Luigi Comencinl. 

"Pan, amor y celos". 
Comedia. V.O.S. Con 
Gina Lollobrigida. 

TeleMadrid 
07'30 A saber. 
08'00 Cyberclub. 
10'00 Telenoticlas. 

Con Lourdes Repiso y 
Antonio Mérida. 

10'30 Cyberclub. 
Programa dedicado a 
los más pequeños, 
que ofrece capítulos 
correspondientes a va
rias series infantiles. 

14'00 Telenoticlas. 
15'30 La música es la 
pista. 
16'00 Cinco en fami
lia. 
16'45 Paclflc Blue. 
17'45 La hora de Mari 
Pau. 
19'00 Madrid directo. 
20'30 Telenoticlas. 

Presentado por Alfon
so García y Susana 
Ptlngsten. Incluye un 
reportaje por Rafael 
Luque, y un comenta
rio de actualidad a 
cargo de Luis del Val. 

21'30 Mis allá del lí
mite. 
23'15 Tierra 2. 
01'00 Sola en la ciu
dad. 
02'00 Telenoticlas. 

Resumen de las noti
cias más importantes 
de la jornada. 

02'05 Cine. Sala de ma
dmgada. 
04'00 lnformaci6n cul
tural de la CAll. 

Antena 3 
06'00 Escuela de mo
delos. 
07'00 Superhuman Sa
murai. 
07'30 Club MegatriL 

- Superfénix. 
- Capitán N. 
-Simbad. 
- Heidi. 
- Campeones. 
- La bola del dragón. 
- Dos tontos muy 
tontos. 
- Punky Brewster. 

11'30 Salvados por la 
campana. 
12'00 california dre-
ams. 
12'30 La familia Bo
gan. 
13'00 El coche fantú
tico. 
14'00 Los problemas 
crecen. 
14'30 Cosas de casa. 
15'00 Noticias. 
15'30 Extra Rosa. 
16'30Cine. 
18'30 Las nanu aven
turas de Fllpper. 
19'30 Los 'rigilantes de 
la playa. 
20'30 Parece mentira. 
21'00 Noticias. 
21'30 Esos locos baji
tos. 
23'30 Cine. 
01'30 Noticias. 
02'00 Cine. 
04'00 Televenta. 

•IERCOlES, 22 

Tele 5 
06'00 Entre hoy y ma
ñana. 
06'25 Las noticias. Bae
DOS días. 
09'30 7 en el paraíso. 
10'30 Matinal de cine. 
12'30 Sensaci6n de vi
vir. 
14 '00 El juego del emo
mill6n. 
14'30 Las noticias. 
15'15 Al salir de clase. 

"Escrito en el asfalto". 
15'50 Tarde de cine. 
17'45 Padre Dcnrllng. 
18'30 Las tardes de 
Alicia. 
20'00 El Súper. 

Pilar va en busca de 
Alfonso para transmi
tirle el mensaje de 
Cerezo. Pero Alfonso 
quiere cambiar a Julia 
por Charo. 

20'30 Las noticias. 
21'30 Sorteo de la ON
CE. 
21'35 El informal. 

Informativo satírico. 
presentado por Javier 
Capitán. 

21'50 El concursazo. 
oo·oo Mis madera. 
02'00 Entre hoy y ma
ñana. 
02'30 Hunter. 
04'00 cursos de vera
no de El Escorial. 
04'20 lnfocomerciales 
04'50 La mujer mara
vllla. 

canal + 
08'15 ABC wodd newa 
08'40 Los 40 principa
les. 
09'25 Programa más o 
menos multiplicado o 
dividido. 
11 '30 "Los Robinsones 
de Beverly .H'"tlls". 
12'58 Piezas. 
13'28 Pin Plus. 

Antonio Canales. 
13'30 Los 40 principa
les. 
14'15 Avance. Redac
ci6n. 
14'30 Los líos de caro
Une. 
15'30 "Duro de matar" 
16'56 "El crimen del 
cine Oriente". 
18'47 "Backers (Pira
tas úiformcíticos}". 
20'30 Relativlty. 
21'30 Redacci6n. No
ticias. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 Seinfeld. 
22'30 Estreno Canal+. 

"La historia de Den
nis ROffman". Drama 

00'31 Documental. 
"Unzipped". 

01'42 Pieza extra. 
02'53 Especial Canal +. 

"Diferentes: Una no
che de cine y homose
xualidad". 

03'18 "Rompiendo las 
olas". 
05'51 "La belleza de 
las cosas". V.O. 

la RED DE ARTE JOVEN continúa dando la 
posibilidad de exnoner a anistas noveles. 
Muchos jóvenes artistas plásticos y fotógrafos desarrollan su actividad creativa sin la oportuni
dad de que su producción sea valorada por un círculo más amplio que el familiar. La escasez de 
salas de elCpOSiciones no comerciales y los criterios de selección, que en la mayoría de los casos 
colocan el listón de lo artístico en parámetros difíciles de integrar a todas las corrientes estéti
cas, dificultan aún más que los artistas noveles sean conocidos por un público más amplio. 

Con el objetivo de dar una 
salida a esta situación y blindar 
nuevas posibilidades a los jóve
nes, al tiempo que enriquecer el 
panorama cultural y artístico, la 
Dirección General de la Juven
tud de la Comunidad de Madrid 
ha puesto en marcha la RED DE 
ARTE JOVEN. 

Esta iniciativa , pone en con
tacto a artístas menores de 30 
años con establecimientos de 
todo tipo -cafeterias, centros 
comerciales, casas de cultura, 
museos .. . - que tengan posibili
dad de organizar exposiciones 
de artes plásticas. 

Más de 200 salas de Madrid 
pertenecen a RED DE ARTE 
JOVEN y son más de 400 los 
artistas que en la actualidad se 
encuentran inscritos en este 
proyecto. 

La concejalía de Juventud de 
Alcalá, desde el servicio de For
mación, Recursos y Actividades 
Juveniles (FRAC), viene gestio
nando desde septiembre de 
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1997 la incorporación a la red 
de todos los jóvenes artístas que 
lo soliciten, posibilitando la 
muestra de su obra en diferen
tes locales. 

La firma del convenio de cola
boración entre la concejalía de 
Juventud del Ayuntamiento, la 
dirección general de Juventud 
de la CAM y el café "La Galería", 

permite que todos los artistas 
locales pertenecientes a la RED 
DE ARTE JOVEN puedan expo
ner en la Casa de la Juventud y 
en el citado local. 

Hasta el momento, son 34 los 
artístas alcalaínos que ya han 
mostrado su obra. Si tú también 
estás interesado, ponte en con
tacto con el FRAC, en la Casa de 
la Juventud, y sumáte a este 
interesante proyecto. 

Las próximas exposiciones en 
la Casa de la Juventud recoge
rán la obra de Juan Luis Sana
bria, del 8 al 29 de septiembre, 
y de Ana de Matias, del 1 al 18 
de octubre. 

PUERTA de Mad"9 1 
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06'00 Canal 24 horas. 
07'30 Telediario ma
tinal. 
09'10 No me cortes. 
10'45 Las gemelas de 
Sweet VaDey. 
11 '15 Los rompecora
zones. 
12'05 K.ung Fu. La le
yenda continúa. 
12'55 La doctora Qabm 

"Pacto con el diablo". 
13'45 Noticias. 
13'55 Infor. territorial. 
14'25 Coraz6n de vera
no. 
15'00 Telediario l. 
15'45 El tiempo. 
15'50 Leonela. 

Con Mariana Levy. 
18'30 Noticias. 
18'35 Digan lo que di
gan. 
20'00 Gente. 
21 '00 Telediario 2. 
21'45 El tiempo. 
21 '50 Hostal Royal 
Manzanares. 

- "Quien con niños se 
acuesta". 
- "¡Gooool!". 

00'30 Telediario 3. 
Por Curra Luengo. 

01'15 Corrupcl6n en 
lliaml. 

- "Tráfico de niños". 
- "La calla era su ho-
gar". 

03'00 Coraz6n de vera-
no. 
03'30 Telediario 4. 

TVE-1 
06'00 Canal 24 horas. 
07'30 Telediario ma
tinal. 
09'15 No me cortes. 
10'45 Las gemelas de 
Sweet VaDey. 
11'15 Los rompecora
zones. 
12'05 K.ung Fu. La le
yenda continúa. 
12'55 La doctora Qabm 
13' 45 Noticias. 
13'55 Infor. territorial. 
14'25 Coraz6n de vera
no. 
15'00 Telediario l. 
15'45 El tiempo. 
15'50 Tour de Francia. 
17'20 Leonela. 
18'25 Noticias. 
18'30 Toros. 

Desde Santander. Ma
nuel Sánchez, Moran
te de la Puebla y Mi
guel Abellán lidian to
ros de Pedro y Veróni
ca Gutiérrez. 

20'30 Gente. 
21'00 Telediario 2. 
21'45 El tiempo. 
21 '50 Grand Prh: del 
verano. 
00'10 Mitomanía. 

Beatlemania. 
01'30 Telediario 3. 
02'15 Corrupcl6n en 
lllami. 
03'00 Cine de madru
gada. 

Sin determinar. 
04'35 Telediario 4. 

PUERTA de Madrid 

TVE-2 
06'30 El universo in
terior. 
07' 45 Por la ruta de 
los vientos. 
08'45 Otros pueblos. 

"Pigmeos". 
09'45 Alatul. 
10'10 Sangre y orquí
deas. 
11 '00 La película de la 
maiana 

"Pánico en la cumbre". 
Aventuras. 

12'35 Barrio Sésamo. 
13'00 Con mucha mar
cha. 
15'15 Documental. 
15'45 Grandes docu
mentales. • 
17'15 Oficios perdidos 
17'45 Para nosotros. 
19'00 Curro Jiménez. 
20'00 Inf. territorial. 
20'30 Serie sin deter
minar. 
21'00 Quatro. 
21'30 Pepa y Pepe. 
21 '50 Lotería Prtmltiva 
22'00 La 2. Noticias. 
22'25 El tiempo. 
22'30 Documentos TV. 

"Perú: una infancia 
explotada". 

23'45 Doctor en Alas
ka. 
00'35 Conciertos de 
Radlo-3. 
01'30 Cine Club. Ciclo 
Luis Lucía. 

"El príncipe encade
nado". Drama. 

Tele Madrid 
07'30 A saber. 
07'45 Cyberclub. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 Cyberclub. 

Programa que preten
de sorprender, divertir 
y llamar a la concien
cia ecológica y social 
de los chavales. Ade
más, incluye varias 
series de dibujos ani
mados. 

14'00 Telenoticias. 
15'30 La música es la 
pista. 
16'00 Cinco en fami
lia. 
16'45 Paclflc mue. 
17'45 La hora de Mari 
Pau. 
19'00 Madrid directo. 

Con Inmaculada Gal
ván. 

20'30 Telenoticias. 
21'45 T6m.bola. 

Programa semanal de 
entrevistas presenta
do por Ximo Rovira. 

01'00 Sola en la ciu
dad. 

Magazine presentado 
por Cristina Tárrega. 

02'00 Telenoticias. 
Incluye informativos 
sobre el Mundial. 

02'05 Cine. Sala de ma
drugada. 

Sin determinar. 
04'00 Informaci6n cul
tural de la Comunidad 
de Madrid. 

PrD1111m• ll• Televtsl6• 

TVE-2 
06'30 La medicina en 
la encrucijada. 
07' 45 Por la ruta de 
los vientos. 
09'00 Otros pueblos. 
09'45 Alatul. 
10'10 Dinero, locura y 
asesinato. 
11 '00 La película de la 
mñana. 

"El tercer dia". Drama. 
13'00 Con mucha mar
cha. 
14'55 Ciclismo. Tour 
de Francia '98. 
15'45 Paraísos cerca
nos. 

Costa Rica. 
16'45 Un universo in
s61ito. 

.. 17'15 Elescanbljoftr
de. 
17'45 Para nosotros. 
19'30 Curro Jiménez. 
20'15 Baloncesto. 

España - Yugoslavia 
22'00 La 2. Noticias. 
22'25 El tiempo. 
22'30 La noche temi
tica. 

"Mandela: el triunfo 
de la igualdad". Inclu
ye un documental y la 
película: 03'00 ªLa 
fuerza de uno". Dra
ma. 

03'00 Cine club. 
- "Utz". V.O.S. Intriga. 
- 04'35 "Y los violines 
dejaron de sonar". 
Drama. V.0.S. 

Tele Madrid 
07'30 A saber. 
07' 45 Cyberclub. 

Espacio infantil pre
sentado por Cybercelia 
y Rocko Alikates. 

10'00 Telenoticlas. 
10'30 Cyberclub. 

- Tom y Jerry. 
- Garfield. 
- Doraemón, el gato cós-
mico. 

14'00 Telenoticias. 
15'30 La música es l& 
pista. 
16'00 Cinco en fami
lia. 
16'45 Pacific mue. 
17'45 La hora de Mari 
Pau. 
19'00 Madrid directo. 
20'30 Telenoticlas. 

Informativo presenta
do por Alfonso García 
y Susana Pfingsten. 

21'30 canciones para 
el recuento. 

Programa semanal en el 
que se rememoran las 
canciones más emble
máticas del pasado. 

01 '00 Treinta minutos. 
Extenso análisis sobre 
un asunto de actuali
dad. 

01'30 Cine. 
03'00 Telenoticlas. 
03'05 Cine. Sala de ma
drugada. 
04'30 Informaci6n cul
tural de la Comunidad 
de Madrid. 

Antena 3 
06'00 Escuela de mo
delos. 
07'00 Superhuman sa
murai. 
07'30 Club Megatrix. 

- Superfénix. 
- Capitán N. 
- Simbad. 
- Heidi. 
- Campeones. 
- La bola del dragón. 
- Ironman. 
- Punky Brewster. 

11 '30 Salvados por la 
campana. 
12'00 California dre-
ams. 
12'30 La familia Bo
gan. 
13'00 El coche fantás
tico. 
14'00 Los problemas 
crecen. 
14'30 Cosas de casa. 
15'00 Noticias. 
15'30 Eztra Rosa. 
16'30 Cine. 

Sin determinar. 
18'30 Las nuevas aven
turas de Fllpper. 
19'30 Los vigllantes de 
la playa. 
20'30 Parece mentira. 
21'00 Noticias. 
21'30 Cine. 
23'30 Noche de impac
to. 
01'30 Noticias. 
02'00 Cine. 

Sin determinar. 
04'00 Televenta. 

Antena 3 
06'00 Escuela de mo
delos. 
07'00 Superhuman Sa
murai. 
07'30 Club Megatrix. 

- Superfénix. 
- Capitán N. 
- Simbad. - Heidi. 
- Campeones. 
- La bola del dragón. 
- Los cuatro fantásti-
cos. 
- Punky Brewster. 

11 '30 Salvados por la 
campana. 
12'00 California dre
ams. 
12'30 La familia Bo
gan. 
13'00 El coche fantás
tico. 
14'00 Los problemas 
crecen. 
14'30 Cosas de casa. 
15'00 Noticias. 
15'45 Eztra Rosa. 
16'30 Cine. 
18'30 Las nuevas aven
turas de Fllpper. 
19'00 Los vigllantes de 
la playa. 
20'30 Parece mentira. 
21'00 Noticias. 
21 '30 La cara divertida 
22'30 Menudas estre
llas. 
00'00 Cine. 
02'00 Noticias. 
02'30 Cine de madru
gada. 
04'30 Televenta. 

Tele 5 Canal + 1,.') 

06'00 Entre hoy y ma- 08'15 ABC world news 
ñana. 08'40 Los 40 principa-
06'25 Las noticils. Bae- les. 
DOS días. 09'25 Programa mis O 
09'30 7 en el paraíso. menos multiplicado o 
10'30 Matinal de cine. dividido. 
12'30 Sensaci6n de vi- - Veloz y sus amigos. 
vir. - Vida de perros. 
14'00 El juego del euro- - Las tres mellizas. 
mi116n. 11 '30 "Phenomenon ". 
14'30 Las noticias. 13'28 Pin Plus. 
15'15 Al salir de clase. 13'30 Los 40 principa-

"Nunca días adiós". les. 
Verónica se despide de 14'15 Avance. Redac-
Carlota y Sócrates y se ci6n. 
va al aeropuerto. 14'30 Los líos de CUo-

15'50 Tarde de cine. Une. 
Sin determinar. 15'30 "A un paso de 

17'45 Padre Dowllng. la muerte". 
18'30 Las tudes de Ali- 16'58 "Ridícule". 
cia. 18'36 El planeta de los 
20'00 El Súper. toros. 

Rosa descubre la ju- 19'36 National Geo-
gada de Pepe: ser un graphic en Canal +. 
topo del abogado pues- "¡Peligro, volcán!". 
to por Benegas. 20'30 Edlci6n anterior 

20'30 Las noticias. 21 '30 Redacci6n. Noti-
21'30 Sorteo de la ON- etas. 
CE. 21 '53 Contrarreloj. 
21'35 El informal. 22'00 Seinfeld. 
21'50 Ezpecliente X. 22'30 Dawson crece. 
00'00 Más madera. 23'15 Estreno Canal+. 
02'00 Entre hoy y ma- "Cold Feuer". Come-
ñana. dia. 
02'30 lluata: 00'38 Suplementos. 
04'00 Cunos de Vera- 04'08 "A la hora seña-
no de El Escorial. lada". V.O. 
04'20 Infocomerclales 05'34 "El crimen del 

Espacio comercial. cine Oriente". 
04'50 La mujer mara- 07'10 Osos gigantes 
villa. de Siberia. 

VIERNES. 24 

Tele 5 
06'00 Entre hoy y ma
ñana. 
06'25 Las noticias. Bue
nos días. 
09'30 7 en el paraíso. 
10'30 Matinal de cine. 
12'30 Sensaci6n de vi
vir. 
14 '00 El juego del emo
mi116n. 
14'30 Las noticias. 
15'15 Al salir de claae. 

"¿Quién ha atropella
do a Arturo?". 

15'50 Tarde de cine. 
17'45 Padre Dowllng. 
18'30 Las tardes de 
Alicia. 

Presentado por Alicia 
Martinez Senovilla. 

20'00 El Súper. 
Mercedes pierde los 
nervios. Ella y Rueda, 
ocultos en el coche, 
intentan en vano loca
lizar a Alfonso. 

20'30 Las noticias. 
21'30 Sorteo de la ON
CE. 
21'50 Cine 5 estrellas. 

Sin determinar. 
00'30 Cine. 
02'00 Entre hoy y ma
ñana. 
02'30 lladragada de ci
ne. 

"CIA nombre clave: 
Alexa". Con Lorenzo 
Lamas. 

04'15 Infocomerclales 
04'45 Bunter. 

Canal+ 
08'15 ABC world news 
08'40 Los 40 principa
les. 
09'25 Programa mis o 
menos multiplicado o 
dividido. 
11'30 "Corazón de~ 
go". 
12'56 caüstrofe. Ex
plosi6n petrolífera. 
13'28 Pin Plus. 
13'30 Los 40 principa
les. 
14'15 Avance. Redac
ci6n. 
14'30 Los líos de CUo
llne. 
15'30 "Magia en el 
agua". 
17'06 "2013: Rescate 
en L.A. ". 
18'42 John Fogerty en 
concierto. 
19'42 "El pájaro del 
billón de dólares". 
20'30 Edlci6n anterior 
21'30 Noticias. 
21 '53 Contrarreloj. 
22'00 Seinfeld. 
22'30 Estreno Canal + 

"Eddie". Comedia. 
00'08 "El profesor chi
flado". 
01'39 Cine X. 

. "Sexo en Hollywood". 

. "Amazonas". 
03'20 "El dedo en la lJa. 
ga.". 
05'08 "Desmadre so
bre ruedas". 
07'03 "El legado". 

ti de iulio dé t998 · . 



Ahora Nuevo Mégane Scénic desde 2.020.000* Ptas. 
Un precio como éste es una excelente razón para animarte, pero no te olvides de todas las demás. 1. Modularidad. Es la primera 

vez que alguien te ofrece una razón como ésta. Porque Scénic es un monovolumen con s plazas, que pueden ser 4, Ó 3, ó 2. 

z. Compartimntos. Trampillas, contenedores y compartimentos para todo lo que tu hijo y tú 

querais. 3. Seguridad. Cinturones delanteros y traseros con tres puntos de anclaje y SSP. Barras de 

protección lateral. 4- Habitabilidad. Ya no tendrás que preocuparte por si el perro y los niños se 

muerden por falta de espacio. El interior del Scénic está preparado para todo. Y para todos. 

El COCHE PARA LAS FAMILIAS QUE VI E NEN . 

(*) Precio para Mégane Scénic 1.6 RN (75 cv). Incluido plan Prever y sin matriculación. 

@ 
RENAUI.l' 

EL PLACER 
DE VIVIRLOS 


